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B facete, la provincia menos 
sancionada de la región 

jintran en vigor las 
lluevas multas por 
Hsceso de velocidad

Ya han entrado en vigor las nuevas sanciones por 
jOaceso de velocidad, con incrementos que alcanzan 

Basta el cuatrocientos por cien en algunos casos. Así, 
^Bantras antes de la regulación por decreto la multa por 

^¡Bperar la velocidad máxima permitida en un diez por 
/Bentosuponía el desembolso de 1.000 pesetas, ahora 
_ nlaentrada en vigor de aquél, publicado en el BOE, esa 

misma infracción alcanza las 4.000 pesetas.

ii7que destacar que Alba-
ses, según se publica en elÜl&Si **’'''*□'*** |JLLMllk>a CAÍ Cl 

3raiii ““'^8tadístico de la Direc-
1 Provincial de Tráfico, la

bitm ™“® ®®“ menor índice de 
jiet0 ^ ''^ ^ comunidad caste- 

t-cachega, habiéndose 
Riado durante 1986 en tor-
¡flOOO sanciones, muy por 
® de Toledo con 94.000
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cen, obligando por ello, (según 
se puede leer) a "adoptar medi
das tendentes a corregir los 
comportamientos de quienes, 
al infringir las normas que re
gulan la circulación, ponen en 
grave riesgo la seguridad pro
pia y la de los demás usuarios” 
de la vía pública, según expre
sa el texto del BOE.

ISOS 
3za (i

w esta ultima provincia 
106 cifra de sanciones en

•g
 

CO las

^modificación de las san- 

•* según reza el
^Oficial del Estado, por 

^- Sr^númeioybgra.
«te los accidentes, y la 

«aevictimasquecondu-

Por otro lado en la disposi
ción señalada se recogen otros 
aspectos como la regulación de 
la publicidad de los vehículos, 
argumentando para ello en lá 
incidencia que pudiera tener 
en la "comisión de infracciones 
por los usuarios ”.

El Ayuntamiento responde a los vecinos de la Es
trella. El comunicado hecho público por los vecinos acerca 
de la adjudicación de las cuarenta viviendas ha provocado lai 
sorpresa del Ayuntamiento, aún no propietario de las mis
mas y que espera a su vez que la Junta de Comunidades de» 
Castilla-La Mancha le transfiera los títulos jurídicos de pro
piedad. La terminología del comunicado ha sido calificada! 
por alfonnso Calera de “política de ataque".

(Pág. 8)
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(Editorial y pág. 3)

^facción por 
Pi^'acuerdo 

convenio 
Banca

Suspendidas las 

clases en las 

Escuelas Anejas 

de Magisterio

^Bcete 
^Wé

El Consejo Escolar de las Es
cuelas Anejas al centro de Ma
gisterio, decidió en la mañana 
de ayer suspender las clases 
ante el peligro inminente que 
supone el desprendimiento de 
cornisas en el patio de recreo. 
Esta decisión fue respaldada 
por mayoría absoluta por los 
padres reunida en asamblea 
ayer, a las ocho de la tarde. Se 
estudiaron medidas de presión 
para sensibilizar al MEC.

(Pág. 3)
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Ca asiatancia a la asamblea de padres fue muy numerosas. LUIS MIGUEL

<^""' Julián BiMg&, secreta’*^ 
no general del Gobierno Mí 
Civil, ha sido .trasladados
a Maddd/a petición pro-, 
pia/niotívado pox razo-/' 
nes fainiliares. “La vida . 
de los funcionarios está
supeditada atestas cir-' 
cunstancias'’, ha 'mani- 
festadó'en su despedida 
a Albacete donde con an-
teñoridadi ^ 'hace\' trece*'; 
años, desempeñó la Jefa
tura Provincial de Tráñ-''" 

'^-'^'f'Wá^e^que'oúénta 60 ' 
'^. i^c¿"de 'edad, ha maní- M' 

^^ ^ Ousióii era' 
^^^^¿se en nuestra capi- 
"31^ ^iero ,^.add la fámiiia/'i: 
¿^e/:i^^erán Wdxid, le/' 
/ W;heél^l5»íáhte^á'#i^,'' 
^^^é^^ d|eí;,^'ná,éÉ^^l4/;

d^Sd^.'^ :> ’X^^'^" '?M /z ';„

El curso en las 
Universidades 
Populares ya 
está a punto

El curso en la Universidad 
Popular se iniciará este año el 
día 26 del presente mes, pu
diendo formalizarse las matri
culas a partir del día 19 para al
gunos cursos específicos y el 21 
para otros, en los centros de ba
rrio y en los propios locales de 
la U.P.

En esta ocasión, como las an
teriores, la Universidad Popular 
no se limita a la programación 
de cursos, ya qpre éstos se com
plementarán con Seminarios y 
otras actividades a desarrollar 
en los distintos barrios de la 
ciudad.

(Pág. 6)
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Editoriales

Goteras en los colegios
OMO todos los cursos, ya han comenzado los 
problemas en los centros escolares de la provin

cia. En esta ocasión han tenido que ser los padres de 
alumnos, de acuerdo con los profesores en el Consejo 
Escolar,los que han tomado la decisión de cerrar un co
legio (el de las Anejas de Magisterio) durante tres días, 
para evitar los riesgos que pudiera correr la integridad 
física de sus hijos. Es sólo uno más de los muchos pro
blemas que año tras año se producen en los centros al
bacetenses, donde las carencias siguen siendo algo 
demasiado habitual.

Cuando el ministro de Educación y Ciencia, José 
María Maravall, acaba de presentar sus presupuestos 
para 1988 que se acercan al billón y medio de pesetas, 
aquí se tiene la sensación de vivir en un mundo distin
to al que plantean las altas instancias ministeriales y la

información oficialmente facilitada. ¿Dónde están 
dos esos miles de millones? ¿No hay dinero para h'^ 
obras de reparación en colegios en mal estado? ? 
hay dinero para aumentar la plantilla de profesores? 
¿No hay dinero para construir nuevos centros? b 
hay dinero para garantizar que se imparta la Edíica' 
ción Física a nuestros hijos? ¿No hay dinero para que 
los niños que vivan en pequeños núcleos de población 
tengan acceso a la formación educativa? ¿No hay dine
ro para dotar a los colegios del material imprescindi
ble? ¿No hay dinero, en definitiva, para que nuestra 
realidad' educativa se parezca un poco más a la tónica 
general de los países de nuestro entorno? ¿0 sí hay di
nero, pero no hay capacidad de gestión ni voluntad 
de hacer las cosas bien, dejando a un lado reformas ilu
sorias y nefastas y centrando la atención en lo verda
deramente importante?

71 la captura de multas
TTIl Anuario Estadístico General de la Dirección de 

Tráfico reconoce que Albacete es la provincia 
castellano-manchega con menos multas de circula
ción, a pesar de que por sus carreteras transitan una 
elevada media de vehículos por su ubicación geográfi
ca y de enlace entre el centro con el este y el sur espa
ñol. Ahora nos encontramos con que ha entrado en vi
gor la modificación aprobada por decreto hace quince 
días, por el cual se incrementan considerablemente las 
multas por infracciones de tráfico. La primera reflexión 
que se nos ocurre sobre el tema es que no tiene dema
siado sentido que un conductor debe estar más pen
diente de lo que marca el cuentakilómetros que de lo 
que ocurre por la carretera.

A los usuarios nos da la sensación de que el decreto 
que está ya en vigor parece que se venga a ocupar de 
recaudar cuanto más mejor, en vez de prestar la aten
ción debido a aquellos términos que posibilitaran el

que hubiera menos accidentes, menos caos circulato* 
rió.

Son todavía muchos los puntos peligrosos en las ca' 
rreteras españolas, donde anualmente las crónicas de 
sucesos dan cuenta de que se producen numerosas 
víctimas en accidentes dé circulación. Y esta cuestión 
todavía está por resolver. Por contra, tenemos la sen
sación una vez más de que el espíritu de la ley se basa 
en este caso fundamentalmente en un aumento iinpo' 
sitiyo, aunque sea indirecto, que en lo que haría refe
rencia a racionalizar el tráfico castigando las infraccio
nes que correspondiera, sin tener por ello que atemon 
zar a los cuidadanos. Y vemos cómo de nuevo los sem 
cios de tráfico, atentos siempre a su idea de servicio 
conductor, deberán cambiar esta función a a voz 
ordeno, por la de ir a la caza y captura del pos e 
fractor.1

Punto de vista

¿SABE USTéD 1 / 
OUG ME HA «-ZJ__ 
ADeMAnaDo A _ 
•¿9.000 PUSfoR HoRA?

Los
chaparrones

EDUARDO CANTOS

pura de vaca
Lo más fresco de los buenos díes.

Reparto diario a domicilio.
T1fnos.:'24 G5'1-2 y 21-66 GO

P PRIMER chaparrón.— 
La ciudad y la provincia 

últimamente han estado bajo la 
influencia de diversos chapa
rrones. El de la lluvia fue, quizá, 
el más provechoso, porque el 
chaparrón que tuvieron que 
aguantar los seguidores del Al
bacete Balompié, por culpa del 
empate a uno frente al Cieza, 
aún los tiene sumidos en la más 
lamentable tiritona. En lo polí
tico, el "chaparrón" fue para 
los “ exaltados ” ahancistas que 
el otro día se reunieron para pe
dirle a su comité central la cele
bración de un congreso ex
traordinario en Albacete para 
que, a partir de ahí, “se pongan 
las cosas en su sitio en el parti-

El fabricante de la “ducha" 
fue aquel caballero, que en 
nuestro periódico del domingo 
día 4 de los corrientes dijo 
aquello de: “Yo les diría a cier
tos personajillos de la provincia 
que se metan en sus pueblos 
para ganar al PSOE, que es 
nuestro verdadero rival”, sin 
haber caído en la cuenta de 
que, precisamente ellos, los al
caldes que se dieron cita en "El 
Internacional" son los vence
dores de las pasadas eleccio
nes municipales.. Con lo cual 
ese consejo —el de ganar al

PSOE-ya 10 
y él, en cambio, 
ofuscación nos m d 
cütenerlacabezafnaP^^^. 
sar«nlóíP^^, 
generalmente pe 
las ideas sede gsoi

ssriss 

la catástrofe, y P^ 104

somos y apasadaí
enfin-^^V^ie aún’’ 
desgraciado^ ^
seguir moviend^^p^¿n<N 

Segundo ,pnspo<í^

Chinch^J coino®’JÍ 
sibilidad eflS e,^ ^^J3 I.Í í

Tobarra y 
sucede, es 4^ jjujiei^ 
será de ^’’°^ ge cre»’’:^ 

alcalde de Cl^^d<;

le vale pe ® 1 te<^
cbar «n»^ ,#^
no haber s» ^^,„p»
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ALBACETE

Albacete, la provincia menos sancionada de la región

J. AM.

gún reza el texto del BOE.
José Angel MARTINEZ

Cuadruplicadas

Se duplicaron los muertos por accidente.

lialaiara, 48.084,

imillas por exceso de ve
lón- ^' íimdamentando esta

ración en “el aumento

Cecilia LAIGRET

José Martínez, José Aguilar y José Martínez.

HIGINIO OLIVARES
MARQUES DE VILLORES, 18 ALBACETETELEFONO 23 31 11
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Lo que hay que pagar

en grave riesgo su 
lilis ^°® demás 
P»<ielavia pública", se

Entran en vigor las nuevas multas por 
exceso de velocidad en carretera

emento de las sanciones por exceso de velocidad 
No¿ proporciones de hasta un cuatrocientos por cien 
ica- .riflresalacuantíaaabonarantes de la publicación en
que 
nón 
ine- 
Ddi- 
stia 
olea 
^di- 
itad

IBOE del decreto regulador. Albacete es la provincia 
castellano manchega con el índice sancionador en 
canetera más bajo de toda la comunidad regional.

i ilu- tote es la provincia cas- 
[jj. K manchega con menos 

asdeciiculación en carre- 
ngúii un informe publica- 
K el Anuario Estadístico 
tal publicado por la Direc- 
Ceneral de Tráfico. Con 

11 sanciones efectuadas 
ato- ise 1986 en nuestras ca

sas el indice sancionador 
wientia muy por debajo 
legistiado en Toledo, 

sea ¡1 y más cercano al de

De esta manera el aumento 
neto de las sanciones registra 
proporciones que triplican y 
cuadruplican las sanciones an
teriormente dispuestas en el 
Código de la Circulación; así, 
mientras que anteriormente ál 
superar en diez por ciento el lí
mite de la velocidad estableci
do se sufría una multa por im 
importe de 1.000 pesetas, aho
ra son 4.000 las pesetas a abo
nar.

Suspendidas 
las clases en
las Escuelas 
Anejas de 
Magisterio

sde 
)sas 
tión 
sen- 
)asa 
apo- 
:ef8- 
:cio-

ti cifras de sanciones en 
tea adquirieron relieve 
^publicación del Real De- 
itó 11 de septiembre en el 
Wel que se incrementan 
íeiablemente la cuantía

““eroylagravedaddelos 
1^ de circulación y la 
í^ de victimas que produ- 
dígando a adoptar medi- 
'^dentea a conegir los 
atamientos de quienes, 
^138 normas que re- 
“acuculacióndevehícu-

lOP 
and 
1061 
818
itua 
103
[18 
Tso 
lea

En el otro extremo del bare
mo sancionador, la superación 
de la velocidad permitida en 
más de un 60 por ciento de lo 
establecido supondrán a partir 
de la publicación de este Real 
Decreto en el BOE el pago de 
una multa por valor de 29.000 
pesetas.

En la publicación del Real De
creto en el BOE se observan 
además otra serie de disposi
ciones modificatorias que las 
meramente económicas, como 
es la regulación de la publici
dad relacionada con los vehícu
los de motor para “evitar que 
inciten a la comisión de infrac
ciones de tráfico", según reza 
el texto.

J3íortunados de la Loto 
encobrado sus millones

El cuadro de sanciones publicado en el BOE es e! siguiente; por 
circular a velocidad que exceda de las hmitacionés específicas de
50 kilómetros por hora o menores:

Hasta 55 Km/h 4.000 pesetas.
A más de 55 Km/h y hasta 60 Km/h 8.000 pesetas.
A más de 60 Km/h y hasta 65 Km/h 12.000 pesetas. 
A más de 65 Km/h y hasta 70 Km/h 15.000 pesetas. 
A más de 70 Km/h y hasta 75 Km/h 20.000 pesetas. 
A más de 75 Km/h y hasta 80 Km/h 25.000 pesetas. 
A más de 80 Km/h, 29.000 jinetas.
Los excesos de velocidad sobre las restantes hmitaciones se 

sancionarán de la formé siguiente:
Los excesos de hasta un 10 por ciento so^ré el líinite establecido 

con 4.000 pesetas.^,
Los excesos de hasta un 20 por ciento, con 8.000 pesetas.
Los excesos de hasta un treinta por ciento, 12.000 pesetas. ' 

’^Los excesos de hasta un cuarenta por ciento 15.000 peseta». 
^> Los excesos de hasta un cincuenta por ciento, 20.000 pesetas.

Los excave de hasta ^ sesenta por ciento, 25.000 pesetas. 4^ 
.^"Los excesos superiores al'sesenta por cáento sofare el limite es
tablecido con 29.000 pesetas

Alrededor de 150 pa
dres de las Escuelas Ane
jas a Magisterio, sitas en 
la Avenida de España, se 
reunieroii ayer en el sa
lón de actos de las mis
mas para respaldar por 
mayoría absoluta la deci
sión de suspender las 
clases efectuada por el 
Consejo Escolar reunido 
por la mañana. La causa 
fundamental que les ha 
empujado a tomar esta 
decisión estriba en la fal
ta de seguridad observa
da en las comisas de las 
ventanas que dan al pa
tio y suponen un riesgo 
patente de peligro. La Di
rección Provincial de 
Educación, tran estudiar 
la situación, parece ser 
que enviará hoy mismo 
im equipo de obreros 
para reparar los ventana
les, según una nota en
viada a la Asociación de 
Padres, en la que se les 
conmina a respaldar la 
decisión que adoptase el 
Consejo Escolar.

Según el presidente de 
la APA del centro, han 
sido cinco años denun
ciando este tema, hasta 
que la caída de una de las 
comisas ha provocado el 
desenlace ya explicado. 
Por lo tanto, hasta el mar
tes próximo no habrá cla
ses en las Escuelas Ane
jas. Se levantaron voces 
en la asamblea de padres 
para protestar contra la 
“desidia" de los respon
sables directos de la con
servación del edificio, 
que nadie supo aclarar 
bien de quién se trataba: 
Universidad, Ayunta
miento o MEC; solicitan
do estas voces, la necesi
dad de una manifesta
ción popular para “evitar 
que se repitiesen hechos 
y circunstancias como las 
presentes”.

Se trató también el 
tema de las dos aulas de 
preescolar. El espacio pa
rece ser que es insufi
ciente y no reúne las con
diciones higiénicas preci
sas, habiéndose aprove
chado para ello unos me
tros cuadrados de la cafe
tería de la Escuela de Ma
gisterio. Este problema 
parece que será resuelto 
definitivamente con el 
traslado de Magisterio.

LUIS MIGUEL

Martínez al director de la urba
na 14 de la Caja, José Aguilar, 
depositario del boleto ganador. 
Estaban presentes en el acto 
además José Marín, director 
del Area de Negociado de la 
Caja, José Mártinez, jefe de Ad
ministración de Loterías y An
tonio Carrasco, del mismo Pa
tronato. Los afortunados no 
asistieron al acto de entrega 
por ciertos temores suscitados 
por una recepción masiva de 
cartas, procedentes de toda Es
paña pidióndoles dinero; así lo 
ha contado José Martínez, jefe 
de Administración, quien tam
bién comunicó la inminente 
apertura de unos nuevos loca
les, de loterías, en la calle Gar
cía Reyes, 7.
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OPOSICIONES AL CUERPO DE JUSTICIA
AGENTES DE JUSTICIA (no se exige título) * AUXILIARES (Graduado Escolar) 
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EN LAS ANTERIORES OPOSICIONES NUESTROS ALUMNOS OBTUVIERON LOS MEJORES RESULTADOS. INFORMESE
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I.U. quiere 
estar presente 
en todas las 
comisiones de 
la Diputación
□ R. VILLADA

La adjudicación de las viviendas, pendiente de la Junta de Comunidaripo

El Ayuntamiento se defiende de las 
acusaciones del Barrio de La Estrella

José María López Ari
za, diputado electo de la 
coalición Izquierda Uni
da, mantuvo en la maña
na de ayer una entrevista 
con Juan Francisco Fer
nández, presidente de la 
Diputación, para tratar 
de temas organizativos 
del Organismo Provin
cial.

Según nos informa Ló
pez Ariza, el presidente 
de la Diputación se inte
resó por saber en qué co
misiones quería tener 
presencia el represen
tante de LU. "Mi res
puesta —señala— ha 
sido que quiero estar pre
sente en todas las comi
siones informativas y 
esto, según las palabras 
del presidente, podría 
crear problemas a los so
cialistas para mantener 
la proporcionalidad ya 
que ellos pensaban tener 
tres diputados del PSOE 
en cada comisión y debe
rían cambiar su criterio, 
añadiendo uno o dos 
más".

El único representante 
de I.U. en la Diputación, 
continúa diciendo que 
“poco importa mantener 
o no la proporcionalidad, 
ya que las comisiones a 
las que se refiere el presi
dente sólo tienen un ca
rácter informativo."

Como tras el contacto 
de ayer no hubo acuerdo 
con relación a este punto, 
la entrevista tendrá que 
volver a repetirse a fina
les de semana, ya que, en 
principio, el primer pleno 
de la nueva Corporación 
Provincial podría llevarse 
acabo del 13 al 15 de este 
mes.

Después de haber 
mantenido una reunión 
con José Maria López 
Ariza, a Juan Francisco 
Fernández sólo le queda 
contactar con el único re
presentante del CDS, ya 
que anteriormente se ha
bía reunido con dos dipu
tados electos de Alianza 
Popular.

En estos momentos, el 
presidente de la Diputa
ción está estudiando la 
organización política de 
la institución, sin que 
aún haya decidido quié
nes serán los liberados 
por el PSOE. Con relación 
a este tema declaró re
cientemente a este perió
dico que “podría haber 
novedades en cuanto al 
número y las personas 
que ejercían como tales 
en su anterior mandato”. 
En cuanto al portavoz, 
los socialistas han opta
do porque cada comisión 
tenga el suyo.

El Ayuntamiento ha manifestado públicamente su 
sorpresa ante la "terminología política de ataque" 

empleada en el comunicado remitido por la Asociación de 
Vecinos “Solidaridad" del Barrio de La Estrella a los 

medios de comunicación en el que los vecinos exigen la 
inmediata adjudicación de las 40 viviendas.

□ Ceciha LAIGRET

Tras la pubhcación del comu
nicado suscrito por la Asocia
ción de Vecinos "Solidaridad” 
del Barrio de La Estrella, las 
reacciones por parte del Ayun
tamiento no se han hecho espe
rar. Los concejales de Partici
pación, Juan José Hellín, y de 
Acción Social, Alfonso Calera, 
han manifestado su sorpresa a 
LA TRIBUNA, al estar reunidos 
con los vecinos el mismo día en 
que éstos transmitían a los me
dios de comunicación el comu
nicado, sin que las relaciones 
entre vecinos de La Estrella y 
Ayuntamiento estuvieran de
terioradas.

La adjudicación de las cua
renta viviendas parece el pro
blema de mayor urgencia de 
este barrio, que ha visto retra
sada la promesa institucional 
mes tras mes. Sin embargo, el 
Ayuntamiento en Pleno acordó 
por unanimidad el 30 de abril 
de 1937 “autorizar al alcalde 
para que tan pronto como se re
ciba testimonio del acuerdo del 
Consejo de Gobierno de la Jun
ta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha, o del órgano de la 
misma que sea competente 
para ello, aceptando la venta 
dé las referidas viviendas al 
Ayuntamiento, y sin perjuicio 
de la posterior formahzación de 
dicho negocio jurídico, proceda 
a convocar la adjudicación de 
las viviendas, estableciendo el 
plazo de presentación de ins
tancias que prudencialmente 
estime conveniente, así como 
para resolver cualquier inci
dencia que surja en el proceso 
de selección y de adjudicación.

que no esté prevista en las ba
ses". En la fecha presente, el 
Ayuntamiento está a la espera 
de que la Junta de Comunida
des le transfiera los títulos de 
propiedad para la adjudicación 
de las viviendas, y en este sen
tido y ánte las presiones ejerci
das por la Asociación de Veci
nos del Barrio de La Estrella, 
está previsto que el alcalde se' 
desplace a Toledo de inmedia
to para agilizar los trámites.

Alfonso Calera

El concejal de Acción Social 
del Ayuntamiento, Alfonso Ca
lera, ha calificado de "termino
logía política de ataque" la em
pleada en el comunicado remi
tido a la prensa. En este orden 
de cosas, hay que reseñar que 
el presidente de la Asociación 
de Vecinos, Antonio Rodríguez 
Alfaro no ha suscrito el comuni
cado, peligrando de alguna ma
nera la continuidad de la Aso
ciación en lo que se refiere a 
sus directivos. Por otra parte, la 
secretaria de la Asociación, 
Carmen Cebrián, figuró en las 
pasadas elecciones en las listas 
de Izquierda Unida, único gru
po político que presentó una 
moción al acuerdo adoptado 
por el Ayuntamiento sobre lá 
adjudicación de viviendas, mo
ción que fue rechazada por la 
mayoría.

Las otras peticiones realiza
das por los vecinos se remiten a 
la instalación de una cabina te
lefónica en el barrio. Alfonso 
Calera ha comunicado a este 
periódico que la petición está 
ya en manos de Telefónica, em
presa que debe proceder a las 
tramitaciones pertinentes. En

fe

La lluvia causa estragos en las viejas viviendas.
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- cuanto a la campaña de desra
tización del barrio, ésta entra 
dentro de la campaña, que ya 
está contratada para toda Al
bacete aunque el Barrio de La

Estructura y precio de las vtvfendas
C. L.

Las 40 viviendas son uni
familiares adosadas, distri
buidas en tres manzanas, 
una de un sólo bloque y las 
otras con dos bloques cada 
una. El cónjunto de la promo
ción linda al este con la calle 
San Justo, al sur calle de San 
Francisco, y al Oeste en línea 
quebrada con la calle Soria, 
conteniendo en su interior 
dos calles sin nombre para 
acceso a las viviendas. Salvo 
la vivienda destinada a mi
nusválidos, que es de una 
sola planta, las demás tienen 
dos plantas y patio descu
bierto adosado.

En lo que se refiere a los 
precios de las viviendas y su 
amortización, el precio de la 
vivienda de minusválido es 
de dos millones ochocientas 
mil pesetas con una entrega 
inicial de 92,000 pesetas y 
una amortización en los me- 

f ses del primer trienio de 
W.000 pesetas que aumenta 

en 2.000 cada trienio. Las de-

i
1

Las 40 viviendas.

más viviendas están cuantifi
cadas en tres millones y me
dio, con la misma entrega ini
cial y una amortización en los 
meses del primer trienio de

7.000 pesetas que aumehtan 
igualmente en'des mil pese
tas cada trienio y en los me
ses de los últimos sieté añosW
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na
lobo de joyas en un piso 
lela calle Pablo Medina
f jadiones de pisos actua- 
¡5100 de la calle de Pablo 
a, concretamente en la 
a octava, del número 7, 
{facturaron la puerta — 
¡os casos es peligrosísimo 
ír los patios de luces— y 
moderaron de diversas jo- 
jiiasu dueño G.R.H., valo- 

1130.000 pesetas.

tracción de un Seat-Ibiza, ma
tricula AB-5700-H, cuyo dueño 
A.R.G. denunció en Comisaría.

Incendio en 
Villamalea

tos delincuentes con am- 
^s menores robaron a 
rt un perro “pequinés”, de 
'canela.

)ién se registró la sus-

En la calle Mayor, 21, de Vi
llamalea, propiedad de M.G.Q. 
se declaró un incendio al infla
marse por causas cfue se desco
nocen la lata de gasolina. Guar
dias civiles y vecinos participa
ron en la extinción del siniestro 
que produjo daños de escaso 
valor.

Ana, nuestra directora
muerte de Ana Soto, di- 
5 del Colegio Público 
Vives", ha causado gran 
emación en el magisterio 
ítense, y de manera espe- 
isus compañeros, uno de 
ales ha escrito estas emo
las líneas.

Graciano ARMERO 

BERLANGA

Ktio humano y débil co- 
ipalpita—impotente— de 
«a descontrolada; nues- 
qos se niegan —incrédu- 
■adai fe de lo que implaca- 
ente ven; nuestras manos 
m -locas—, sin conse- 
i dónde poder asirse; 
IBS mentes intentan — 
tedas— justificar lo injus- 
de, explicar lo inexplica- 
Coiazones, ojos, manos, 
«, todos van a la deriva 
lo tu sangre, que tan pro- 

illa tuvimos cada día, ha 
Fié ser tonente de vida 
|ieinansarse y buscar la 
Fy la paz silenciosa de la

oab®" tragedias de este cariz 
, jalen argumentos algu- 
Í«» hermosa que nos

líes.
urba

engañosamente ^ 56 ve, ante tales he- 

'iteheñda, escupida, aja- 
i^teada. Es entonces 
'^Mounmundo de valo- 
®i6ique nos sustentába- 

.tm*^^' se desmorona de- 
ir^rúcamente solos y

peras 
lAV^ 

ad 
lo lo

do hecha añicos.
Ana, el Colegio Público “Luis 

Vives” sin ti está desierto, 
nuestro pecho está vacío al 
tiempo que un nudo —apreta
do y cruel— nos ahoga en la 
garganta, en miles de gargan
tas de alumnos que están, o 
que se fueron, de compañeros, 
de amigoso. ¡ Qué gran radio te
nía el gran círculo de tu gran 
humanidad!

Siempre he creído —conven
cido—, Ana, mi compañera y di
rectora, que para los que pen
samos que la fe en las personas 
es la única bien fundamentada, 
próxima y netamente humana, 
los hombres se van; pasan, 
pero quedan para siempre, 
etemamente sus obras.

Es la hora de la verdad, la 
única verdad incuestionable, 
indiscutible, universal en el es
pacio y en el tiempo. La hora 
de nuestro fin. A ti te ha sido 
marcada ya y cumplida inexo
rablemente. Nosotros —con to- 

. trentes de sangre aún en nues
tras venas— procuraremos com
portamos teniendo siempre 
muy presente la consciencia de 
nuestra condición —extraña 
condición— de seres humanos. 
De esta manera, esperaremos 
más serenamente nuestra hora 
de la verdad. Tú simplemente 
nos has precedido.

ALBACETE
Fuster: *‘Pretendemos una mejor comercialización en la CEE

Se abrió el debate sobre el
futuro de la cebada española
Ayer dieron comienzo 

las jomadas sobre el futuro 
de las cebadas españolas 

en la Comunidad 
Económica Europea que 

contaron con la 
presentación del 
presidente de la 

Diputación, Juan Francisco 
Fernández y la primera 

conferencia sobre los 
resultados de los ensayos 
de cebadas de primavera 

sembradas en otoño, 
pronunciada por el director 

del Instituto Técnico 
Agrónomo Provincial 

(ITAP), Prudencia López 
Fuster.

□

Las jornadas sobre el futuro 
de las cebadas españolas en la 
CEE, organizadas por el Cultu
ral albacete en colaboración 
con el ITAP, fueron presenta
das por el presidente de la Di
putación, Juan Francisco Fer
nández, quien soslayó que “es
tas jornadas se encuadran en 
una línea de investigación téc
nica y científica de notable in
terés para Albacete, ya que las 
condiciones climatológicas de 
nuestra provincia favorecen la 
posibilidad del cultivo de ceba
das de mayor calidad cervece
ra”.

Juan Francisco Fernández 
señaló ante un repleto salón de 
actos del Centro Cultural La 
Asunción donde se celebran 
estas jornadas, que la oportuni
dad de las mismas viene dada, 
entre otras razones, por la falta 
de calidad —sobre todo en 
cuanto a peso específico— de 
las cebadas cosechadas en Es
paña en la mayoría de las zonas 
productoras tradicionales ”. 
Esta ha sido una preocupación 
constante que ha supuesto

301^ 
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nted

- unces cuando Ostentados a conside- 
®'®8úa condición humana 
®^ent8 absurda. V es 

cuando las preguntas 
 ̂eos ha echado a este 

'^'Pot qué, con qué íin no 
^'iw pueden tener— 

por parte de nadie 
Mas disquisiciones en 

W enzarcemos y por 
razones que aporte- 

religiosa tratará de 
paro la razón —que 
si consuelo— habrá 

^^nada y habrá aalta-

De esta forma, cuando un 
niño nos mire, cuando tm niño 
nos sonría, cuando llore o grite 
o se enfade con nosotros o se 
abmra que nuestra torpeza o 
se mofe con razón de nuestra 
actuación o sea traicionado por 
nuestra incompetencia o sea 
aconsejado por nuestra tole
rancia o se ilusione o se frustre 
o se avergüence de su maes- 

» tro o se enorgullezca del mis
mo, allí, en cada distinta cir
cunstancia, estarás tú, como 
siempre estuviste, infundién
donos ánimo, nuestra querida 
directora y para siempre com
pañera.

Profesor del Colegio Público 
Luis Vives”.
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Teléfono 21 86 21

López Fuster, director del ITAP, habló sobre los ensayos de cebadas de primave
ra sembradas en otoño.

para el presente año, con el 
problema de que una parte im
portante de esta producción no 
alcanza el peso específico míni
mo exigido por la CEE lo que 
lleva consigo unas enormes di
ficultades de comercialización, 
y en una comunidad grande
mente excedentaria en este 
cereal y en la que lógicamente 
se imponen las de mejor cali
dad.

El director del ITAP resaltó el 
comportamiento como altemti- 
vas de una serie de variedades 
de las denominadas de prima
vera, que hace posible su siem
bra en invierno sin ninguna di
ficultad varietal, para poste
riormente añadir que “la totali
dad de la cebadas de dos carre
ras de primavera, alzcanzan 
mayores pesos específicos que 
las de seis carreras de invierno. •

En cuanto a rendimientos, 
López Fuster expuso que “al
guna de estas variedades han 
superado o están en el orden de 
producción de la de Albacete, 
no siendo superada, sin embar
go, por ninguna de las de seis 
carreras de comprobada bon
dad en otros ambientes, resal
tado igualmente que el com-

nuestra entrada en la CEE y las , portamiento de algunas de es-
exigencias de la misma en esta 
materia. Las conferencias, co
loquios y mesa redonda progra
madas tratarán de dar respues
ta a esta situación reuniendo a 
un conjunto de expertos que in
tentarán ofrecer una alternati
va al cultivo de la cebada en Es
paña".

A continuación tomó la pala
bra el director del ITAP, Pru
dencio López Fuster, ingeniero 
agronómo que habló sobre los 
resultados de los ensayos de 
cebadas de primavera sembra
das en otoño. Fuster destacó 
que “estamos ante el cultivo 
español más importante eñ 
cuanto a superficie se refiere 
con 4-35 millones de hectáreas 
sembradas y 9’390 millones de 
Tm. de produción estimada

tas variedades se ha comporta
do con una rustividad compara
ble, e incluso superando a Al
bacete, en concreto Zaida que 
ha obtenido excelentes resul
tados en campos con produc
ciones medias muy bajas”. Por 
último, el primer conferencian
te de estas jornadas expuso 
que “no podemos olvidar tam
poco que alguna de estas varie
dades tienen una buena cali
dad cervecera, lo que unido a las 
bajas humedades en la recolec
ción, al adelanto de la cosecha 
y, el más corto período de dor- 
mancia de nuestro grano co
mercial de cebada, podría cam
biar la tendencia actual del 
mercado de este cereal y colo
caría en mejor posición ante los 
mercados europeos".

^ Esta tarde, alas emeo, \ 
con una conferencia del^l 
iefe del Servicio de Inves-

.\'tigacíón Agraria de'Cas-"'" 
"tilla-León, '^José Luis' í 

* Montoya sobre las “posi- 
bilidades de sustitución '" 
de las actuales varieda
des de cebada sembra
das en Ea^ñá” cxmclu- 

"'yen las jornadas sobre 
l^ cebadás españolas y 
la CEE que, dentro del ci
clo “El estado de la cues
tión*, ha<órgs^ado^ el

J Cultural Albacete en cp- 
" laboracióri con el Institu-.^ * 
' to^,Técnico,^Agrónomo 
' Provincial, J

Previamente,' “ á", las ' 
11-30 de la mañana, ten- 

'drá lugar urja inésa' re- 
donda^j sóbre-. e! misnio

presen de <5estacado» 5 
entre los '.l 
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ESCUELA DEPORTIVA
. ULTIMOS DIAS DE MATRICULA

GIMNASIA RITMICA-GIMNASIA DEPORTIVA-JUDO-KARATE-MANTENIMIENTO
PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION-MINIFRONTONES-SAUNA y SQUASH

Clases especiales para niños desde los 5 años
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Eugenio del Río.

Las matrículas se formalizarán a partir del 19

El curso en las Universidades Populares 
comenzará el día 26 de este mes i

El curso en las Universidades Populares del 
Ayuntamiento comenzará este año el próximo día 26, 

pudiéndose formalizar la matrícula a partir del día 19 de 7 
a 9 de la tarde, para unos cursos determinados y el día 21 

para otros. Entre las novedades hay que contabilizar el 
curso de teatro, y varias técnicas de artesanía.

E. Del Río: 
“Al Che se le 

conoce después 

de su muerte”

□ R- v.

Eugenio del Río, miembro del 
Comité Federal del Movimien
to Comunista, se desplazó ayer 
a nuestra ciudad para pronun
ciar una conferencia en el Tea
tro Municipal sobre la “Influen
cia del Che en Europa Occiden
tal”, coincidiendo con el 20 ani
versario de la muerte del cono
cido revolucionario.

En declaraciones a este pe
riódico, Eugenio del Río mani
festó que el Ché Guevara “se 
hace conocido después de su 
muerte”, añadiendo que “su 
influencia en Éuropa está en 
función de su teoría militar y 
condiciones de revolucionario 
que dejan huella en el Frente 
de Liberación Popular y en 
ETA, pero no en el PCE que ya 
era en aquella época bastante 
moderado”.

Eugenio del Río destaca del 
legendario dirigente “el hecho 
de ver la revolución como un 
proceso destinado a cambiar a 
la gente, y no sólo las estructu
ras económicas y la necesidad 
de tomar las armas para derro
car a los regímenes dictatoria
les, además de su concepción 
intemacionalista”.

Cuando se cumplen los vein
te años de su muerte, Eugenio 
del Río señala quee “no queda 
mucho de él: una huella para la 
generación que se formó como 
revolucionaria en su época y 
muy poco para las generacio
nes posteriores”.

□ Rosa VILLADA

Ya hay programación para 
este año de las Unversidades 
Populares municipales, a falta 
de que el próximo viernes lo 
confirme la Junta Rectora del 
Patronato. Este año se ha pro
gramado en primer lugar una 
serie de cursos, dejando para el 
mes de enero la preparación de 
otros con carácter más novedo
so.

En esta primera programa
ción se ha previsto que comien
cen a funcionar los cursos de 
Corte y Confección, Telares, 
Seminario de Etnología y Fol
klore, Dibujo y Pintura, Teatro, 
Fotografía, Historia de Albace
te, Seminario de temas locales. 
Artesanía, Danzas manchegas 
en barrios y Puericultura. De to
dos estos cursos los tres últi
mos tendrán un carácter cuatri
mestral.

Dentro de lo que se engloba 
como Artesanía hay que desta
car los distintos trabajos con 
metales, repujado de cobre, re
pujado cortado y moldeado de 
estaño, macramé, imitación a 
vidrieras, pintura en tela, tra
bajo modelado en papier y por
celanas en frío.

El comienzo del curso se ha 
previsto para el día 26 del pre
sente mes pudiéndose formali
zar las matriculas a partir del 
día 19, de 7 a 9 de la tarde, en 
todos los centros sociocultura
les de los barrios donde se im
partan los distintos cursos y el 
día 21 en la sede Central de la 
Universidad Popular ubicada 
en la calle Arquitecto Fernán
dez número 14. En este mismo 
lugar también podrán formali
zarse las matriculas de Corte y 
Confección y Artesanía, el día 
19, ya que estos cursos se im
parten en la sede Central.

Según nos informa el coordi
nador de la U.P. Ricardo Belén- 
dez, la inscripción a los diver
sos cursos cuesta mil pesetas. 
“Dejando claro —nos dice—

que la tarea educativa es total
mente gratuita y que lo que se 
cobra es como derecho de ins
cripción”. Además, los que se 
matriculen en Artesanía ten
drán que pagar 500 pesetas 
más como tasa de materiales 
para uso común. Y los de Foto
grafía, 4.000 pesetas más. Pu
diendo solicitar excección de 
tasas por medio de una instan
cia al presidente del Patronato.

Barrios donde 
funcionan las U.P

Los barrios donde impartirán 
sus cursos las Universidades 
Populares son los del Pilar, San 
Pablo, Vereda, Pedro Lamata, 
Sepulcro, Hermanos Falcó, 
Hospital y Seiscientas. Enten
diéndose que los de Industria y 
San Antón tienen en su esfera 
la sede central de la Universi
dad Popular.

En cuanto a la capacidad de 
matricula, se ha previsto que 
ésta supere los 700, para la pro
gramación del primer trimes
tre, siendo las novedades con 
relación a los cursos, el teatro, 
casi todas las técnicas de Arte
sanía y Danzas manchegas en 
barrios. Hay que señalar que, 
además de los cursos progra
mados, se va a llevar a cabo una 
campaña de Puericultura en 
siete barrios de la ciudad du
rante todo el año.

" Con el fin de crear procesos 
educativos en todos los barrios 
de la ciudad —señcila Ricardo 
Beléndez— la programación de 
la Universidad Popular no quie
re limitarse a una serie de cur
sos establecidos, sino que és
tos se van a completar con una 
oferta de seminarios y cursi
llos ". Dentro de esta línea hay 
que enmarcar el denominado 
“Conoce tu ciudad” qué se de
sarrollará a lo largo de tres días 
en los que se recogerá una vi
sión histórica de Albacete, un 
conocimiento de su historia 
contemporánea y una visita a

®
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La iiucrlpcióii a cada cuno cuesta 1.000 pesetas.
ide

spucentros sociales y culturales de 
interés, dentro de la ciudad.

Además de estos cursillos y 
seminarios se llevarán a cabo 
otra serie de actividades de ca
rácter no formal que comple
mentarán la materia de los cur-

sos, cubriendo aspectos SM 
culturales con relación s i 
mismos. Algunas de estasaj 
vidades están relacionadas^ 
el consumo, derechos de 
sumidor, diseño, moda, sen 
do... etc. j

+
DOÑA ANA SOTO MARTINEZ

(Directora del Colegio Luis Vives)
Fallecida en Albacete el día 6 de Octubre de 1987, a los 50 
años, confortada con los santos sacramentos y la bendición 

apostólica de Su Santidad.

D. E. P.
Sus compañeros del Colegio Luis Vives,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA.

Albacete, Octubre, 1987

'^Prograwataddo podiente paral 

' ,r''#éi#!Éwfeí'y al mes de enero
; Las Universidades Pc^-X^ónero, también se^st^ g

lares "también van a estár estableciendo j 
presentes este añonen las "^con distintos w j 
pedanlas de Albacete,'aun-s ciales. Conta 1 
^. -de-mowento,'« Pro-^Ayunumento ^»3 

gramación ^ ha " quedado ^ mentar de aquí ^
® aparcada hasta el mes de * Demooento.í®^ 

noviembre, teniendo en ración con ^^^ ^^^^^^1 
cuenta que la mayoría de los corresponde^ estudiao^®^ 
habitantes se encuentran ' cipío.seestOT ^^ 
ahora en tareas de recogida í program^ ^conelte®»’^^ 

de uva y, posteriormente, de ^ y ecoloR
rosa. Con el fin de estable-, la mujer,) tendrán i‘®j 

Estos “* ”, o» 

lar municipal- .

noviembre, teniendo en

habitantes sé encuentran

cer la programación de 
acuerdo con las ■ demandas ; 
vecinales, sehanmanterndo 
ya reuniones en Santa Ana y 
en Pozo Cañada. '^

En cuanto a los cursos que 
se impartirán en nuestra 
ciudad, a partir del mea de

Í6S 
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Manifestación ®®®*JÍÍ jj 

bases extranjeras en

Uar en f octava!®®'Í 

rendas.
difusión de jgcoid J 
de evolución < 
las ideas,917/4

tando s»* adid'!®.B 
fluencia en 1 ^yX» 
movimien o Cividad

El Partido Comunista de los 
Pueblos de España, integrado 
en Izquierda Unida, convoca 
junto a otras fuerzas políticas y 
sociales una manifestación en 
nuestra ciudad que tendrá lu
gar el próximo domingo día 25, 
del presente mes, “Contra la 
presencia de bases extranjeras 
en España", llamando, asimis
mo, a incrementar la presen
cia en Madrid, el día 1 de no
viembre en la convocatoria que 
con la misma finalidad va a lle
var a cabo la CEOP.

Este mismo partido se suma 
a la conmemoración del 70 am- 
versario de la primera revolu-

mas q^e ^j-ecied® influencia que 9® ■ 
ideas de la P
tubre.' •

M.C.D.2022



A 
1 

S
 \

movilizaciones

• 1101 funcionarios de la 
ijdiencia no harán huelga

ALBACETE
Miércoles, 7 de 

Octubre de 1987

Paco Delgado, de UGT, valora positivamente el preconvemo 

“La reducción de jornada laboral 
en banca, un acuerdo histórico”

Los sindicatos y la patronal

■ representantes sindi 
BísdeCC.00-en los fun
dos de la Audiencia 
BGecidido desconvocar 
■Añedidas de presión y las 
tnlizaciones previstas 
Kala primera quincena de 
Kines, para sumar se a-las 
Kgfisales de octubre es- 

planteando los trabaja- 
Kes de la Administración

■ ?Wídemos que la comi- 
Oáieiecutiva estatal de Co
mpones Obreras de Admi- 
Ktadón de Justicia, se en- 
Ktraba al borde de iniciar 
Kahuelgaporlo que consi- 
■¿¡anincuplimientos de las 
Modidones mínimas pacta- 

para negociar que son:
I0®plementos de penosi- 
JAkpaia aquellos que en la 
’^Ktaalidad no lo cobran con 
^■ectosde 1-7-87. Aumento 

«los puntos por guardias

A. G-
dir en la línea paralela a la 
del resto de funcionarios de 
la Administración pública. 
“Las reivindicaciones que 
afecten exclusivamente al 
sector de Justicia —señala 
Pedro Feo. López Cebrián, 
CC.OO-— serán abordadas 
con el Ministerio probable
mente antes de llegar a fina
les de este mes".

tossüj 
ión aj 
ístasa 
nadasi 
s dec 
13,0®

e 24 horas y que se eviten 
^descuentos por la huelga 
feimo; CC.OO. no estaba 
Mesta a aceptar las limi- 
Mnes presupuestarias 
pe anuncian desde la Di- 
Hn General de Justicia, 
po tampoco la aceptación 
pías retribuciones que se 
^an para el resto de los 
^cnarios públicos, la 
toliación de las funciones, 
1 a renuncia a toda movili-

por parte de los tra
idores de la Audiencia, 

W® se argumentaba en el

Las elecciones de la Ad
ministración Pública que ya 
están calentando motores, 
afectarán a las siguientes 
Juntas: las de funcionarios 
no transferidos: Hacienda, 
Seguridad Social, Interior y 
Educación y Ciencia. En otro 
apartado se encuentran las 
Juntas de Justicia, Correos 
y funcionarios de la autono
mía y por último, está una 
Junta que recoge Enseñan
za (personal docente no uni
versitario en Albacete) y Sa
nidad, a través del Instituto 
Nacional de la Salud (INSA

LUD).

Tabla reivindicativa
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wsto repartido por la 
sindical.

Mesconvocatoria de es- 
^®(iidas por parte de los 
^Mrios de la Audiencia 
F astado influenciada por 

respuesta que ha 
entre los propios tra

jeres el anuncio de las 
^raciones, por lo que se 
jeera más positivo acu-

Comisiones Obreras ha 
repartido ya un manifiesto 
instando a la realización de 
asambleas en los centros de 
trabajo a partir de este mes. 
La tabla reivindicativa de 
CC.OO. es la siguiente: re
conocimiento del derecho a 
la negociación colectiva, in
crementos salariales supe
riores al 6 por ciento y cláu
sula de revisión garantiza
da, dos puntos de la masa 
salarial global para fondos 
adicionales, ampliación de 
la oferta de empleo público 
en 70.000 nuevas plazas, re
ducción de las partidas des
tinadas a productividad y 
eliminación de la correspon
diente a gratificaciones, me
jora de las pensiones y ne
gociación de una ley de fun
cionarios.

de Banca), llegaron en la 
tarde de ayer a un acuerdo 

de preconvenio en el 
sector, que debe ser 

ratificado por los 
trabajadores en 

referéndum en el plazo de 
xm mes y la propia mesa 
negociadora, a expensas 

del Reglamento de Fondo 
de Pensiones.

□ Adolfo GIMENEZ

Para el representante sindi
cal por UGT de los trabajadores 
en la mesa negociadora para el 
convenio de banca, Paco Delga
do, los preacuerdos a los que se 
ha llegado por parte de las cen
trales sindicales mayoritarias y 
la patronal, suponen “una 
transformación del sistema de 
trabajo y relaciones laborales 
en las entidades financieras. 
En su conjunto, significan un 
paso hacia adelante, y son pun
tos importantes como la recali
ficación de categorías, elum- 
nándose los ordenanzas y auxi
liares que pasan a una escala 
administrativa”.

Paco Delgado destaca igual
mente los quebrantos de Caja 
que ahora serán sumidas por la 
entidad y no por el trabajador, 
las aportaciones de los emplea
dos de banca para ventanilla o 
hacer producción con un plus 
de 8.000 pesetas por cada uno 
de ellos, o los años de ascenso a 
jefatura que se reduce conside
rablemente. En este sentido 
hay que señalar que de los 35 
años que eran precisos de es
tancia en un banco para ocupar 
una jefatura, se pasa a 29. Por 
otra parte el tema de los sala
rios cifrándose el incremento 
en el 6'8 por ciento —dice Del
gado- es bastante aceptable 
para el año 87, mientras que 
para el 88 ya se firma un acuer
do de un punto y medio por en-

i
Í*

Paco Delgado, de la mesa 
en banca.

cima de la inflación, incluyen
do cláusulas de revisión .

A expensas del 
Fondo de Pensiones^

Para UGT, los acuerdos de 
jomada laboral suponen “un 
avance histórico, puesto que 
en los meses de verano los ban
cos estarán cerrados todos los 
sábados y los demás días sólo 
abrirá de 8 a 3. En la jomada 
partida, hay que señalar que 
sólo afecta al 20 por ciento de 
los centros y al 20 por ciento de 
las plantillas de trabajadores 
quienes gozarán de todos los 
sábados del año libres. Con 
ello, nos colocamos a nivel eu
ropeo, puesto se pasan de las 
cuarenta horas semanales y las 
treinta y siete y media, lo cual
supone un medida importante. 
Queda el tema del Fondo de 
Pensiones que se abordará en 
un futuro, pero en cualquier 
caso queremos que sea como 
hasta ahora, cobrando el cien 
por cien de nuestras prestacio
nes: la mayoría lo cubre la Se
guridad Social y el resto, el pro
pio banco”.

Las negociaciones se prolon
garon durante el día de ayer en 
Madrid entre los sindicatos y la 
patronal. “El convenio no es 
tan rápido ni está aún firmado

negociadora para la negociación del convenio

como se ha tratado de ver des
de algunos sectores, especial
mente desde la patronal que ha 
intoxicado las informaciones 
por el interés que tiene de abrir 
por la tarde. Decir que los ban
cos van a estar a disposición 
del público por la tarde no se 
ajusta a la realidad, puesto que 
sólo será el 20 por ciento de las 
entidades bancarias, con el 
personal voluntario y bajo un 
absoluto control de los sindica

dos".
Respecto a si había habido 

intoxicación por parte de Comi
siones Obreras, Paco Delgado, 
no entró en valoraciones aun
que sí dijo que “lo que CC.OO. 
ha planteado es la apertura por 
la tarde de los bancos de forma 
indiscriminada".

Hay que señalar que estos 
acuerdos previos serán vota
dos mediante referéndum por 
los trabajadores en un plazo no 
superior a un mes, ya que se 
considera una transformación 
tan radical, “que se hace nece
sario someterlo a votación, 
como se ha hecho en otros sec
tores como RENFE o Telefóni
ca". De aceptar este preacuer
do los trabajadores, el sector 
bancario habrá puesto fin a un 
periodo de 21 meses sin conve
nio, afectando a un colectivo de 
150.000 empleados de banca a 
nivel nacional.

JS 
atf

P^bezuelo, en Francia, 
Ríos vendimiadores
KÍ ‘'''*'° Patuco 

r*’*>»ifi “gam-

I rugares de

trabajo de vendimia “in situ" 
para saber si se cumplen las 
condiciones de seguridad, y 
económicas firmadas en los 
acuerdos con respecto a los tra
bajadores de nuestra provin
cia. Así mismo, realizarán los 
contactos pertinentes para fa
cilitar el regreso de los vendi
miadores a sus lugares de ori
gen.

□

CC.OO. exige la dimisión de Martino

J. A. M.

El sindicato de Administra
ción Pública de CC.OO- solicita 
a través de un escrito hecho pú 
blico a los medios de comunica-

. ción la dimisión del actual di
rector-gerente del Hospital Ge
neral, Jesús Martino, “por el 
bien de la sanidad pública que 
financiamos entre todos -

Este comunicado tiene la fi-

nalidad última de contestar a 
las declaraciones vertidas a 
este diario por la propia direc
ción del centro hospitalario. Ra
tifican su acusación de la pre
sencia de irregularidades en la 
convocatoria de cargos directi
vos, reafirmando que las desig
naciones se han realizado a 
dedo". Citan por otro lado una 
serie de irregularidades a juicio 
del sindicato como es la contra
tación de la “prima del director

del centro", así como a Llanos 
García Piqueras “famiha del 
subdirector provincial del IN
SALUD ", manifiestan.

Afirman asimismo que el pro
pio director, Jesús Martino, 
propicia que su hermano ande 
por los almacenes y dependen
cias del Hospital “aprendien
do" sin contrato ni cumplúmen- 
to de la legislación laboral”.
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Expendedores de tabaco de 
Albacete, a San Sebastián
Los expendedores de tabaco 

de Albacete y provincia, reali
zaron un viaje de visita a la fá
brica de tabacos de San Sebas
tián, invitados por Tabacalera, 
a solicitud de la Asociación de 
Expendedores. La duración ha 
sido de cuatro días.

La ruta turística comenzó en 
Burgos, con visita a la Cartuja 
de Santa Maria de Miraflores, el 
Real Monasterio de las Huelgas 
y su grandiosa Catedral. Conti
nuó la expedición hacia Fran
cia, con comida en Biarritz. Ya 
en San Sebastián, fueron recibi
dos por el jefe regional de ven
tas de Tabacalera, en el País 
Vasco, Ismael Alvarez Alonso 
y el de la zona 3.* Emilio Yopis, a 
la que corresponde Albacete. 
Por parte de Tabacalera de Al
bacete, viajaba José Maria_ 
Blanch.

La fábrica está situada en el 
casco antiguo, se trata de un 
edificio antiguo, pero muy cui
dado, y grande, donde el grupo 
fue recibido por el ingeniero 
jefe de la fábrica, quien tras 
unas palabras de bienvenida 
les explicó el proceso de fabri
cación de los cigarrillos y de las 
labores que en esta fábrica se 
hacen y que son el 90 por ciento

de Ducados y el 10 por ciento 
de otros como es el Daniloff. 
Fue curioso saber que son siete 
las variedades de tabaco que 
cómponen el Ducados, que 
siempre son de tres cosechas y 
de tres años distintos así como 
que más del 50 por ciento es de 
procedencia cubana, aunque 
también tiene tabaco español. 
La producción es en esta fábri
ca de 1.000.000 de cajetillas 
diarias. Hubo preguntas sobre 
números y claves que llevan los 
paquetes y que a los consumi
dores les hace pensar si son 
distintas calidades; la respues
ta fue categórica; no influye 
para nada en el sabor, aroma, 
humedad, etc., sino que se ha
cen por tipo de control de las 
empaquetadoras y envasado
ras para detectar posibles fa
llos, y saber de dónde provie
nen. También se preguntó 
cómo se conseguía siempre el 
mismo sabor, a pesar de que 
unas cosechas fuesen más o 
menos buenas, a lo que se con
testó que la mezcla no se hace 
de la de un solo año, sino que se 
utiliza la de tres. Después de la 
teoría vino la práctica, viendo 
in situ cómo se hacía la fabrica
ción de los cigarrillos.

EXPOSICIONES
Hasta el 15 de octubre exposición de óleos de Balbino 
García en el Aula Mapfre
Hoy día 12 de octubre, exposición filatélica en la Delega
ción Provincial de la Caja Postal. Horario: días laborales, 
de 17 a 19; festivos y domingos, de 10 a 12.
Hasta el 22 de octubre, exposición de pintura de José Lu
cas en la librería-Galería de Arte “ Tesis ", de la calle Gao
na, 18. Horas de visita: de 10 a 1.30 y de 5.a 8.30.

TEATRO
Los días 23 de octubre en Almansa y el 24 en Hellín, re
presentación de la obra “La señorita Margarita" de Ro
berto Atahyde, interpretada por Ibka Tanya Payán.

CONCIERTOS
Ciclo “Ravel. Música de piano, vocal y de Cámara":
— El día 19 de octubre Integral de piano (II) por Ramón 
Coll en el Auditorio a las 20.15 horas.
— El día 26 de octubre. Integral de música de cámara, 
por Ensamble de Madrid y Adolfo Garcés (clarinete), An
tonio Arias (flauta) y Michaele Granados (arpa).

CONFERENCIAS
Ciclo “El Estado de la Cuestión":
— El día 6, resultados de los ensayos de cebadas de pri
mavera sembradas en otoño, con la presentación de 
Juan Francisco Fernández y la intervención de Pruden
cio López Fuster a las 19.00 horas en el Centro Cultural 
de la Asunción.
— El día 7, a las 11.30 mesa redonda sobre el futuro de 
las cebadas españolas ante la CEE.
El día 20, cursillo organizado por la Asociación de Amas 

. de Casas sobre congelación y uso de hornos micro-on
das, en los locales de la Asociación (calle del Muelle).
El día 22, conferencia sobre el SIDA por el delegado de 
Sanidad, Juan Soler.

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR 
CAPITOL 

GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III 
PALAFOX

¡PRECIO UNICO 200 PTAS!
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE

Quiere venir el año que viene a Albacete

exigen un torero muy placeado
Joaquín Murteira Grave, 

ha sido el ganadero 
gedardonado este año, en 
su decimotercera edición, 

con el trofeo “Molino de la 
Bravura”, que patrocina la 
Delegación Provincial de la 
Consejería de Cultura de la 
Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha.
Después de una reñida 

votación, este año, se 
otorgó el prestigioso trofeo 

al ganadero portugués, 
que era ésta la primera 

ocasión que lidiaba reses 
en nuestro coso.

Recogía anteayer el premio 
Joaquín Murteira, y nos habla
ba a los allí congregados en los 
siguientes términos: “Es muy 
duro el esperar cuatro años lle
nos de dificultades este pre
mio, es algo así como una com
pensación, nos deja una alegría 
interior que al mismo tiempo se 
exterioriza por nuestra gran 
afición. Estoy contento y agra
decido por este trofeo, pese a 
que mi corrida creó un ambien
te terrorífico entre las cuadri
llas y despertó gran admira
ción, luego convenció y se dejó 
torear".

Refiríéndose a la escultura 
añadió; “Los toros son cultura, 
la cultura de un pueblo orgullo
so de su pasado y de su presen
te, esta obra escultórica, ha sa
bido reunir la tauromaquia y la 
literatura, en la tradicional ex
presión del molino que Cervan
tes inmortalizó, con la imagen 
del toro derrotando, sabiendo 
armonizar ambas ".

Al ser preguntado por su opi
nión acerca de este galardón, 
respondió: “Yo tenía ilusión, 
pero en el ganado bravo, no se 
puede tener nunca, la certeza 
absoluta de los resultados a ob
tener". “No puedo coincidir 
nunca en la razón o la causa del 
por qué se caen los toros —aña
dió el ganadero— mi teoría, se 
basa en el tipo de ejercicio físi
co que debe hacer el ganado

"Tengo para el año 
ne, si me acompaña la 
ocho corridas de toros, y

I I
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Murteira grave.

que se va a torear, generalmen
te, no está bien para enfrentar
se en una lucha a vida o muerte 
ante un hombre". mucha ilusión por 

diar el año que viene en
La ganadería en 

la actualidad

Sobre el estado actual de su 
ganadería puntualizó: “Misto- 
ros, sufrieron un bajón allá por 
los principios de los años 
ochenta, ya que en mil nove
cientos setenta y cinco, mi ga
nadería pasó a manos inexper
tas, ya que tuve que marchar 
durante unos años hasta Amé
rica. Este mal momento de mis 
reses, se solucionó pronto y he 
llegado a obtener premios en 
Madrid y Pamplona. La proce
dencia de mi vacada, es Parla
dé casi puro, Pinto Barreiros, 
Guardiola y una pequeña pro
porción de Samuel Flores, al di
vidir entre Clemente Tassara y 
Murteira, la ganadería de Luis 
Miguel Dominguín, integrada 
casi en su totalidad por reses 
del ganadero albacetense". |

Opinó sobre la afición de Al
bacete, en los términos si
guientes: “Es una afición bue
na que me ha causado una opi
nión positiva, la gente llena la ,

I
ilias 

jMat 
Silán 

¡sfur

<
S1 
He

Cl

a tener éxitos impoitantiH jl^^ 
Cuando le preguntam^^, 

bre su cartel ideal de
res, diplomáticamente a 
ró: “Mis toros, que son o 
gados como terroríñcos,¡ 
ros para toreros import 
ya que ante un toro de 
como el mío, no sepuedei 
un solo momento; portal
torero que se enfrente a

solo,

aen,
asesor

debe tener muchae^e®^ 
¡Pienso que es un hombre®^

Ueuc juyve___ 
ellos, pero yo no puedo 
dar a toda esa gente qidPh 
ce mi ganadería desde^^^ 

tiempo y que no quiere? 
haga toros comerciales’.

plaza, discute de toros en los 
bares, en la calle, y sobre todo pr®
es una afición muy respetuo- 
sa .

Lo único que debemo® 
dir, es pedir qae la ptósi^ 
dónde! "MolinodelaBiS 

contemple en alguno 
apartados, la po^ '" 

premiar al ganadero 
elusión en el abono 
siguiente, además t 
escultórica que rf_ 

lo. Sin duda, sed 
dente, que valorará 

más este trofeo.

«expi 
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Actividades de la Asociación de
de Casa durante este mes

La Asociación Provincial de 
Amas de Casa, que preside 
Cremilde Fabo, ha organizado 
una serie de actividades para el 
presente mes de octubre. Con
ferencias, cursillos y excursio
nes son los principales compo
nentes del programa.

Mañana día 8, en la Santa 
Iglesia Catedral a las 8 de la tar
de, misa celebrada por el obis-

po, Victorio Oüver, en sufragio 
de todas las asociadas falleci

das y familiares.
El día 9, se celebrará el Día 

Nacional del Ama de Casa con 
una comida en el restaurante 
Internacional y un acto cultural 
por la tarde en el Auditórium 
Municipal. Las invitaciones se 
recogerán en secretaria.

El día 15, habrá una clase de

Las oficinas de Administración y la Redacción de 

La Tribuiría 
se han trasladado a C/ Salamanca, número 17 
entreplanta. Teléfonos: 21 01 21 - 21 01 13- 

21 00 45 y 21 07 94. Los talleres continúan en: 
Polígono Industrial Campollano, C/ D, número 1 • 

Teléfono: 21 30 92.

de octub
cocina en los locales^ 
Asociación tiene abiertos 
calle del Muelle. j

El día 20, cursillo soi^ 
gelación y uso d^ horno^ 
ondas por ADAE. U:

El día 22, conferend^ 

el SIDA a cargo del d°^ 
Sanidad, don Juan Soler^

Para el día 29, se II 
do un viaje a Segovia.
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Julián Biarge, una despedida hacia la jubilación

IS La vida de los funcionarios siempre se 
lo' supedita a la familia y sus necesidades”

bodsHuBSca y estuvo ©ntr© nosotros d.i©cisete ©nos, 
Ladado a Madrid dond© pasó otros once ¡ regres ó 
lacete y. ahora, a punto de cumpürse los tres vuelve 
jMadrid, ya en la recta de la jubilación. Julián Biarge 
mández, en su despedida, nos ha dicho: “ La vida de 
sfuncionarios siempre está supeditada a la familia y 

¡ sus necesidades”.

L. P.

KefuiaMadrid.la primera 
¡erque, entonces, en Alba
no podían hacerse estu- 
snperiores y mis hijos, na- 
aqui, han salido serios, 
sos. Y había que ayu-
Regresé con mucha ilu- 

ftconidea de terminar aquí 
*°'^S cañera administrativa, 
' ® ^ t luego te das cuenta de
®''^' a vida se compUca, y que 
VOiVi

S

bjos tienen allí sus amista- 
.ais necesidades, sus ilu- 
K He estado en el Gobier-

§ 1

nte i

«Hcomo pez en el agua; 
b llevado muy bien con el 
ínador al que profeso una 
línústad y respeto, es un 
be de mucha categoría 
Kai, pero me encontraba
solo, mí mujer yendo y vi- 
b de Madrid, así que

odo
jedet Í sintiendo mucho el
ortaJ f"®' ^^ puesto que 

, «n, que se denomina vo-ntea
«oranivel 30, en la Ins-)13C6l

jjperi “General de Services de

nbrei 
deiai ^¿cómoeraelAlbace- 

ipránera etapa?
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lesde “^uañable, con gentes ad-

i®*®' aquel entonces 
“tperiencia de la motori-des’.

^que aquí tuvo
especia-

jenio ®^scteristicas.
róxiii "0 de mi primera
'’’'<í®,’‘““''Weeiael

>?’?'’“''“del coche

Yo me
moto.

BO d

>»n° de la Jefatura 

' j 'JP^®'^°s setenta Es- 
prese ^Pendamente en esa

oco: 
ide
de la

3
 

<0

3
 

tu 
e3 

- 
(0 

w
 

O
 

o 53 .2
 

0 
cO 

’ 3

3 ^
 ^ 

( 
■ S

 O 
2 -̂

 
<t

 " U
l d 

^ v
 ^ ' 

e:
 

“ o
 p 

0>
 

O
- 3

 w 
5 

®
 5- 

« o
 

a “ o
 o 

2 
7 w

 w 
3

ni ^í^ss
L-j • tn los archivos

ca-

de la Jefatura hay reliquias his
tóricas con fotografías pinto
rescas de conductores, con ex
pedientes escritos a mano...

—¿Cuáles eran los proble
mas en este sentido de Albace
te?

—No existían prácticamente. 
A veces bastaba con una señal, 
confeccionada, incluso, muy 
caseramente para resolver un 
problema de tráfico.

—Y hoy, cuando volviste 
¿cómo encontraste a la ciudad?

—Me sorprendió enorme- 
raente. Los que vivís aquí no os 
dais cuenta del cambio ni de las 
cosas ni de las personas, por
que os veis todos los días. Pero 
yo, éd cabo de los años me en
contré a una ciudad totalmente 
cambiada, me encontré barrios 
nuevos, espléndidas edificacio
nes, jardines. He visto a una 
ciudad con muchos servicios, 
en franco desarrollo, en la que, 
sinceramente, hubiera querido 
jubilarme, pero las razones de 
la familia obligan a plantearme 
una situación nueva de cara a 
cinco años, ya en la frontera de 
lajubilación. Me sucede igual 
que la primera vez que fui a Ma
drid. Los estudios de mis hijos 
nos obligaron a vender el pe
queño patrimonio familiar, dos 
casas de mi mujer, y comprar 
un piso en Madrid. Aquel sacri
ficio se vio compensado porque 
mis hijos se situaron —dos hi
jas tengo casadas— y ya mi es
posa y yo estamos atados a la 
gran famiha que formamos to
dos.

—Se nos va un aragonés que 
era ya albacetense...

—Albacete, es lógico tendrá 
siempre én mí a un defensor, 
compromiso que he adquirido 
por tantos vínculos de afecto y 
amistad con tanta gente, apar
te de otras razones más de ín
dole familiar. Nunca se puede 
borrar tantas impresiones gra-

Julián Biarge.

badas en tantos años de convi
vencia, viendo cómo progresa 
la capital, cómo el tiempo cam
bia y hermosea las cosas.

Un punto de tristeza ponía 
un emotivo acento a las pala

bras de despedida de Julián 
Biarge, un hombre que se ha 
movido en los caminos que tra
za la vida, buscando siempre el 
bien de los suyos, con todo el 
sacrificio personal...

SiB FUNCIONARIO DE
»^^rvjflttT^<v^

- Julián Biarge nació en Huesca hace 60 años, en'el seno de 
'' una familia aragonesa, ninguno de cuyos miembros —salvo 

él— ha salido a otras provincias. Vino a Albacete eñ años di- 
fícOes, primeros de le década de los cincuenta,'Aguí contra- 

' jo matrimonio y aquí le nacieron cuatro hijos, uno de ellos'^ 
.varón. Nombrado jefe provincial de.Tráfico en 1960 vivió la, 

' época del desarrollo de la motorización y le tocó acofiaodar }., 
Blas transferencias de Obras Públicas e Industria en inátena < 
" de'oirculación. En 1974 es u^ladado a Madrid, 'primeró*eri^';

la Uirección de Tt^ico y luego éñ el Ministerio del Interiori-s-: 
Vuelve a'Albacete énd985..cq!Í3io secretario gener^.déí^'^^^^;

f bierhÓ' Civil y ahora, a pw^ de cumplir tres años, ^^t^ a ' 
' M^i^di;^ Ministerio de Administraciones Pdblit^f 
?' 'í ^Siento el gr^n tirón de la familia, de mis hijos,,de ibis, rué’ :
, tos» qúe han centrado su vidaen Madrid ” ,ha manifestóeste 

T funcionario dé loy^rnbíos^h retornó,peí^ sm <^a
alguna.' ¿^aeetelem^^ pareéíe^pr|^;, ; Bf'".. ?^'^''^^,«^

En estos 
momentos

Conductores
Julián Biarge, que fue 

el primer jefe de Tráfico, 
el que tuvo que resolver 
los primeros problemas 
de circulación, cursando 
las primeras multas, 
cuando la sociedad se 
motorizó en el fenómeno 
socio-económico más es
pectacular de todos los 
tiempos, nos ha dicho 
que en aquellos tiempos 
no hacían fcilta señediza- 
ciones o se necesitaban 
muy pocas. Los conduc
tores tenían más sentido 
de la responsabilidad, te
nían mejor educación 
vial.

Sin estar marcado un 
paso de cebra, los auto
movilistas cedían el paso 
a los peatones; con la 
mayor prudencia se lle
gaban a unas "cuatro es
quinas"; las señales 
acústicas —con su natu
ral molestia— se utiliza
ban por lo general como 
cordial advertencia...

Con el tiempo, las es
cuelas de conductores 
han ampliado los temas y 
las exigencias para los 
exámenes para el permi
so de conducir, pero en 
cuanto a educación se ha 
dejado al libre uso de los 
protagonistas, no se ham 
publicado los convenien
tes textos con unas nor
mas para la convivencia 
con los peatones que son 
los que sufren la mala 
uva de un conductor que 
pasa como un meteoro 
por un charco, cuando 
uno camina paralelo por 
la acera.

Realmente una asigna
tura para el carné de con
ducir debería ser la edu
cación. Suspenderían a 
muchos.

Luis 
Parreño.
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 Ô
 

i'S
 ° 

g s
 " a

 

S,
 O. 

3 a
 S. 

O
 1

3 
° S

 t
-i (tí 

v)
 /n 

3 o
p

Sestión ^Dor 
® suave—P 

provoca

decidido no enviar a sus hijos a clase 
hasta que se garantice la seguridad de 
los mismos. La obUgación de un respon
sable político, y más si afecta a intere
ses tan primordiales como es la ense
ñanza de los más pequeños, es evitars de ^’^®^®® óe

®® llegue a tales extremos poniendo 
^os, han remedio a los problemas que se creen.

CARANTOÑA PARA LA POUCIA 
MUNICIPAL que, consciente del gra
ve peligro que corren las niñas de Domi
nicas, en la calle Salamanca, a la salida 
de clase, montan un servicio eficaz para 
controlar el tráfico, muy intenso a esa 
hora. Igualmente hacen el mismo servi
cio en otro colegio, de Maria Inmacula
da, en la calle Dionisio Guardiola. Y es 
que, por muy señalizadas que estén las 
zonas, la labor de la pohcia municipal 
hace falta. Y hay una respuesta positi
va.

CARANTOÑA PARA EL INSTITU
TO DE SEGURIDAO E HIGIENE a 
partir de las cinco de la tarde, inicia las 
VII Jornadas Técnicas con el tema de 
prevención de riesgos eléctrico en alta y 
baja tensión en el salón de actos de la 
Delegación de Cultura. La presentacióni 
correrá a cargo del director del Gabinete 
Provincial, José Borrajeros y de Francis- j
co Verdejo, director de Mapfre. josé Borrajeroa.
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Reproducción de “la bicha".
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La cañera de 
las antorchas, 
un gran 
espectáculo
□ RICARDO

Balazote ha descubierto que 
ai reavivar la antigua tradición 
de la " carrera de las antorchas " 
ha puesto en inarcha un espec
táculo popular de una belleza 
impresionante. Este año han 
corrido unas ciento treinta per
sonas, de todas las edades. Las 
promesas para correr el año ve
nidero son incalculables. Los 
espectadores del pueblo y de 
otros pueblos de la comarca 
han sido miles. Nadie pensaba 
que en un primer intento y en 
una noche tan fría viniera tanta 
gente.

Muchos compañeros de sa
cerdocio me han invitado a rec
tificar el calificativo de “vir
gen" que tanto en la forma de 
hablar de muchas personas y 
hasta en los artículos de la 
prensa se escuchan y se leen. 
Santa Mónica fue una mujer ca
sada y bien conocida por ser 
madre de San Agustín. Ade
más, que sepamos tuvo otros 
dos hijos: Navigio y Perpetua. 
Por tanto, si fue casada, no fue 
virgen. Solamente por un de
signio y prodigio singular de 
Dios hay una Madre Virgen, 
María la madre de Jesús, la Vir
gen María.

También quiero aclarar un 
mal entendido sobre el artículo 
que apareció en este periódico 
el viernes pasado, día 28 de 
agosto, al decir que el Ayunta
miento loccd “no ha aportado 
ninguna subvención económi
ca" para la construcción de la 
ermita. Dice el adagio chino que 
mejor que dar un pez es ense
ñar a pescar. El Ayntamiento 
ha realizado las gestiones ne
cesarias para que la Diputación 
Provincial haga el camino. Ha 
recabado del Gobierno de Cas
tilla-La Mancha la donación de 
las dos campanas de la ermita. 
Ha dejado una máquina hormi
gonera, desinteresadamente, 
durante varios meses. Ha pro
metido hacer la plantación de 
árboles que se necesiten, que 
serán muchos. Y si de la ermita 
nos bajamos a la iglesia parro
quial, es el Ayuntamiento 
quien se preocupa de conse
guir de la Diputación las sub
venciones para la restauración 
de la iglesia parroquial.

Quede bien claro que las re
laciones de Ayuntamiento-Pa
rroquia son excelentes y que 
Balazote es im pueblo donde 
reina la unión y el respeto mu
tuo, valores necesarios e im
prescindibles del Evangelio 
como de una verdadera demo
cracia.

Importantes obras en la Plaza

Se restaura el medallón de
Carlos III, en el Ayuntamiento

Todo Chinchilla es un 
conjunto artístico que 

merece el mayor interés.
Todas las obras 

de restauración que se 
lleven a cabo merecen 

elogios, y en el caso 
particular del medallón de 

Carlos ni, aún más. Es el 
gran testimonio histórico 

del frontispicio del 
Ayuntamiento, que 

despierta la curiosidad de 
los visitantes, y que es el 

primer paso del turista.

□ Jesús REQUENA GIL

Está terminada la pavimen
tación de la Plaza Mayor, hoy 
de La Mancha, aunque quedan 
pequeños puntos de acabado, 
lo cual hace resaltar todo su en
torno, la grandeza de sus mo
numentos históricos que en 
ella tenemos, las casas solarie
gas con sus grandes escudos 
de nobleza, sus soportales y 
todo lo bello que a nuestro con
tinuos visitantes tanto les atrae 
y gusta. Los chinchillanos es
peramos que pronto se reanu
den estas obras de pavimenta
ción en sus calles adyacentes y 
puedan lucir también este có
modo pavimento para que

Proyectos de actividades para 
conmemorar el IV Centenario

O Joaquín PEREZ

En el salón de plenos del 
Ayuntamiento, la Corporación 
Municipal recibió al Comité Or
ganizador del IV Centenario, 
con motivo de presentar el dos
sier de proyectos al alcalde y 
concejales, que este comité 
está dando forma con el fin de 
celebrar el próximo año el cuar
to centenario de la “Comedia 
Poética" escrita por Juan Bau
tista Almazán eH1588 y que su
pone el inicio de las tradiciona
les fiestas de Moros y Cristia
nos de esta localidad.

El acto comenzó con unas pa
labras de introducción por par
te del secretario-cronista del

Comité, Andrés Bañón, al que 
siguió el presidente de la Aso
ciación de Comparsas, Manuel 
Bañón Requena, que hizo en
trega al alcalde del extenso 
dossier elaborado por el Comi
té y en el que se recogen diver
sos aspectos de esta población 
y sus fiestas patronales. Ma
nuel Bañón, que ocupó un esca
ño junto a los concejales , se re
firió al "momento histórico que 
nos ha tocado vivir" y pidió el 
respaldo del Ayuntamiento en 
la celebración del IV Centena
rio.

Tomó la palabra seguida
mente el presidente del Comi
té. Juan Díaz, nombrando las
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Fachada principal del Ayuntamiento.

muestra su obra en la Cas 
Cultura hasta el 15 de octii 
Guia se inició vn el camp 
las artes plásticas desde 
primeros años a través dé 
bujo con el único soporte'

nuestros pies dejen de ser mar
tirizados por el piso actual.

Al froritispicio de nuestro 
ayuntamiento le llegó el mo
mento de su restauración y con 
ello quitar el peligro del des
prendimiento de sus comisas. 
En su día ya hubo este des
prendimiento y en evitación de 
mayores males se quitaron los 
pináculos o remates de este 
gran lienzo histórico. Este gran 
monumento a Carlos 111 con su 
gran medallón en su centro, se 
encuentra hoy cubierto total
mente por grandes andéunios 
metálicos que la empresa — 
Ajimez S.A.— que ha pavi
mentado la plaza, ha levantado 
para su restauración.

CAUDETE

Plaza de Toros.

1*
*

 ̂^
 

i: z
íí Íy

Í1
4í

comisiones de trabajo y las per
sonas que las forman, a la vez 
que explicó la forma de actua
ción de todo el Comité. Juan 
Díaz pidió públicamente una 
reflexión profunda y seria so
bre las fiestas de Moros y Cris
tianos, en base a mantener su 
tradición inalterable. Tras él in
tervinieron brevemente los je
fes de áreas de trabajo, dando 
cuenta de sus proyectos futu
ros y de los trabajos ya avanza
dos. Cabe destacar el trabajo 
realizado por la “Comisión de 
desfiles", que ya ha elaborado 
un amplio estudio sobre su

------ iillÜJUmíí

Exposición di f 

acrílicos de P
Paco Guía en 
la Casa de la 
Cultura

□
El artista castellonenseFií 

cisco Guía, después de stsi 
posiciones en Italia y en EE.

suponía las asignaturas de
cursos escolares y por tant 
considera un autodidacta. í 
teriormente realiza estudinj i.

Esperamos que Castilla-La 
Mancha conceda fondos para la 
también pronta restauración 
del ábside, el cual se va desmo
ronando poco a poco (breves 
días hace de la caída de una 
nueva piedra, la cual por suerte 
como otras caídas anterior
mente no causó daño alguno). 
Esperamos que este gran mo
numento pueda ser restaurado 
en el más breve plazo y no dé 
lugar a males mayores e irrepa
rables en su fábrica, así como al 
personal que tiene que circular 
por debajo de él en esta céntri
ca calle como es la de H. Monte
sinos y máxime si como es de 
esperar para el campo tenemos 
un invierno de aguas y nieves. 

Ingeniería Industrial í cal ¡í 
núa dibujando “sin tomaiil M 
serio", hasta que contactos! 
otros artistas valencianos! “ 
le introducen en el mumiy’^
óleo y el pincel. Sin enibi 
este contacto con el óleo no 
muy duradero, ya que esta 
nica requiere demasiado til 
po para la consolidación da 
lor y comienza a trabajan
acrílicos.
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dentro del expresionismo, j.^. 
afirma que hace este tip ..^^^ 
pintura porque probable» .;,^ 
no hace otra cosa y sobre ^^ 

porque se siente a [11% 
trazo está caracterizado P g.^, 
fuerzayelempleodecoloe ^ 
vos. primarios. La teem 
preocupa y puede us 
quier elemento com , nia j 
para su creación. líeca:
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que hayArte 85 (Salón del Arte । ^^
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área de actuación y que fue en
tregado por el responsable al 

alcalde.
Para finalizar el acto, el alca!" 

de. Vicente Lillo, dirigió unas 
palabras al Comité en las qu® 
felicitó a las comisiones y 1®® 
animó a seguir en la misma U 
nea de esfuerzo ilusionado que 
mantiene, señalando el trabajo 
que a todos les esperaba, m 
cluido el Ayuntamiento, para 
conseguir el máximo realce a 
este acontecimiento. Finaliz 
dando el visto bueno a los pro 
yectos presentados por el Co 

mité Organizador.

nalmente’^^^xí»* . 
oa.lai®P“° veces*" 
pesimisiay . .ica

««•"“^ <**S 
su P«^“^iieí*’L

marcado 0
tú®” ^^e ha 
dalosOt de 1® *^050

europea de 2

«««tíO
getalesV^y
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Triunfo de dos galgos en 
el campeonato nacional

gu^ CEBRIAN

¡«ientemente se ha cele
ncua .j ----- vBie- 
ismd „ ®“ Cuéllar, Segovia, el
^..^ to campeonato de España 
^'®® Í ^^^ mecánica al 

ibiai®
mstil ,;^-—detodoelternto- 
^y T^® previamente 
«í®* ” ,5®'®ccionados por sus 
nicai ?''®s provincias y comu-

entre ellos, "Sevillano" y "Pillo 
11” que sin duda con el sabio 
adiestramiento de Juan segui
rán cosechando premios para 
su dueño y para el deporte de 
Albacete y Castilla-La Mancha.
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LA HERRERA

A partir del sábado

Fiestas populares en honor de 
la patrona, la Virgen del Pilar
En honor de la Virgen del Pilar, su patrona, La Herrera 

va a celebrar sus tradicionales fiestas a partir del próximo 
sábado, hasta el martes, 15. Numerosos y variados feste
jos populares se han organizado para estas fiestas que 
contarán con la intervención del presidente de la Diputa
ción, Juan Francisco Fernández, que pronunciará el pre
gón.

Sábado, día del Niño

10 horas, repique general de 
campanas con disparo del 
cohete inaugural de las fiestas, 
desde el balcón del Ayunta
miento.

11.30 horas, VI concurso de 
pintura infantil "Virgen del Pi
lar".

16 horas, concursos popula
res infantiles en la puerta del 
Ayuntamiento.

16 horas, concurso de chin
chón.

18 horas, pregón de fiestas a 
cargo de Juan Francisco Fer
nández, presidente de la Dipu
tación Provincial.

22 horas, verbena popular en 
el salón del Ayuntamiento
acompañada por el grupo 
va Andalucía.

Domingo, día de 
la juventud

Nue-

9 horas, carrera de galgos de 
carácter provincial y local. En el 
paraje de la carretera de Ba-

rrax.
10 horas, Santa Misa en el 

templo parroquial.
10.30 horas, gran vuelta ci

clista a La Herrera.
11 horas, tirada al plato de 

carácter provincial, en el paraje 
del Camino Cuarto.

13 horas, IV edición Trofeo 
Cross Virgen del Pilar de"carác
ter provincial.

16 horas, encuentro de fútbol 
entre los equipos de Lezuza y 
La Herrera.

18 horas, ofrenda de flores a 
- nuestra patrona la Virgen del 

Pilar. Salida en procesión desde 
el templo parroquial a la Plaza 
de la Virgen, donde se efectua
rá la ofrenda.

19 horas, recital de canción 
folk por el grupo Tradición.

22 horas, movida joven en el 
salón del Ayuntamiento con el 
grupo Altozano.

Lunes, la Virgen del 
Pilar, día del emigrante'

cargo de la Banda de Música de 
Pozohondo.

11 horas, solemne función re
ligiosa en honor a nuestra pa
trona la Virgen del Pilar, con 
bendición de las típicas roscas 
de caridad; procesión y misa en 
el templo parroquial. A la salida 
de misa y en la puerta del 
Ayuntamiento se procederá al 
reparto de las roscas de cari
dad.

18 horas, en el templo parro
quial, concierto a cargo de la 
Coral de Albacete, especial
mente dedicado a los emigran
tes.

23 horas, castillo de fuegos 
artificiales en la calle del Pozo, 
con toro de fuego al final.

23.30 horas, verbena popular 
en el salón del Ayuntamiento 
amenizada por la Orquesta Wa- . 
cual.

Martes, día 
del jubilado

9 horas, diana y pasacalles a

10.30 horas, tirada al plato de 
carácter local, en el paraje Ca
mino Cuarto.

13 horas, aperitivo y comida 
homenaje a los jubilados en el 
salón del Ayuntamiento.

18 horas, especialmente de
dicado a los jubilados, concier
to por la Rondalla del Hogar del 
Pensionista de Fátima.

AYUNTAMIENTO
DE ALPERA

ANUNCIO
Se anuncia,oposición para cubrir con carácter interino 

una plaza de Auxiliar de Policía Municipal.
Requisitos: Edad de 18 a 30 años: título de graduado 

escolar o similar.
' Para otros requisitos y demás información, consultar al 

Ayuntamiento de Alpera.
Las pruebas de selección se realizarán el día 18 de los 

corrientes.
Plazo para tomar posesión, hasta el día 23 de los co

rrientes.
Alpera, a 5 de Octubre de 1987. 

El Alcalde accidental. 
Ana Mari López.

ACONSA

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ESCUELA OFICIAL 
DE IDIOMAS

ALBACETE

O
I ; 

*1“

P ' IO

Todos aquellos alumnos que solicitaron plaza en 
la Escuela Oficial de Idiomas, ESTAN ADMITI
DOS; así pues, deben formalizar la Matrícula en la 
fecha indicada en el Sobre de Matrícula.
Las clases, comenzarán el día 15 de Octubre. 
Lugar: Instituto de Bachiller n.“ 5. Calle Zapateros 
s/n. Albacete.

SOMOS 
EMPRESA FABRICANTE PERTENECIENTE A GRUPO 

MULTINACIONAL 
y buscamos un 

VENDEDOR
Para Albacete y Provincia 

Que reúna las siguientes características:
PERFIL DEL CANDIDATO:
• Trabajador • Dinámico • Organizado • Ambicioso 
• Vehículo propio • Teléfono domicilio • Edad de 24 a 45 años 
COMO CONTRAPARTIDA OFRECEMOS:
— Productos líderes y Homologados.
— Ingresos superiores a 200.000 Ptas. mensuales.
—Alta en la Seguridad Social (RERC).
— Formación continuada a cargo de la empresa.
— Posibilidad de promoción a corto plazo.

Interesados llamar al Teléfono (967) 22 37 50 Hotel Los Uarws, 
para concertar entrevista personal con el Sr. Pérez. 

Llamadas únicamente Miércoles ele 8.30 a 13.30 
y ele 15 a 18 horas.

CONCESIONARIO RENAULT
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Pide sinceras disculpas a sus amigos y clien
tes por no abrir el Sábado por la tarde debido a la 
gran afluencia de público que se registró durante 
la mañana del mismo, en el concurso “Arranque 
y Gane”.

Rogamos a todos los participantes que dis
pongan de Boletín de concurso “Arranque y 
Gane” pasen por nuestras instalaciones.
Polígono Campollano c/ C n.® 12 - Tlf. 21 60 61
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Miércoles, 7 de
Octubre de 1987

CATALINA GRANADOS

CADA 12 de octubre la 
fiesta del Pilar nos ofre
ce una doble perspectiva. La 

Tradición nos dice que España 
fue visitada por la Virgen en 
carne mortal para fortalecer el 
ánimo del apóstol Santiago, 
pues las gentes de Iberia, a 
quienes predicaba el Evange
lio, se mostraban indómitas y 
reacias a abrazar la fe. Como 
señal de protección especial, 
María dejó el pilar de mármol, 
símbolo de la firmeza que, a 
partir de su visita, tendría la fe 
de ese pueblo.

Quince siglos más tarde, el 
12 de octubre de 1492, culminó 
la hazaña de Colón con el des
cubrimiento de nuevas tierras. 
Se iniciaba así un importante 
capítulo en la historia de la 
Evangelización de los pueblos. 
La predicación del apóstol, iba 
a fructificar gracias a la labor de 
los misioneros españoles, en 
tierras lejanas. En estos años 
recientes, la coincidencia de la 
fiesta de la dedicación de la Ba
sílica del Pilar —el 12 de octu
bre— con el día del Descubri
miento de América, ha elevado 
la fecha y la devoción del Pilar a 
festividad religiosa de la Hispa
nidad.

Más que llegar 
a la luna

Dentro de cinco años se cum
ple el V Centenario del Descu
brimiento, un hito hasta ahorat 
no superado en la historia, que 
marcó el comienzo de la Moder
nidad.

La llegada del hombre a la

¿Hally o rallye; rallys

JOSE MANUEL
DE PABLOS 

CON la 
ción de

cercana celebra- 
su temporada, se 

ha hablado y escrito la palabra 
“rallye" en casi todos los perió
dicos, mientras otros medios 
han optado por escribir “rally" 
y no “rallye”,

¿Quiénes han tendió la razón 
en esta diferencia de escritura? 
Veámoslo:

“To rally" es verbo inglés, 
con varias acepciones, que van 
desde reunir y reorganizar (tro
pas dispersas) hasta reponer
se, reanimarse, fortalecer, etc. 
y una palabra que se traduce 
por unión, reunión (de tropas, 
de gente), recuperación, resta
blecimiento, etc.

En el terreno deportivo, se da 
en el Reino Unido este nombre, 
"rally", a la “competición de 
automóviles en carreteras pú
blicas"; en Francia, la toman 
del inglés y se la apropian, con 
el añadido de una e al final: ha
cen de rally, palabra inglesa, la 
nueva voz rallye, ya palabra 
francesa (M. Seco).

Tenemos, pues, una palabra 
original, “rally”, y una segunda 
palabra, copia de la primera, 
“rallye”. Puestos a copiar en 
España, ¿por qué hacerlo de la 
copia francesa y no del original 
británico?

El mecanismo de hispaniza- 
ción de esta palabra ha de se
guir los mismos pasos del pe
nalty futbolero, que en caste-

Doce de octubre
luna, la exploración de otras 
galaxias podrán ser momentos 
estelares, pero carecen de la fe
cundidad que siguió al desem
barco de Colón y sus compañe
ros de viaje en aquellas tierras. 
Si al aterrizar en la luna, en el 
verano de 1969, Neil Arms
trong hubiera sido recibido por 
otros seres, su gesta habría te
nido mayor trascendencia hu
mana. Por eso, la aventura del 
Descubrimiento de América se 
proyecta como el aconteci
miento de mayor repercusión 
históríca, después del 
miento de Jesucristo.

naci-

La Obra de 
España eii América

Se están publicando numero
sos estudios en tomo a lo que 
supuso la llegada de los espa
ñoles al Nuevo Mimdo. Se po
nen de relieve aspectos varia
dos, con sus luces y sus som
bras, pero "sería imposible y 
deforme —afirmaba Juan Pablo 
11 en Zaragoza, con motivo de 
su escala camino de América— 
presentar una historia verídica 
de esa gesta española, hacien
do abstracción de la Iglesia y de 
su labor. Fue un esfuerzo que 
llega hasta hoy, y una de las pá
ginas de la historia de la Evan
gelización más espléndidas". 
"La herencia española es muy 
importante para la Iglesia de 
América", ha repetido asimis
mo durante su reciente viaje a 
California, mientras ensalzaba 
los esfuerzos colonizadores y 
evangelizadores de los misio
neros españoles, como Fray Ju
nípero Serra, muerto con fama 
de santidad. Sería injusto igno-

llano cambia la y final por una i, 
penalti, y del plural penalties 
británico hace el plural español 
penaltis.

De ahí que M. Seco, en su 
“Diccionario de dudas ", hace la 
siguiente recomendación, bas
tante lógica: “No debe em
plearse la grafía rallye, que es 
adaptación francesa".

El plural inglés de rally origi
nal se hace como los plurales 
ingleses de este tipo: se cam
bia la y por una i el añadido de 
im es: rally pasa a ser rallies, lo 
mismo que, como hemos visto, 
penalty en inglés pasa ser pe
nalties. Pero, en la línea del pe
nalty/penalti-penalties/penal- 
tis, dice M. Seco: “Usado den
tro de nuestro idioma, es prefe
rible darle la forma rallys, para 
evitar una falsa pronunciación / 
rálies/".

Se trata de una palabra que 
aún está a tiempo de ser ataja
da en su mal uso; tan nueva, 
que en ella no han reparado ni 
el último diccionario de la Aca
demia, la vigésima edición, de 
1984; los académicos autores 
del “Español urgente" de la 
agencia Efe en su tercera edi
ción de 1986; Julio Casares en 
su “Diccionario ideológico" ni 
mucho menos R. J. Alfaro, en su 
“Diccionario de anglicismos", 
éste de 1970, segunda edición.

Ahora bien, doña Maria Moli
ner sí se ocupa de esta voz en 
su “Diccionario de uso del es
pañol", de 1983. Dice; “Rallye. 
Forma francesa, adoptada en 
España, de la palabra inglesa

OPINION

rar el trabajo de tantos halles y 
clérigos, y su generosa entrega 
en favor de la promoción huma
na de los indios, que siempre 
fue unida a la catequesis y la 
acción pastoral.

España tuvo en el orden hu
mano una misión ímproba en 
América, llevó al nuevo mimdo 
todo el bagaje cultural de la Eu
ropa del Renacimiento, sin em
bargo, de mayor trascendencia 
aún fue su papel en el orden es
piritual. Gracias a su labor mi
sionera prolongada durante va
rios siglos, casi la mitad de la 
Iglesia está hoy al otro lado del 
Atlántico y son millones los 
hombres que rezan a Dios y a 
su Madre en "la bellísima len
gua castellana", dirá el Papa.

El día del PUar 
en el Año Mariano

La fiesta del Pilar, dentro de 
este Año Mariano, reviste un 
carácter especial. Como todas 
las fiestas de la Virgen será 
ocasión de acceder al jubileo de 
gracias dispuesto por el Papa y 
es también motivo para poner 
de relieve el singular cometido 
de la Madre de Dios en la histo
ria de la Evangelización. "La 
Iglesia —ha escrito Juan Pablo 
II en la Redemptoris Mater, me
diante el Año Mariano, es lla
mada no sólo a recordar todo lo 
que en su pasado testimonia la 
especial y materna coopera
ción de la Madre de Dios en la 
Obra de la salvación... sino ade
más a preparar por su parte, 
cara al futuro, las vías de esta 
cooperación, ya que al final del 
segundo milenio cristiano abre 
como una nueva perspectiva".

“rally”, con que se designa una 
reunión o cita deportiva, gene
ralmente automovilística, en la 
que los participantes acuden a 
un sitio determinado siguiendo 
recorridos distintos para cada 
uno y sometiéndose a ciertas 
pruebas, especialmente de se
guridad y regularidad de mar
cha".

La palabra regularidad pare
ce ser la clave en esta competi
ción automovilística y podría 
aventurarse que de regulari
dad se podría llegar a rally.

Hay curiosas cuasi coinci
dencias semánticas: regulari
dad significa “calidad de regu
lar" y regular nos viene del la
tín regularis, que en primera 
acepción significa "ajustado y 
conforme a regla".

A su vez, régula, según el 
"Diccionario Etimológico His
pánico" de Vicente Garcia de 
Diego (1985, segunda edición), 
origina regla, del latín, pero 
otras varias acepciones más, 
como éstas tan curiosas según 
el tema que estuidamos: rai- 
lle, reille, “barra", antigua.

En difinitiva, podemos con
cluir que esta carrera de regu
laridad de coches llamada en 
inglés rally debe ser escrita de 
la misma forma en castellano, 
abandonando la copia francesa 
de rallye, con un plural correcto 
de rallys, frente al plural britá
nico de rallies, por la misma ra
zón que penalty como penalti 
en singular y penaltis en plural, 
frente al penalties inglés.

Francia y el
santuario vasco

EMILIO ROMERO

pL ministro francés del Interior ha maiúfestad.1 
J-'que el Uamado “santuario vasco" en Francia se 
ha terminado, y que a partir de ahora el Gobierno 
francés va a impedir toda actividad, en la organiza- 
ción del terrorismo, solamente por una cuestión- 
porqué España es democrática. El planteamiento es 
correcto, porque en una democracia no se niega a 
nadie las libertades en la expresión de las ideas y en 
la organización de propósitos políticos, y todo ello 
en un Estado de derecho.

(Job 
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La democracia hasta permite partidos en cuyas ’í»
ideologías no figura la democracia como sistemapo-
lítico. En estos asuntos fue espectaculannente ^^
transparente el escritor y periodista francés Jean 
Francois Reve!.

El nacionalismo vasco puede confesar sus obje
tivos, cualesquiera que sean, y luego someterseala 
voluntad popular. Lo que ocurre en todas las demo 
Gracias es que existe una Constitución y hay que 
aceptaría mientras esté vigente, o pedir su refonna 
Este es el valladar que tiene el nacionalismo vasco.
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Los nacionalistas aspirarían a que su destmi iqut
fuera decidido solamente por los vascos, pero suce
de que la democracia y la Constitución establecenla 
existencia de España, y la soberanía nacional reside

:?PK 
BiSti 
imp

en el pueblo español, del que forma parte el pueW ^j^ 
vasco, como otros varios pueblos que fueronunién ^{^5
dose a lo largo de la historia para crear una nación?
un Estado.

feiac
>5U¡

Lo ocurrente es que Francia haya dicho después .^^
de instaurada la democracia, y algún recordatonc ¡^^
histórico habrá que hacer a Francia en cuanto a su 
comportamiento con nosotros, y en materia deaa 
lados, en los dos últimos siglos. Francia fue sieffipr 
el refugio de nuestras contiendas civiles, y los ais 
dos fueron de todos los credos, desde carlistas 
ta comunistas. Ahora Francia ha dado ^^® 
su historia y se dispone a levantar el santuano 
nacionalismo vasco armado. Vamos a ver.

Reencuentro
en Moncloa
FERNANDO ONEGA vendría avalada po .

L
a entrevista González-^ sería la®®i®‘ J
Suárez en el Palacio de la PSOE- . Ja¿[ español' 

por la 8000»“ SÍ 
hecho, un i8®

editonalde » 
ba que ese jj^j^
reconocúmen ^
preeminencia del ^p^gju 
bre la derecha ^p^^’ji 
la alternativa ^^^^^;

“Felipe 8*^^°cuando‘ 
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Moncloa tiene un alto conteni
do —¿cómo llmarle?— erótico. 
Sí. es rematadamente erótioca en 
todos sus símbolos e ingredien
tes. Por parte de Suárez, es el 
antiguo inquilino que vuelve a 
su antigua casa. Por parte de 
González, es probable que le 
haya mostrado las últimas re
formas ; los cuadros cambiados 
de lugar, las últimas cortinas. 
Hay también un ingrediente de 
celos, inevitcible es las historias 
de amor. Hernández Mancha, 
por ejemplo, se ha quedado 
pensando por qué han llamado 
a Adolfo y no le han llamado a 
él. Pero, para que la historia 
quede rematadamente bien, 
Mancha disimula y es uno de 
sumiliares" quien se encarga 
de decir que en ese encuentro 
hubo tongo y que González tra
ta de primar la figura de Suárez 
frente a la “dura" oposición 
que la familia aliancista repre
senta.

De ahí a decir que González 
esta preparando un acerca
miento al duque ante lo dura 
que viene la vida y el Gobierno 
municipal, o a sospechar que 
están preparando gobiernos de 
coalición futura, no hay más
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Argelia acogerá a los refugiados vascos de ETA-M

España expresó su satisfacción a Francia 
901 su colaboración contra el terrorismo
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a Gobierno español expresó ayer su satisfacción y 
reconocimiento al Gobierno francés por el “eficaz 
funcionamiento" de su colaboración en la lucha 

Lorista. Un comunicado de la Oficina del Portavoz 
iCobiemo reitera la conveniencia expresada por el jefe 
Ejecutivo, Felipe González, de establecer en la lucha 

[ antiterrorista “un espacio europeo, integrado por 
naciones democráticas ”.
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lADRID. (Efe).—El comuni- 
Iidicelo siguiente: 
biopósito de las declara- 

del ministro delegado
^Seguridad francés, Robert 
Eud, en relación con las úl- 
L operaciones antiterroris- 
kie se han llevado a cabo 
Ktemente en Francia, la 
b del Portavoz del Go
bio ha expresado la satis- 
iión y el reconocimiento del 
Emo español por el eficaz 
bonamiento de la colabora- 
iqae el Gobierno francés 
Kpiestando a la lucha anti- 
nista.
^importancia de los últimos 
litados obtenidos confirma, 
pez más, la necesidad de 
peer e intensificar una 
pación imprescindible 
1 superar las limitaciones 
ipara la lucha antiterroris- 
Rpresentan los espacios 

y la conveniencia, 
^rada con frecuencia por 
perno español y por su- 

de establecer en la 
pantiterrotista un espacio 

ritegrado por nacio- 
Rocráticas.
p- V^ se afirmaba en una 
p declaración del Go-

< “vidarse que al luchar 
terroristas nos en- 

C“f»vez más ante 
H colectiva de todos los 

C ®^^°P®os que, del

Roñad ^^°'^^®n^Poránea 

¡Z’^^'waame- 

^’i:€ttad^?^^°^^°^^^^ria 

^^ ^® '^^f^nsa 
^'(etotí®'^^ manifesta- 

'-^'tansmo e irracio-

nalismo que es el delito terro
rista.

El buen funcionamiento de la 
cooperación francoespañola en 
este campo, debe servir de estí
mulo para que las naciones eu
ropeas avancen decisivamente 
en la creación de instrumentos 
coordinados que puedan en
frentarse con eficacia a este fe
nómeno de la delincuencia te
rrorista”.

Por otro lado, la detención de 
Pablo José Gómez, presunto 
miembro de la banda armada 
ETA militar, efectuada en la no
che del lunes en Roma por la 
policía italiana, “ha sido preci
pitada", según han declarado 
fuentes españolas de la capital 
italiana.

Dichas fuentes, que han pre
ferido permanecer en el anoni
mato, añadieron que “a Gómez 
Ces le teníamos perfectamente 
controlado nosotros y la policía 
italiana, y antes de su deten
ción queríamos averiguar si 
mantenía contactos con otros 
miembros de ETA o con bandas 
terroristas de otros países. 
Ahora, todo se ha venido aba
jo". ,

La División General de Ope
raciones Especiales (DIGOS) de 
la policía italiana, que no esta
ba al corriente de los hechos — 
afirmaron las mismas fuen
tes—, detuvo a Gómez Ces por
que recibió ayer un télex de In- 
terpol-Madríd que confirmaba 
el mandato internacional de 
búsqueda y captura que había 
emitido hace un año contra él el 
titular del juzgado central de 
instrucción de la Audiencia Na
cional.

Argelia acogerá a los “refu
giados vascos" de ETA-M, en

Felipe González.Antonio Hernández Mancha.

No se volverá 
a solicitar 
la entrada en 
el Grupo de 
los Diez
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La circulación ferroviaria en
tre algunas poblaciones catala
nas continúa interrumpida, 
mientras que en las carreteras 
se ha restablecido la normali
dad a excepción de la C-252 en
tre La Bisbal y Port-Bou (Gero
na) que permanece cortada.

Los tres aeropuertos están 
abiertos y los suministros de 
electricidad y teléfono se han 
restablecido, a excepción de al
gunas zonas aisladas de la cos
ta.
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Los bomberos siguen traba
jando en el barrio de La Catala
na de Sant Adríá del Besós, 
(Barcelona), donde 20 familias 
tuvieron que ser evacuadas a 
causa del desbordamiento del 
río Besós.

el marco de la cooperación so
bre seguridad establecida con 
España, han confirmado fuente 
de la Seguridad del Estado ar
gelino.

En función de los compromi
sos establecidos entre organis
mos de seguridad, las autorida
des argelinas no facilitarán in
formación sobre la acogida de 
los etarras.

Con la llegada a este país de 
doce presuntos miembros de la 
organización separatista, el nú
mero total de deportados vas
cos en Argelia oscila entre cua
renta y cuarenta y cinco, según 
fuentes solventes.

De otro lado, el lehendakari 
Ardanza, comenzará esta se
mana, con el CDS y AP las con
versaciones con los partidos 
parlamentarios vascos entorno 
al terrorismo y a la violencia.

Esta ronda de conversacio
nes la completará el lehenda
kari la semana próxima con la 
convocatoria, por separado, del 
resto de los partidos parlamen
tarios vascos: Eusko Alkarta- 
suna, Euskadiko Ezkerra, Herri 
Batasuna, y a los dos partidos 
que forman en estos momentos 
el Gobierno Vasco de coahción: 
PNV y PSE-PSOE.
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MADRID. (Efe).—El ministro 
de Economía y Hacienda, Car
los Solchaga, dijo ayer que Es
paña “no volverá a reiterar" la 
sohcitud de ingreso en el Grupo 
de los Diez, que fue rechazada 
el pasado mes de septiembre 
por algunos de los países 
miembros de este grupo.

Carlos Solchaga respondió 
ayer en el Pleno del Senado a la 
pregunta del senador del PL- 
Grupo Mixto Fernando Chueca 
sobre si piensa el Gobierno reti
rar la candidatura de España al 
Grupo de los Diez.

El titular de Economía afirmó 
que "mientras no cambien las 
circunstancias", España “no 
volverá a reiterar la solicitud” y 
añadió que el Gobierno no vol
verá a presentar la candidatura 
“hasta que no se tengan garan
tías de ser unánimemente ad
mitida".

Solchaga subrayó que ésta 
ha sido la primera vez, “no la 
cuarta", que España ha sohci- 
tado su entrada anteriormente, 
concretó el ministro, se habían 
realizado gestiones, únicamen
te.

El ministro destacó que el 
Gobierno había hecho “lo que 
estaba en su mano" aunque el 
resultado “haya sido insuñ- 
ciente".

En este sentido, el senador 
Chueca acusó al Gobierno de 
falta de habilidad y dijo que 
“había fallado la diplomacia", a 
pesar señaló, de la contraparti
da que supuso la compra de 
10.000 millones de dólares.

Solchaga justificó esta com
pra, que indicó, “a finales de 
septiembre alcanzará los 
12.000 millones de dólares", y 
dijo que se hizo para conseguir 
“no apreciar más la peseta".

Anteriormente el ministro 
había respondido al senador 
del grupo PDP-Grupo Mixto 
José María García Royo que 
preguntó sobre el desfase en el 
pago de las obligaciones con
traídas en la ejecución de pre- 
supestos para 1987.

El hijo de Peydró declaró haber actuado 
siempre bajo las órdenes de su padre

MADRID. (Efe).—Eugenio 
Peydró Brillas, hijo del que fue 
único propietario de Sofico, Eu
genio Peydró Salmerón, afirmó 
ayer en el juicio que se sigue 
contra ambos que siempre ac
tuó bajo instrucciones y por ór
denes de su padre y que a las 
reuniones de la dirección iba 
“como oyente".

En la segunda jornada del 
juicio que se celebró en la Au
diencia Nacional se repitieron 
los enfrentamientos • verbales 
entre abogados, y el presidente 
del tribunal tuvo que llamarles 
la atención en varias ocasiones 
para que preguntaran sobre la 
acusación concreta y modera
ran el tono.

Peydró hijo estudió Ciencias 
Económicas en Inglaterra y en
tró a trabajar en Sofico a los 23 
años; tres años después le 
nombró consejero-delegado.

Dijo no haber tenido respon-

sabilidades en ese período, y 
asistir a las reuniones del Co
mité Ejecutivo del Consejo (CE- 
COM) “cuando estaba en Ma
drid, porque viajaba mucho al 
extranjero, pero como oyente".

Su intervención en la caja ge
neral a disposición de su padre, 
de la que sacaban dinero para 
gratificaciones de consejeros 
que no figuraban en recibos, 
fue siempre "bajo instruccio
nes y con la dirección del presi
dente" , según explicó en el jui
cio.

Peydró Brillas negó que ha
yan vendido apartamentos sin 
ni siquiera tener comprados los 
terrenos, en contra de la acusa
ción del fiscal, y no recordó mu
chos detalles concretos sobre 
los que se interesaron los acu
sadores particulares “porque 
se escapaba a mi competen
cia".

Se enteró de que tenía 230

acciones en Sofico-renta a fina
les de 1974, poco después de la 
suspensión de pagos, y dijo 
que el nombramiento de conse
jero-delegado debió ser para 
que le respetaran.

El procesado explicó que te
nía facultades para firmar do
cumentos y contratar personal 
de dirección, pero siempre por 
orden de su padre, como ya in
dicó en la primera sesión del 
juicio Eugenio Peydró Salme
rón, que se atribuyó toda la res
ponsabilidad en el “Holding del 
caballito de mar”.

Sobre el dinero que entraba 
en España por ventas realiza
das en el extranjero, Peydró 
Brillas señaló que se hacía de 
forma legal, y que no sabe 
cómo resolverían los pagado
res el problema de que de algu
nos países no les dejasen sacar 
divisas, entre ellos Francia o 
Italia.

Ó
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España ocupa el 
decimoséptimo 
lugar entre 
los países de 
la OCDE
BARCELONA. (Efe).— 
España ocupa el decimo
séptimo lugar entre los 
22 países de la OCDE en 
cuanto a la competitivi
dad de sus empresas, di
namismo de su econo
mía, actitud irmovadora, 
papel del Estado y orien
tación internacional.

Eduardo Bueno, cate
drático de Economía de 
la Universidad Autóno
ma de Madrid y secreta
rio de la Asociación Espa
ñola de Contabilidad y 
Administración de Em
presas (AECA), expuso 
ayer estas valoraciones 
en un congreso en el que 
participaron los presi
dentes de Seat, Nixdorf 
Computer, Freixenet y el 
director general de Nes- 
le.

Bueno explicó, citando 
un estudio del Europan 
Management Fonim, 
que si bien la posición de 
la competitividad espa
ñola en 1986 mejoró con 
respecto a 1985, su evo
lución en los últimos 
años continúa siendo ne
gativa.

Señaló que esta falta 
de competitividad pro
viene fundamentalmen
te de la pérdida gradual 
de las ventajas compara
tivas tradicionales de la 
economía española y la 
lenta adopción del sector 
productivo a las deman
das.

Respecto a la apertura 
exterior de la economía 
española en relación a los 
principales países de la 
CEE y la OCDE, España 
ocupó en 1985 el último 
lugar frente a Bélgica, 
Holanda y Portugal, si
tuados en los tres prime
ros puestos.

La evolución del co
mercio exterior español, 
que en los últimos seis 
años ha pasado de una 
tasa de cobertura del 60 
por ciento a un 77 por 
ciento, se situará en un 
71 por ciento, según pre
visiones de la Dirección 
General de Aduanas.

Gran Bretaña y Grecia también se oponen a la propuesta comunit^a

España es contraria al proyecto del 
presupuesto de la CEE para 1988

La “cumbre” de jefes de Estado o Gobierno de los 
“doce”, que se celebrará en diciembre en Copenhague, 

se convierte en “la verdadera clave” para la solución del 
conflicto de la falta de presupuesto de la CEE, tras el 

bloqueo constatado ayer.

BRUSELAS. (Efe).—Asilo de
claró el portavoz de la Comisión 
Europea, Gilles Anouil quien 
ante la crisis financiera que 
atraviesa la CEE señaló que “lo 
esencial es lo que va a pasar en 
la cumbre europea, prevista 
para el 4 y 5 de diciembre próxi
mos.

España, Grecia y el Reino 
Unido impidieron un acuerdo 
sobre el proyecto de presu
puesto de 1988 que debía ser 
presentado al Parlamento Eu
ropeo antes del pasado 5 de oc
tubre, con lo que el Consejo de 
Ministros de Presupuesto de 
los doce no pudo cumplir ni res
petar las disposiciones del Tra
tado de Roma, por el que se ins

titucionalizó la CEE.
La Comunidad Económica 

Europea se enfrenta, de esta 
forma, al conflicto más grave, 
en sus 30 años de historia, al 
confirmarse ayer el rechazo de 
Gran Bretaña, Grecia y España 
al proyecto de presupuesto de 
1988.

La negativa de España a 
aceptar el proyecto confirmó la 
posición defendida por el se
cretario de Estado de Finanzas, 
José Borrel, quien en los últi
mos consejos de ministros re
chazó "cualquier parche” que 
no constituya una reforma a 
fondo del actual sistema finan
ciero.

Medios diplomáticos comu-

Asociaciones de enseñanza 
privada reclaman la gratuidad

ZARAGOZA. (Efe).-Varias 
asociaciones de la enseñanza 
privada pidieron que la gratui
dad de la enseñanza desde los 
3 a los 18 años se incluya en el 
Proyecto de Reforma de las En
señanzas Medias y que abar
que tanto a los centros públicos 
como a los privados.

En una mesa redonda organi
zada por la Federación CatóUca 
Diocesema de Padres de Fami
lia y Padres de Alumnos de Za
ragoza, Carmen Alvear, presi
denta de la Confederación Na
cional Católica de Asociaciones 
de Padres de Alumnos (CON
CAPA), señaló que "nos alarma 
el hecho de de que la Ley de Fi
nanciación de las Enseñanzas 
Medias sea sólo para los cen
tros pribUcos".

Francisco Virseda, secretario 
general de la Federación de 
Sindicatos Independientes de 
Enseñanza (FSIE), dijo sobre 
educación infantil que la gra
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La “cumbre” de Jefes de Estado de los doce se celebrará en dlcUmbn, piesen
áedí

por la violación del Tratad ¡onocnitarios acogieron ayer con 
cierta sorpresa la confirmación 
del rechazo español de países 
como Francia y Alemania Fede
ral.

La Comisión Europea decidi
rá hoy si inicia el proceso idó
neo para denunciar al Consejo 
de Ministros de Presupuesto

Roma. ánicoE

Este proceso consista e ^Qad 
comunicado de la Comisid ¡¡yat 
ropea al Consejo de Mini {^
para pedirle que presení bote i
proyecto de presupuesto jtaaoi 
plazo de dos meses. Eerdi

Pujol, preocupado por el 

futuro de Cataluña

ben i 
?edel

Sié-N 

ate( 
íjora

tuidad debe ser real y efectiva a 
partir de los tres años y que “no 
es de recibo que esta gratuidad 
se amplíe sólo en la red públi
ca”.

Santiago Martín, secretario 
general de la Federación Esta
tal de Religiosos de la Enseñan
za (FERE), reivindicó también 
la gratüidad de los 3 a los 18 
años y dijo que el núcleo de la 
reforma es la enseñanza com
prensiva, modelo pedagógico 
que debe estar relacionado con 
un modelo político, ya que en 
Suecia, donde se empezó a apU- 
car, se propuso “una escuela 
sin clases para una sociedad 
sin clases ”.

BARCELONA.—dordi Pujol 
dijo ante el Parlamento catalán, 
donde ayer comenzó el debate 
sobre política general de Cata
luña, que la financiación insufi
ciente y "la precaria y preocu
pante situación institucional 
pueden poner en peligro los 
proyectos de futuro de Catalu- 
na .

tat consideró que en víos 
mos siete años Cataluña
nido “un balance de con
positivo" y señaló como

bEm

S g
-

defuturolaintegraca ^^^

La directora provincial del 
MEC en Zaragoza, María Pilen 
de la Vega, señaló que “la re
forma propone una nueva es
tructura del sistema educativo 
que se ha de establecer de una 
forma abierta a la colaboración 
con los grupos sociales ".

Pujol abrió el debate con un 
discurso en el que hizo balance 
de los siete años de Gobierno 
de CiU en la Generalitat y en el 
que se propusieron las actua
ciones de los próximos cinco 
años, "al margen de eventuales 
resultados electorales".

En su alocución, el presiden
te catalán reiteró que el Estatu
to de Autonomía es "insufi
ciente” y condicionó su'ápoyo 
al desarrollo estatutario a que 
su aplicación pueda dar una 
respuesta eficaz a las necesida
des nacionales y de futuro de 
Cataluña.

El presidente de la Generali-
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DOÑA ANA SOTO MARTIN^
(Directora del Colegio Luis Vives)

Fallecida en Albacete, el día 6 de Octubre de 1987 a los 50 años, confortada con los santos sacramentos y la bendición apos

ñas An*®"Su esposo, Angel Martínez Lombas; hijos, Ana, Angela y Javier; h®’'^. ¡¡¡g 
y Pilar; hermanos políticos, Manuel, Tomasa y Pedro, sobrinos y demás fam *

100

100

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA. ^¿ngel S^'^
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy día 7 a las CINCO de la tarde, partiendo de 0/Ar
3, a la Parroquia de Nuestra Señora de las Angustias. Albacete
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Misión
spañola
pra promover 
portaciones 

nJapón
00 (Efe).—Una misión 

Bercial formada por trece 
esas catalanas se encuen- 

en Japón para promocionar 
aportaciones industriales 

siepaís.
la misión comercial está pa

nada por la Generalitat de 
ahina y organizada por la 

ara de Comercio, Industria 
navegación de Barcelona.
les empresarios integrantes 
¡iadelegación, que se entre-

m con directivos de enti
lé importadoras japonesas, 

entan a los sectores del 
iedeoliva, zapatos, cuero, 
moción, papel, productos 

micos, publicaciones cientí- 
instalación de aire acon

onado para industrias, vi- 
rsylubricantes.

Bem Solé-Noya, vicepre- 
56"^ tete de la comisión de ex- 
»» «aciones de la Cámara de 

ffieido de Barcelona, que 
«ateza la misión, se refirió 
penuna meda de prensa al- 
estelas inversiones japone-

Cataluña en los últimos

MNoya dijo que actual- 
Bite Cataluña cuenta con la 
W concentración de inver-

industrial japonesa en 
^j “^m y que Japón es el 

wtlopaismversorenCata-
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millones de pesetas.
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Luis Carlos Croissier lo propondrá al Consejo

Repsol, Iberia y otras empresas públicas 
podrían cotizar próximamente en la Bolsa

El ministro de Industria, Luis Carlos Croissier, anunció 
ayer su intención de contemplar una próxima salida en 
Bolsa de un paquete "significativo” de las acciones de 
Repsol, Iberia, la Empresa Nacional de Celulosa y de la 

Compañía Nacional de Electricidad.

MADRID (Efe).—Croissier, 
en su comparecencia ante la 
Comisión de Industria del Con
greso, señaló que en una próxi
ma reunión del Consejo de Mi
nistros, someterá a su aproba
ción la salida en Bolsa de una 
parte de las acciones de dichas 
empresas del INI y del Instituto 
Nacional de Hidrocarburos 
(INH).

El titular de Industria y Ener
gía expuso ante la Comisión la 
evolución y la situación actual 
del sector público industrial, 
del que dijo que ha experimen
tado “una mejora sustancial, 
aunque quedan muchas cosas 
por hacer".

Luis Carlos Croissier señaló, 
al inicio de su intervención, que 
el peso relativo de la empresa 
púbhea en España es “conside
rablemente" inferior al de otros 
países europeos, pese a que ca
lificó de “ significativo " el tama
ño del sector público industrial 
español.

Explicó la política desarrolla
da por el Gobierno socialista 
desde el año 1983, que se ha 
centrado, según dijo, en la lu
cha contra los que consideró 
los cuatro problemas funda
mentales que han caracteriza-

do la situación de las empresas 
públicas españolas.

Croissier concretó los citados 
cuatro problemas en la existen
cia de una configuración desor
denada de participaciones es
tatales en el sector público in
dustrial, en un enorme exceso 
de capacidad en una serie de 
sectores con una fuerte presen
cia de la empresa pública, en 
unos malos resultados finan
cieros y en unos sistemas de 
gestión deficientes.

La respuesta del Gobierno, 
indicó el ministro, a estos pro
blemas ha sido la “no continua
ción de una política de naciona
lizar las empresas privadas en 
crisis", el realizar una política 
de desinvertir en aquellas em
presas industriales cuya ga
rantía dé futuro en un terreno 
estrictamente industrial exigía 
su encardinación en grupos in
dustriales más amplios y el lle
var a cabo una política "inten
sa" de configuración dé grupos 
industriales más homogéneos 
y más integrados.

También recordó la política 
del Gobierno de reconversión, 
que ha afectado a más de cin
cuenta mil trabajadores del INI 
y del INH, su política de bús-

ho Rof.
Crolsrier,

queda de equilibrio financiero y 
de moderación de costes, así 
como la política de mejora pro
gresiva de los sistemas de ges
tión.

Del Instituto Nacional de Hi
drocarburos, el ministro de In
dustrie dijo que en los últimos 
cuatro años ha obtenido mayo
res beneficios y que el endeu
damiento se ha visto reducido 
en cerca de 170.000 millones de 
pesetas en el período 83-86.

Se refirió también a la política 
de potenciación de Repsol, 
"pieza clave para que podamos 
competir junto a Campsa", en 
1992, en la que se invertirán 
420.000 millones de pesetas en 
los próximos cuatro años.

En la sesión de ayer
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con ganancia que se acerca a 
los 20 puntos.

Telefónica repite su cambio 
anterior. Los bancos subieron 
en proporciones bastante 
aceptables, con las excepcio
nes de Hispano y Bilbao que re
piten cambios y Popular que 
baja 11.

En Eléctricas, Hidroeléctrica 
del Cantábrico sube 2, Gas 'y 
Electricidad 5, Hidrola 1’50, 
Saltos del Nansa 14. Electra re
pite cambio. Catalana de Gas 
baja 2, Endesa 3, Sevillana 0'50, 
Hidroeléctrica de Cataluña 4 y 
Unión Fenosa 1.

En Aguas, Barcelona sube 
10.

:oni
11111
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??®?ca^de divisas

«cu Comprador Vendedor

’^sttaliano ...........

137’676 138’021
121'601 121’905
93'037 93’270

lj^'iancés ..............

..............
87'370

19'909
87’589
19’959

198'586 199’083
178'060 178’506t* belgas......................
79'561 79’760

Hernán ...............Í?'*W....................

->55* í........

corojo .........

319'288 320’087
66'289 66’455
9’191 9’214

58’918 59’065
18’919 18’966
17’235 17’279
18’113 18’158
27’600 

942’277
27’669 

944’635
84’163 84’363
83’038 83’246
86’641 86’858
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de Cartagena 
a Puertollano
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Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa
Cotización

Nominal Ay^ Anterior Diferencia

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ......................... ....... 500 pts. 4.125 4.125 —
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) .............. ...... 1.000 pts. 15.000 15.000 —
3.—Empresa Nacional de Electricidad............................ ....... 500 pts. 920 935 - 15
A.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ................ ...... 1.000 pts. — — —
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ........................ ....... 500 pts. 542 535 - 7
e.-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ....................................... ....... 500 pts. 720 720 —
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad ...1........................... ....... 500 pts. 648 650 - 2
S.-Unión Eléctrica-Fenosa.............................................. ....... 500 pts. 540 545 - 5
9.-Altos Hornos Vizcaya ................................................. ....... 500 pts. 605 575 + 30

lO.-Asland.......................................................................... ....... 500 pts. 6.425 6.375 4- 50
^11 .-Cementos Alba............................................................ ...... 1.000 pts. — — —

12.-Uralita .......................................................................... ....... 500 pts. 3.345 '3.315 -I- 30
13.-Valenciana Cementos................................................. ....... 500 pts. 9.825 8.930 -1-895
14.-Cros............................................................................... ....... 500 pts. 5.925 5.775 •+■150
15.-Explosivos Río Tinto .................................................. ....... 500 pts. 4.060 3.865 +-195
16.-Perfumería Gal ............................................................ ....... 500 pts. — — —
17.-E1 Aguila (Cervezas) ..... ............................................. ....... 500 pts. 2.290 2.290 —
18.—General Azucarera .................................................. ....... 500 pts. 6.930 6.600 -F330
19.-Ebro. Cía azúcares y alcoholes.................... '............. ....... 500 pts. 21.850 21.450 -+400
2O.-Tabacalera.................................................................... .... 500 pts. — 8.500 —
21.—Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ............. ....... 500 pts. 4.805 4.810 - 5
22.-Cubiertas MZOV ......................................................... ...... 1.000 pts. 10.450 10.450 —
23.-Dragados y Construcciones .......... ............................ ....... 500 pts. 3.990 3.800 -+190
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) ........ ....... 500 pts. 6.200 — —
25.-Telefónica ..................................................................... ....... 500 pts. 1.140 1.140 —
26.-Banco de Bilbao............................................................ ....... 500 pts. 9.850 9.850 —
27.-Banco Central......................................... ..................... ....... 500 pts. 6.200 6.115 -+ 85
28’.-Banco Español de Crédito .......................................... ....... 500 pts. 7.400 7.350 -+ 50
29.-Banco Exterior.............................................................. ....... 500 pts. 3.400 3.300 4-100
30.-Banco Hispano-Americano......................................... ....... 500 pts. 4.350 4.350 —
31.-Banco Popular Español..................................;............ ....... 500 pts. 9.820 9.875 - 55
32.-Banco de Santander ........................................ ............ ....... 500 pts. 6.875 6.700 4-175
33.-Banco de Vizcaya .......................................... .'........... ....... 750 pts. 14.437 14.362 4- 75
34.-Banco Zaragozano........................................................ ....... 500 pts. 5.500 5.375 4-125
35.-Corporación MAPFRE .................................................. ....... 500 pts. — 8.500 —
36.-Unión y Fénix Español ................................................ ...... 500 pts. 9.300 9.025 4-275
37.-E1 Encinar de los Reyes............................................... ...... 500 pts. 4.275 — —
38.-Inmobiliaria Urbis......................................................... ....... 500 pts. 3.040 2.950 4- 90
39.-Vallehermoso ............................................................... ...... 500 pts. 3.725 3.575 -I-150

Indice bursátil: 328'36 (-1-2'92) Tendencia: Alza

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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Mubarak, presidente de Egipto 
de nuevo.

Hosni Mubarak, 
reelegido por 
el pueblo

egipcio para 
otros seis años
EL CAIRO. (Efe).—El actual 
presidente egipcio, Hosni Mu
barak, fue reelegido para un se
gundo mandato de seis años en 
el referéndum del pasado lu
nes, anunció ayer el ministro 
del Interior.

"El pueblo egipcio ha votado 
sí a al democracia, si a ala segu
ridad y sí a la estabilidad", dijo 
el ministro del Interior egipcio, 
general Zaki Badr, al anunciar 
los resultados del referéndum.

Según Badr, el 97’12 por cien
to de los votantes se ha mani
festado a favor de un segundo 
mandato de Mubarak.

La participación, de acuerdo 
con las cifras oficiales, ha sido 
del 88'5 por ciento: 12.711.684 
personas sobre un censo elec
toral de 14.368.00 votantes, en 
un país con 52 millones de habi
tantes.

Las autoridades egipcias no 
han informado de ningún inci
dente durante la jomada de re
feréndum celebrada el lunes.

En un mensaje televisado a 
todo el país, el presidente Mu
barak había solicitado la parti
cipación masiva de la pobla
ción: “La práctica de la demo
cracia —afirmó— consiste en 
decir sí o no".

Un amplio sector del abanico 
político egipcio, incluyendo a 
los fundamentalistas islámicos 
de la “Hermandad Musulmana", 
encuadrados en la alianza que 
compone el principal grupo de 
oposición parlamentaria, acon
sejó la reelección del presiden
te.

Unicamente los sectores más 
radicales del país —los inte
gristas de inspiración jomeinis
ta y los nasseristas de izquier
da— se opusieron a la reelec
ción de Mubarak.

El partido conservador “Neo 
Wafd" que en las elecciones 
generales de abril fue despla
zado como principal partido de 
la oposición por la "Alianza" — 
los “Hermanos Musulmanes”, 
el partido liberal y el laboris
ta—, pidió la abstención.

Esté partido, en recesión se
gún las últimas elecciones par
lamentarias, reclama la absten
ción, ya que, afirma, "Mubarak 
no ha presentado un programa 
al electorado".

El partido en el poder con
testó que “no hay mejor pro
grama que el desarrollo eviden
te del sistema democrático, 
económico y social durante lós 
primeros seis años de la era 
Mubarrak".

Se reanuda la *‘ Guerra de las ciudades ” en el Golfo Pérsico

Dos misiles arrojados sobre Bagdad pot 
Irán provocan numerosas víctimas civiles

Dos misiles iraníes cayeron sobre Bagdad, el primero 
a tíltimas horas del lunes y el segundo en la madrugada 
de ayer martes, mientras en el Golfo Pérsico continuaba 
ardiendo uno de los cinco petroleros atacados el martes

NICOSIA. (Efe).—Los misiles 
alcanzaron “áreas residencia
les” de Bagdad, según un co
municado iraquí, causaron 
“numerosas víctimas civiles”, 
y cayeron con tres horas de di
ferencia, en lo que parece ser la 
reanudación de la "guerra de la 
ciudades”, que acabó el pasa
do mes de febrero.

Iraq ha prometido venganza 
por estos bombardeos. “El ré
gimen iraní —dice un parte de 
Bagdad— va a pagar un alto 
precio por este crimen".

El parte iraquí, emitido tras 
la explosión del primer misil, se 
refiere a él como “proporciona
do por los sionistas y los enemi
gos de los árabes”. Iraq y otros 
países árabes acusaron ante
riormente a Israel y Libia de fa
cilitar misiles de largo alcance a 
Irán.

Por su parte, Teherán afirmó 
que su ataque se dirigió contra 
"instalaciones militares de en
trenamiento” en la capital ira
quí, como respuesta a las 
"equivocadas acciones ira
quíes contra la población civil”.

Esta reanudación de la "gue
rra de las ciudades " —durante 
el año pasado y comienzos de 
éste cayeron 24 irüsües sobre 
Bagdad— se produce horas 
después de que la aviación ira-

Entendiendo que la presión a Nicaragua apoya el proceso de paz

Reagan defiende hoy ante la OEA la 
continuación de la ayuda a la “Contra”

ata 
aoa: 
ísaci

WASHINGTON. (Efe).—El 
presidente norteamericano, 
Ronald Reagan, defenderá hoy 
la continuación de la ayuda a 
los "contras” nicaragüenses, 
que probablemente pedirá al 
Congreso antes del 7 de no
viembre, como apoyo al proce
so regional de paz al mantener 
la “presión” sobre Nicaragua.

Así lo dijo ayer su portavoz, 
Marlin Fitwater, al comentar el 
“importante” discurso sobre 
Centroamérica que Reagan 
prontmciará víspera de que su 
colega nicaragüense, Daniel 
Ortega, intervenga ante la 
ONU en Nueva York.

Atmque el presidente nor
teamericano no dirá cuándo pe
dirá al Congreso los 270 millones 
de dólares en ayuda militar y 
humarútaria para los “con
tras”, es probable que los soli
cite antes del 7 de noviembre, 
plazo para la activización del 
acuerdo de paz de Guatemala, 
indicó su portavoz.

La petición de fondos será 
“inicialmente” para ayuda mili
tar, pero “habrá sugerencias” 
sobre la forma de estructuraría 
para “tener en cuenta un alto el 
fuego”, si éste se produce, y 
transformaría en asitencia hu
manitaria tras el cese de los 
combates, agregó.

No usó, pero pareció respal
dar, la fórmula de la congela
ción de fondos para usos milita-

por la aviación iraquí.
quí alcanzase cinco petroleros 
al servicio de Irán en la isla de 
Larak (estrecho de Ormuz), en
tre ellos el mayor del mundo, el 
“Seawise Giant”, de 564.739 
toneladas y con bandera libe
riana.

El “Shining Star”, de 256.253 
toneladas y pabellón chipriota, 
sufrió un incendio que conti- 
huaba sin sofocarse a última 
hora del lunes.

Un portavoz militar en Bag
dad aseguró que los objetivos 
marítimos alcanzados se utilizan 
como naves nodriza para sumi- 
lüstrar a los petroleros que no 
quieren adentrarse en el Golfo 
Pérsico.

Previamente, la aviación ira
quí atacó “intensivamente” 
dos islas estratégicas de Irán 
en el norte del Golfo Pérsico y 
causó daños en sus instalacio
nes petrolíferas de Ciro y Farsi, 
esta última sede de los “Guar- 
diemes de la Revolución” iraní 
encargados de la colocación de 
minas.

Japón contribuirá 
a la seguridad 

de la navegación

Por su parte el primer minis
tro, Yasuhiro Nakasone, apro
bó ayer el plan de contribución 

res —que se descongelarían si 
Nicaragua no cumpliera el 
plan—, que fue sugerida por los 
líderes rebeldes en agosto en 
Guatemala.

En la intervención, Reagan 
“subrayará su compromiso ha
cia el proceso de paz enfatizará 
su apoyo la plan de Guatema
la” y hablará de los “princi
pios” que guiarán su posición 
hacia el plan y que estaban re
cogidos en la iniciativa que pro
puso en agosto, en cooperación 
con el presidente de la Cámara 
de Representantes y demócra
ta Jim Wrignt, señaló.

La resistencia 
como seguro de paz

Entre esos puntos, que no es
tán incluidos en el acuerdo de 
Guatemala, figuran el-cese si
multáneo de la ayuda militar 
EE.UU. a los “contras” y de la 
asistencia militar del bloque 
soviético a Nicaragua al entrar 
en vigor un alto el fuego.

También incluyen negocia
ciones directas o indierectas de 
Managua con los “contras para 
un alto el fuego.

El presidente Reagan pre
sentará, en su discurso, su nue
va petición de fondos para los 
“contras" como “una forma de 
apoyar el proceso de paz res
paldando a la resitencia como 
im seguro" para el cumplimien-

S

Los misiles alcanzaron ároas residenciales.

antes del 30 de octubre, f« ®japonés para la libre y segura 
navegación en el Golfo Pérsico, 
que será de carácter económico 
y de asistencia técnica.

En una reunión con su minis
tro de Fianzas, Kiichi Miyaza- 
wa, y el secretarrio del Gabine
te, Masaharu Gotoda, Nakaso
ne decidió no enviar barcos de 
la Agencia de Seguridad Marí
tima japonesa al Golfo Pérsico 
y, en su lugar, ofrecer ayuda fi
nanciera para equipar con dis
positivos de seguridad a los 
barcos que lo atraviesen.

El plan de ayuda contempla 
el aumento de la contribución 
de Tokio a los gastos de mante
nimiento de las fuerzas milita
res estadounidenses en Japón.

El primer ministro determi
nará los detalles de esta ayuda 

en que dejará su puesto, ei 
que permaneció cinco años.

Husein de Jordania 
viajó a Irak

eehi 
Ihn 
sdi 
¡pan

El rey Husein ae jora 
viajó también ayer a Bai 
para tratar con el preside 
iraquí, 'Sadam Husein, de

Zahi

próxima Cumbre Arabe sopiUAiuxa MIA****** u jg

la Guerra del Golfo, quesea ^^
brará mañana en Ammán.

bel

El rey de Jordania disfl 
con los jefes de Estado la pi J
bilidad de mantener una P 
tura árabe común” ante la®’ 
nión del día ocho, enlaquei 
ticiparán todos los países

gr

Liga Arabe.

to del plan, dijo Fitwater.
Pero no pudo reconciliar la 

contradicción entre la inten
ción de Reagan de solicitar los 
fondos para los “contras” y su 
apoyo público al acuerdo de 
Guatemala que estipula el cese 
de la ayuda externa a los gru
pos rebeldes en Centroamérica 
al entrar en vigor el alto el fue
go el 7 de noviembre.

Aunque Reagan expresará 
hoy su apoyo al plan de Guate
mala, lo ha denunciado en el 
pasado como “irremediable
mente defectuoso".

Desbaratado**” 
intento de 
golpe de Estado 
contra Corazón
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Fitwater explicó ayer que 
“habrá cosas añadidas y elinu- 
nadas" del plan regional, que 
éste es “una parte" del proceso 
de paz y que lo que la Admin^' 
tración apoya es "el proceso".
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Ayer, ante filtraciones de 
que Reagan iba a presentar 
nuevas exigencias a Nicaragua 
-—incluidas nuevas elecciones 
antes de 1990— a cambio de la 
no solicitud de ayuda militar a 
los “contras", Jim Wright acu
só a sectores de la Administra
ción de “intentar sabotear” el 
proceso de paz.
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El líder demócrata del Con
greso también dijo que estas 
exigencias son “ridículas” y 
violan la soberanía de Nicara
gua.
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■■nuevo grupo 
¡jsulmán 

nenaza con 
lacer ataques 
jisrael
j®UT(Efe).-Un grupo ac-' 
BU musulmán, desconocido^ 
«a ahora, y que se autode- 
oina “Destacamentos de la; 
ai Islámica en Palestina",- 
amenazado atacar objetivos: 
Stares y civiles situados enj 
iitorio israelí como represa-; 
por "los malos tratos" aque¡ 
1 sometidos dos palestinos; 
aicelados en Israel.
a una nota eentregada a úl- 
ahoradellunes por la noche- 
oa agencia de prensa occi-i 
■talenBeirut, el grupo dice, 
«'advertimos contra los ma- 
¡ tratos a todos los prisione-¡ 
itQUSulmanes palestinos, es-i 
dalmente a los combatien-‘ 
¡.hermano Suleiman Zahiri y; 
Etana Itaf Daud Hussein 
hyyan retenidos en cárceles, 
■ehes".
ihnnalanotaque "promete
os desencadenar una campa- 
tpera atacar a los militares de 
entidad sionista así como 
• civiles si las vidas de 
testos hermanos, los comba-: 
lites, son amenazadas”.
[^£^29 años de edad,-

pesidia en la ribera occi- 
Mdel río Jordán, fue dete- 
Kl25de agosto acusado de 
mí en una conspiración 
Molar con explosivos la ofi- 
Mel primer ministro israelí 
wShamir y de pertenecer 
[grupo fundamentalista 
^alFatah de la Jihad Islá-

de 25 años de edad, 
¡raña ha sido enviada 
a nota, fue detenida 
ihiriy sobre ella pesan 
nes similares.

metemos al Ayatola 
Jomemi y a los musul- 
que se encuentran en 

ina o fuera de ella conti- 
la Jihad (guerra santa) 

fila victoria", afirma, íinal- 
la nota.
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Veinte horas de conversaciones para buscar un alto al fuego

El Gobierno y la guerrilla 
salvadoreña, en vías de paz

Pese a las grandes 
dificultades y a las 

concepciones opuestas, el 
Gobierno y la guerrilla 

salvadoreña lograron la 
madrugada pasada un 

marco común para 
alcanzar la paz con justicia, 
dentro de los acuerdos de 

Esquipulas II.

SAN SALVADOR (Efe).— 
Tras veinte horas de conversa
ciones, el Gobierno y la guerri
lla salvadoreña se comprometie
ron a buscar un alto al fuego an
tes del 4 de noviembre, con el 
fin de terminar una guerra de 
siete años, que ha causado ya 
más de 60.000 muertos y 7.000 
desaparecidos.

A diferencia de las dos ron
das de diálogo anteriores, cele
bradas en octubre y noviembre 
de 1984, en esta ocasión el Go
bierno de José Napoleón Duar
te y la guerrilla reconocieron 
sus “profundas diferencias”, 
pero también sus deseos de lo
grar el fin de la guerra y alcan
zar la paz con justicia.

Aunque se puede considerar 
que los acuerdos logrados ayer 
no fueron grandiosos, la crea
ción de dos comisiones para ne
gociar un alto al fuego y para 
discutir otros asuntos Esqui
pulas 11 constituyen una espe
ranza para alcanzar una paz ne
gociada.

Lo fundamental es que tanto 
el Gobierno como la guerrilla 
salvadoreña han encontrado 
un marco común donde seguir 
sus conversaciones: el acuerdo 
de paz firmado el 7 de agosto 
en Guatemala por los preside- 
nes centroamericanos, conoci
do como Esquipulas II.

El Gobierno y la guerrilla han 
reconocido que existen posicio
nes “encontradas, totalmente 
distintas ", aunque en un clima 
“franco, sincero y positivo".

En el documento final de la 
reunión, que fue leído por el 
mediador oficial, el arzobispo 
Arturo Rivera Damas, se plan
tea explícitamente un respaldo 
y apoyo a los esfuerzos de paz 
que se expresan en el convenio 
celebrado en Esquipulas 11.

Posterior a los actos protoco-

La mesa de negociacionee salvadoreña.

larios, la delegación guerrillera 
se dirigió a los miles de miem
bros de la Unidad Nacional de 
los Trabajadores Salvadoreños 
(UNTS), organización opositora 
al Gobierno de Duarte, cuyos 
miembros se concentraron des
de el sábado frente a la Nuncia
tura Apostólica, sede de las 
conversaciones.

Los líderes guerrilleros mani
festaron que el estar presente 
en la mesa de negociaciones

con el Gobierno se debe a que 
constituyen una fuerza belige
rante, que debe estar presente 
en las soluciones políticas a los 
problemas del país.

Expresaron también que, 
aunque tienen una concepción 
diferente de un alto al fuego, 
que debe estar acompañada 
por soluciones globales a los 
problemas de El Salvador, es
tán dispuestos a hacerla posi
ble.

Uegiar pronto a un acuerdo
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ides- ndembros de ^da bando ,, 
baxo la'"med»otóri^del i^ 
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bre y ^ubre de 1984, en la^ 
, las'' Pahna y Ayagualo respecti^^

vamente, y en esta ocasión, 
en la Nunciatura Apostólica.

La situación en el Tíbet sigue tensa 
con gran presencia de policías

PEKIN (Efe).—La situación 
en Lasa, capital de la región au
tónoma china del Tíbet, conti
núa siendo tensa por la presen
cia de una gran cantidad de po
licías y soldados, según infor
mes llegados a Pekín.

Unos veinte policías ocupan 
el segundo piso del templo de 
Jokhang, que es el santuario 
del budismo tibetano y el cen
tro de las manifestaciones se
paratistas del pasado jueves 
que causaron seis muertos, se
gún la versión oficial.

Desde la parte superior de 
este templo se divisa la plaza 
en la que varios miles de mani
festantes se enfrentaron a la 
Policía el pasado jueves.

El templo fue abierto a los fie
les el pasado lunes, pese a las 
fuertes medidas de seguridad y 
el toque de queda impuesto 
para los habitantes tibetanos. 
Los turistas extranjeros podían 
circular libremente por la capi
tal.

Algunos viajeros observaron 
la afluencia masiva de soldados 
y controles policiales en la ca
rretera de Lasa al aeropuerto.

Los monjes de varios tem
plos tibetemos, incluido el de 
Jokhang, acusaron al Gobierno 
de Pekín de violar los derechos 
humanos en el Tíbet y reivindi
caron la independencia para su 
país en un manifiesto dirigido a 
las Naciones Unidas.

Los llamamientos a la inde
pendencia del Tíbet realizados 
por el líder espiritual tibetano 
Dalai Lama durante su reciente 
viaje a Estados Unidos, ocasio
naron protestas del Gobierno 
de Pekín que unos días antes le 
invitó a volver a su patria.

Para hoy, miércoles, algunos 
monjes habían previsto nuevas 
manifestaciones con motivo de 
la ocupación del Tíbet hace 37 
años por el Ejército chino.

Entretanto, los medios de co
municación prosiguen, aunque 
con más discreción, la campaña 
sobre los logros en el Tíbet des
de la firma de la “liberación pa
cífica" en 1951.

Aprehendidos 
en París 
sesenta y 
cuatro kilos 
de cocaína

PARIS (Efe).—La Poü- 
cía francesa incautó 64 
kilogranios de cocaína en 
un gran hotel parisiense, 
que halló en posesión de 
un colombiano y tres es
tadounidenses, quienes 
pasaron a disposición ju
dicial.

Se trata de la más im
portante confiscación de 
cocaína efectuada en 
Francia, según el Servicio 
Central para la Represión 
del Tráfico Ilícito de Estu
pefacientes, que valoró 
la mercancía en 640 mi
llones de francos (algo 
más de 100 millones de 
dólares).

Los detenidos son el 
colombiano José Zuloa
ga, de 50 años, y tres ciu
dadanos norteamerica
nos: Wilfredo Ruiz, de 30, 
natural de Puerto Rico; 
Mario Payret, de 33 años, 
nacido en Cuba, y Julio 
Andújar, de 24 años, na
tural de Santo Domingo.

La detención de los 
cuatro narcotraficémtes 
ha sido el resultado de 
una acción conjunta em
prendida hace tres me
ses por las aduanas fran
cesas y la Drug Enforce- 
ment Agency (DEA), de 
Estados Unidos.

Las investigaciones 
comenzaron en julio pa
sado con la identificación 
de ciertos traficantes re
sidentes en Miami (Flori
da, EE.UU.), que tenían la 
intención de implantar 
en Francia una red de trá
fico de cocaína, lo que 
permitió a la Policía fran
cesa identificar, a su lle
gada a Paris, a Payret y 
Andújar.

Tenniiió 
pacificamente 
el motín de 
la prisión 
en Escocia

LONDRES (Efe).—El motín 
en la prisión escocesa de Perth 
(norte de Gran Bretaña) termi
nó la noche del lunes pacifica
mente con la liberación de un 
guarda, retenido por los presos 
durante más de 30 horas.

Un portavoz oficial señaló 
que el guarda no ha sufrido nin
gún daño, pero se negó a co
mentar el traslado a una ambu
lancia de tres de los presos.

Este motín fue el último de 
los registrados en las cárceles 
escocesas en ocho días.

La Policía intervino la sema
na pasada en Shotts para poner 
fin a una revuelta en la que un 
guarda fue tomado como rehén 
durante 25 horas. Un motín en 
Peterhead obligó también a la 
actuación de la Policía.
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Angel Vilda 
entrena en 
sesión de 
mañana y tarde 
al Barcelona

BARCELONA. (Efe).—El pre
parador físico Angel Vilda, que 
finnará el contrato en las próxi
mas horas con elF.C. Barcelona 
sometió a los jugadores azul- 
granas al primer entrenamien
to físico, en sesiones de maña
na y tarde.

Sesiones dobles

Angel Vilda, que hasta ahora 
trabajaba en el Atlético de Ma
drid, declaró que las sesiones 
preparatorias serán dobles y en 
función de cómo reaccionen los 
jugadores “se mantendrá este 
ritmo o se harán sólo una por la 
mañana”.

El preparador físico, sorpren
dido por la expectación que 
produjo su presencia en el en
trenamiento del F.C. Barcelo
na, señaló en posterior confe
rencia de prensa que “de 
acuerdo con los informes que 
tenía el equipo estaba anímica 
y físicamente en no muy bue
nas condiciones”.

Levantar el ánimo

Sin olvidar la preparación, el 
trabajo principal para Vilda es 
levantar el ánimo de los juga
dores “porque en función de 
ello estará el éxito o el fracaso 
del trabajo que se realice en la 
preparación física”.

Los jugadores del Barcelona 
han acogido muy bien la pre
sencia del nuevo preparador fí
sico, y en general, la opinión es 
que su llegada puede ser muy 
importante ha demostrado en
contrarse en un nivel bajo.

Dimitió ia 
presidenta 
del Cieza

CIEZA (Murcia). (Efe) .—La 
presidenta del Club Deportivo 
Cieza, Josefina Candel, ha pre
sentado su dimisión “por moti
vos personales”, según sus 
propias declaraciones en las 
que ha añadido que ésta tiene 
"carácter irrevocable”.

Candel ha negado que las di
ficultades económicas por las 
que atraviesa el club hayan in
fluido en su decisión.

El pasado domingo presentó 
también su dimisión como di
rectivo Agustín Gómez Pastor, 
marido de la hasta ahora presi
denta del Cieza y gerente en 
temporadas anteriores.

Fuentes' del club informaron 
que anoche se reunió la junta 
directiva para tratar el asunto 
de la elección de nuevo presi
dente. Cargo al que previsihle- 
mente se presentará el actual 
vicepresidente Manuel Villena 
Díez.

El Club Deportivo Cieza se 
encuentra situado en el puesto 
17 del grupo IV de la Segunda 
División B, con 4 puntos y dos 
negativos, tras los seis partidos 
de Liga jugados.

Neme no tiene decidida la alineación que saltará al campo

Esta noche en el Carlos Belmonte, 
Albacete-Figueras en la Copa del Rey

El Albacete Balompié 
entrenó en la mañana de 
ayer bajo las órdenes de 

Juanito bajo la supervisión 
de Neme, que por 

encontrarse escayolado se 
tuvo que conformar con 

presenciar el 
entrenamiento desde la 

banda. Estiramiento, y una 
“pachanga" para finalizar 

los entrenamientos que ya 
no se reanudarán hasta 

mañana puesto que la 
plantilla está citada para 

esta noche ya que a las 
nueve se enfrentará el 

Albacete al Figueras en la 
tercera eliminatoria de la 

Copa del Rey.

Domingo MARTINEZ

No parece que esté decidida 
la alineación del Albacete, ya 
que existen algunas dudas y lo 
que parece seguro es que ha
brá cambios con respecto a los 
once que saltaron de principio 
el pasado domingo.

Cabrero y Ortiz, recuperados 
de sus respectivas lesiones, po
drían volver al titular, sin des
cartar que Hernán también sal
te de principio al césped del 
Carlos Belmonte.

La alineación más aproxima
da podría ser la formadapor Pe
dro Muñoz, Alejandro, Kike, 
Calvo, Mario, Moreno, Catali, 
Parada, Hernán o Cabrero, Or
tiz y Cabrero o Antonio o Cifo.

Las dudas son la inclusión de 
Ortiz y Cabrero, como únicos 
hombres punta, y esperando 
Antonio en el banquillo con lo 
que jugaría Hernán o que Ca
brero juegue en el centro del 
campo y entonces a Ortiz le 
acompañaría o Cifo o Antonio.

Reunión de 
la directiva

Como estaba previsto, la jun
ta directiva del Albacete Ba-

Paquito. El Figueras, un equipo de Segunda A.

R
f

lompié mantenía la habitual 
reunión de los lunes, pero con 
ausencia del presidente, Gui
llermo García.

Se habló del asunto económi
co, de la marcha del equipo ju
venil y de posibles refuerzos.

Los jugadores cobrarán an
tes de finales de semana si no 
surge ningún problema, puesto 
que se cuenta con la taquilla de 
esta noche.

Se hatajó la posibilidad de re
forzar el Albacete Juvenil, que 
entrena Javier Val y que toda
vía no ha conseguido puntuar 
desde que dio comienzo la 
Liga.

En cuanto al primer equipo, 
se volvió a barajar la posibili
dad de contratar al salmantino 
Rafa u otro delantero que pue
da interesar.

El Figueras 
llegó anoche

El Figueras partía a primera 
hora de la tarde de ayer hacia 
nuestra capital para pernoctar 
en un céntrico hotel albacete
ño.

Su entrenador, Paquito es de 
sobre conocido por haber sido

jugador el Valencia entre otros 
equipos, al que entrenó des
pués. Asimismo Paquito ha en
trenado al Valladolid, Caste
llón, Hécules y Cádiz, junto con 
otros equipos que le han tenido 
como máximo responsable téc
nico.

El Figueras tiene un presu
puesto aproximado de ciento 
setenta millones para esta tem
porada y cuenta en sus filas con 
el alemán Muller y el yugoslavo 
Bosrniak, que por cierto es la 
primera vez que viaja con el 
equipo en la presente tempora
da. Al parecer es un jugador 
muy técnico, pero que al ser 
marcado de cerca deja mucho 
que desear en su juego.

Paquito ha concedido des
canso al guardameta titular Fe
rrer y a los jugadores de campo, 
Bolaños, Durán, y Menchaca 
además de tener lesionados a 
Valentín, Casals y Cañizares.

De los titulares del domingo 
que empataron a cero en Ses
tao, han viajado a Albacete: 
Brasi, Valor, Maldonado,Muller 
y Valdo. Además están los por
teros Soldevilla y Boix y los ju
gadores Russet, Guitart, Grata
cós, Bosmjak, Martínez, Re-

quena, Forcadell, Cuevas y j 
rominas. Algunos de estosj 
gadores no vienen jugando! 
duamente pero en tempoa 
anteriores han sido tituláis 
discutibles en el Figueras.

Según nuestros Company 
de información deportiva en 
güeras, el once que tienes 
posibilidades de enfrentar^ 
Albacete, es el compuestó!

Juanjo no vendrá al 
Albacete por el momento
□ D. M.

Definitivamente, parece 
que Juanjo no será jugador 
del Albacete ya que en la no
che de ayer nos confirma
ban desde Jerez que está 
entrenando con el equipo.

Juanjo se marchó la sema
na pasada habiendo llegado 
a un acuerdo con el presi
dente del Albacete, des
pués de las primeras dife
rencias surgidas en el asun
to económico.

El futbolista se marcha
ba con la promesa de volver 
en el transcurso de esta se
mana con los papeles en re
gla, pero parece que lo ha 
meditado y en el club jereza
no nos indicaron que el juga
dor continuaría en el Jerez 
ya que, según se comentó.

4.

e a
 9 

r*

no llegó al acuerdo definiti
vo con el Albacete.

En el club albaceteño no 
se aseguró la “espantá” de- 
fmitiva de Juanjo, pero se 
temía que no regresará 
como había prometido.

era
upo 
eriei

en

hace

el meta Soldevilla, junto jeif 
Russet, Gratacós, Guita «o 
Brasi en la defensa; MuJ-.d 
Bosmjak, MartínezyKe<% 
en el centro del c®po j “a 
vas y Corominas o Forcadd W.

el ataque.

Arbitrará 
_^_MartínexG^

El colegiado design®^ 
dirigir este encuenU 1 
murciano Martin® 0 
sobra conocido enA»"

exceswament “ 
ocasionas quo ha P® 
baceta, no sólo en SM^
sino en tercera.

_____________________________________ - -——  / .

Adrián Campos correrá 
Gran Premio de Me
México, (Efe).—El comité or- En la Uam gjtave

ganizador del Gran Premio de 
México de Fórmula Uno anun
ció que correrá por primera vez 
en el autódromo Hermanos Ro
dríguez, de esta capital, el pilo
to español Adrián Campos, de 
la Escudería Minardi.

El anuncio fue hecho durante 
un recorrido que los correspon
sales extranjeros radicados en 
esta ciudad efectuaron por las 
instalaciones del autódromo, 
que se encuentran ya en ópti
mas condiciones.

Entre las nuevas mejoras 
técnicas realizadas está la am
pliación de la pista, que es aho
ra quince metros más ancha en 
todo el circuito, en el que se co
locó un cable de acero capaz de 
resistir un impacto de hasta do
ce mil libras por metro cuadrado.

Se informó que la pista será 
objeto de un tratamiento cos
mético para que tenga un co 
lor parejo en todo el circuito.

•W! 
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npaníBPoración de algunos ju-
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ladop El peón invisible

Gobiernas retrógrados de ajedrez
ble, debe ser la verdad".
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Después de este resultado el 
Kongápasa a ocupar la primera 
posición en la tabla clasificato
ria.

40 a 20, en un partido similar al 
anterior, demostrando la am
plia distancia en calidad de jue
go existente entre los albace
tenses y los locales.

Ibacfl 
si®W 
fiopo| 

wao®i 
as fl*i 
ado3Í

Juan GARCIA Y 
^°uso SORRIBES

™ los diez primeros mi

se
18.

col®^

|te la única manera de 
ponga era cometiendo 
fP6rsonales.

i6están cosechando unos 
iene ivdos óptimos.

*te diferí ^®^ cornple- 

acostum-

^^^Í0nal nfinPQita noro/tnoo oor<

11

M
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i

Curso de alta competición 
en Alcázar de San Juan

ya M líder.

Dimitió Valverde, entrenador del Garcia Baquero

Konga-Madrigueras venció 
al Alkasar con facilidad

cumplen las previsiones hechas antes de comenzar 
vasy^porada, en cuanto que este era el año del Konga. La
esto^Hiencia conseguida en los cuatro años que se llevan 
ando ■esta categoría está dando los resultados por fin 

____________. esperados.

Ic los mismos jugadores 
üw cuatro años, más la

ananto al partido en si hay 
Veoi que se fue ganando 
® ¿pmcipio hasta el final, 

incluso a Üevai una 
. 23 minutos que no
yie<;u»^‘6nicia hasta el final por 
)0 Y CB^üd de tiros libres faUa-

ñutos del segundo tiempo el 
equipo local realizó una de las 
mejores defensas que se han 
visto, consiguiendo el equipo 
rival tan sólo una canasta. Esta 
fue la clave del partido, la gran 
defensa realizada emte un equi
po que normalmente pasa de 
100 puntos y que está conside
rado como uno de los favoritos 
para el primer puesto.

El misterio 
de la torre negra

as
 so «^^lí! 

11
 s s g 

® 
.

Próximo al centro del mágico 
bosque del ajedrez se levanta 
una torre negra, brillante, si
niestra y de aspecto maligno. Y 
si piensan que es negra y 
maligna por fuera, se podrán 
imaginar el interior. E imagi
nándose el aspecto vil, injusto 
y corrupto del interior, se po
drán imaginar qué ocurre en él. 
¿Deberé decir qué ocurre allí 
dentro? Bien, se lo diré: allí tie
nen lugar los actos más ruines, 
sucios, malvados y malignos. 
En pocas palabras, es una ne
gra cueva de iniquidad.

¡Y toda esta iniquidad debe 
detenerse! El dueño castillo es 
responsable por lo que allí ocu
rre, y debe ser llevado ante la

Tras las dos derrotas conse
cutivas del Quesos García Ba
quero, las consecuencias no se 
han hecho esperar y su entrena
dor, José María Valverde, pre
sentó la dimisión la noche del 
lunes. Después de más de dos 
horas de reunión, la directiva le 
aceptó la dimisión a Valverde.

Entre los posibles sustitutos, 
suena con insistencia Vicente 
Pemiagua que podría incorpo
rarse a la dirección del Quesos. 
Esta media seria bien vista 
por la mayoría de los jugadores 
y en especial por Pepe Logroño 
que es el hombre fuerte del 
equipo, dentro y fuera de la 
cancha y que no se entendía 
demasiado bien con el dimiti
do, Valverde.

justicia.
Las blancas han dado a las 

negras im caballo de ventaja y 
aún no ha movido nadie de la 
realeza. ¿Pertenece la torre ne
gra al rey Kazir o a su dama Me
dea?

Piezas blancas:
Peones en a3, b2, c2, d2, f2, 

g2, y h2.
Torres en al y hl.
Alfiles en el y e2.
Dama en di.
Rey en el.
Piezas negras:
Peones en b7, b6, c7, d7, f7, 

g7, g6.
Caballos en c6 y f6.
Alfil en c5.
Dama en d8.
Rey en e8.
Torre en e5.
La solución en el próximo ar

tículo^__________________________

En el Pabellón Polideportivo 
de Alcázar de San Juan se reali
zó un curso de kárate de alta 
competición a cargo de tres 
maestros:

Hugo Angles 3® Dan (Shoto- 
kan) profesor del Gimnasio 
“Samurai" Albacete.

José Martínez 5® Dan (Shito 
Ryu) profesor del Gimnasio 
“Mabuni" de Madrid.

Yoshiato Doi 3“ Dan (Shoto- 
kan) profesor del Gimnasio 
Tora de Madrid:

La organización estuvo a car
go del Patronato Municipal de 
Deportes, Ayuntamiento Muni
cipal de Alcázar, Junta de Co
munidades de Castilla-La Man
cha.

El curso estaba dedicado a 
todos los grados. Hubo 250 cur
sillistas y gran afluencia de pú
blico.

El horario que se siguió fue el 
siguiente:

De 10 a 2 tarde.
De 4.30 a 8 noche.

Victoria del Club Frontón 
Albacete en Huelva

Tal y como estéiba pronosti
cado, el Club Frontón Albacete 
venció con autoridad al Club 
Onubense de Pelota en la con
frontación entre estos dos 
equipos correspondiente a la 
4® jomada del Campeonato de 
España de Peloto por Clubs ce
lebrada en el Frontón de la Ciu
dad Deportiva de Huelva.

En Paleta, Pepe Busquier y 
Pedro Narro vencieron sin nin
gún tipo de problemas a los lo
cales por un rotundo 35 a 22, en 
un partido de claro dominio de 
los albacetenses que a los ini
cios llegaron a colocarse 18 a 2.

En Pala Corta ocurrió otro 
tanto, y la pareja formada por 
Paco Gómez y Joaquín Martí
nez, vencieron igualmente por

ESTADIO MUNICIPAL 
“CARLOS BELMONTE”

MIERCOLES, 7 DE OCTUBRE DE 1987 
A LAS 9 DE LA NOCHE

3.^ ELIMINATORIA DE COPA
S.M. EL REY

SRS. SOCIOS Y ABONADOS ENTRADA ESPECIAL 
NIÑOS EN GOL, GRATIS

Hugo Angles.

Los temas que se trataron 
fueron los siguientes:

Temática y Didáctica compe
titiva del Kata (forma).

Estrategia en el Kumite 
(combate).

Treibajo estático, quebrado y 
lineal de las técnicas de base 
del kárate.

Luego al final de los tres 
maestros los cursillistas les ob- 
sequiciron unas placas recorda
torias en agradecimiento al 
buen trabajo presentado.

Con esta victoria, el Club 
Frontón Albacete, se afianza 
en el primer puesto de la tabla 
clasificatoria de su grupo, te
niendo como rival más directo 
al Club de Pelota de Benaha
dux (Almería), con quien debe
rá enfrentarse en la cancha de 
los almerienses el próximo do
mingo 18 de octubre, en donde 
bastará conseguir uno de los 
puntos en juego para alzarse 
con el título de campeón de su 
grupo, accediendo así a la fase 
final.

aS’TA DE TRABAJO
"®^'°'^a' necesita personas para 

entre 22 y 35 años con cul-
z ''VIIneniados en Albacete.Pfesentarse de 10 a 13 horas en C/. Feria, 

^^ • 2.® Entreplanta.
^^enderá Sr. Cascales.

RESTAURANTE INTERNACIONAL 
PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER BIEN 

COMUNIONES - BODAS 
CONFERENCIAS - CONVENCIONES 

________ LOS MAYÓRES SALONES DE ALBACETE________
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Ei PSOE 
estudia 
una pregunta 
al Gobierno 
sobre lo ocurrido 
en La Romareda

PAMPLONA. (Efe).— 
El PSN-PSOE estudia la 
posibilidad de preguntar 
al Gobierno central por 
los incidentes ocurridos 
el domingo en el estadio 
La Romareda durante el 
encuentro de fútbol Zara- 
goza-Osasuna, en el que 
un joven pamplonés re
sultó herido, confirmaron 
a Efe fuentes de la ejecu
tiva del Partido Socialis
ta.

Joaqtrin Fernández Hi
dalgo de 20 años y natu
ral de Pamplona, debió 
ser ingresado el pasado 
domingo en el Hospital 
Miguel Servet de Zarago
za, con traumatismo en 
un ojo, producido en lá 
carga de la Policía en La 
Romareda. Quedó ingre
sado en observación en 
el centro hospitalario.

Cargó la policía

El pasado domingo, la 
Policía Nacional efectuó 
una carga contra los afi
cionados osasunistas 
desplazados a la Romare
da para ver a su equipo. 
Se produjo en el primer 
minuto del segundo 
tiempo, durante el trans
curso de una discusión 
entre los seguidores na
varros y los aragoneses, 
enzarzados en lanza
miento mutuo de botes.

Poco antes de este he
cho, el meta osasunista, 
Roberto, había sido al
canzado por un objeto 
que le ocasionó una le
sión momentánea. La 
protesta de los seguido
res navarros tuvo como 
consecuencia el lanza
miento de diversos obje
tos desde la tribuna por 
parte de los aragoneses, 
a lo que respondieron los 
aficionados osasunistas 
con la misma medida.

Respecto a la actua
ción de la Policía, Pedro 
Mari Zabalza, entrenador 
del Osasuna, resaltó “lo 
injusta que ha estado con 
el público de Pamplona, 
cuando la afición de Zana- 
goza estaba lanzado ob
jetos contra Roberto".

El presidente del club 
osasunista, Fermín Ezcu
rra, dijo que “la actua
ción de la Policía ha sido 
muy poco afortunada. 
Debía haber prestado 
más atención al lugar de 
donde se lanzaban obje
tos al meta pamplonés ".

La posibilidad de plan
tear una pregunta el Go
bierno central a través 
del Senado fue sugerida 
por las Juventudes Socia
listas a la ejecutiva del 
partido en Navarra, que 
está a la espera del regre
so de los senadores para 
estudiar el asunto.

El próximo miércoles se enfrentará a la austriaca

La selección española aún no 
conoce la derrota en Sevilla

La selección española de 
fútbol, que el próximo 

miércoles se enfrentará a 
la austriaca en el estadio 
Ramón Sánchez Pizjuán, 

en partido valedero para la 
Eurocopa'88 no sabe aún lo 

que es la derrota jugando 
en terreno sevillano.

SEVILLA. (Efe).—Será éste el 
decimoctavo encuentro que la 
selección nacional que ahora 
dirige Miguel Múñoz, dispute 
en alguno de los campos que 
han existido en Sevilla, desde 
el año 1923 y en los que, lo más 
que llegó a ceder, fueron sen
dos empates frente a México 
(1969) y la Unión Soviética 
(1971).

El primero de estos encuen
tros lo disputó España el día 16 
de diciembre de 1923 en el es
tadio de Reina Victoria, en el 
que se enfrentó a Portugal y lo
gró una clara victoria por tres 
goles a cero, con un Zabala que 
se encargó de conseguir los 
tres tantos.

Desde entonces y hasta el 12 
de noviembre de 1986, fecha en 
la que España ganó a Rumania 
por un gol a cero en el estadio 
Benito Villamarín, el equipo na-

Los presidentj 
de los clubes j 
opinan sobre 
el seguro de 
los jugadores

MADRID. (Efe).-LapJ 

totahdad de los presiden^ 
clubes preguntados por a 
respecto al destino de uhmJ 
ble seguro que cubra lesioi 
de jugadores que actúen^ 
selección nacional, afirnuiiJ 
éste debe cubrir también ai 
clubes que aportan esosjá 
dores.

La afición de Sevilla, jugador 
número doce.

1 ,10

1

tal de 17 goles afavory 16 goles 
en. contra.

Miguel Muñoz ha sido el se
leccionador que más veces se 
trajo al equipo nacional a estas 
latitudes a las que ha converti
do ya casi en inevitables para 
todos los compromisos oficia
les de la selección.

En esta etapa “Muñoz", el
cional español ha disputado un conjunto nacional ha disputado 
total de diecisiete partidos, en
los que se apuntó quince victo
rias.

En Reina Victoria, Exposi
ción, Nervión, Sánchez Pizjuán 
ó B eruto Villamarín, la selec
ción española derrotó a Portu
gal (1923 y 1929), Francia 
(1942), Argentina (1961), Irlan
da (1964 y 1966), Suecia (1968), 
Alemania Federal (1970), Irlan
da del Norte (1970), Yugoslavia 
(1978), Holanda (1983), Malta 
(1983), País de Gales (1984), Es
cocia (1985) y Rumania (1986).

Los escenarios de estos en
cuentros con los austriacos fue
ron los de Barcelona (2-1 en 
1924), Viena (0-1 en 1925), Ma
drid (4-5 en 1936), Valencia (6-3 
en 1959), Viena (3-0 en 1960), 
Buenos Aires (1-2 en 1978), Za- 
ragóza (-0-0 en 1985 y Viena (2- 
3 en 1987).

Un bagaje general muy igua
lado para ambas selecciones 
aunque ligeramente favorable 
a España, que consiguió un to-

ya cinco encuentros, a los que 
habría que sumar uno más que 
jugó en 1969, cuando la selec
ción era responsabilidad del 
triunvirato formado por Muñoz, 
Artigas y Molowny, y que su
puso, frente a México, uno de 
los dos empates cedidos por 
España en Sevilla.

Con Ladislao Kubala, el equi
po nacional, disputó cuatro en
cuentros en Sevilla, ciudad a la 
que también vino con García 
Cernuda Y Parajes, José Maria 
Mateos, Eduardo Teus, Pedro 
Escartín, José Vilallonga (dos 
veces) y Domingo Balmanya.

El resumen numérico de los 
compromisos sevillanos del 
equipo español es absoluta
mente favorable, con diecisiete 
encuentros jugados, quince 
victorias conseguidas y dos 
empates, con cincuenta goles a 
favor y cuatro en contra, inclui
do el encajado frente a Malta 
en un memorable partido en el 
que los españoles, por su parte.

hicieron encajar doce tantos a 
los malteses.

Este bagaje ha contribuido 
sin duda de manera importante 
al nacimiento del jugador “nú
mero dcx:e” algo que a muchos 
parece una utopía pero que tie
ne bastante de formal desde 
hace ya más de veinte años.

Fue, concretamente el 11 de 
marzo de 1964, fecha en la cjue 
España se enfrentó a la Repú
blica de Irlanda (Eire) en el 
campo del Sánchez Pizjuán en 
partido eliminatorio de la se
gunda Eurocopa de Naciones, 
cuando nació ese “jugador nú
mero doce”.

En medio de una fortísima 
tormenta que no arredró a la 
aficnón sevillana para acudir al 
estadio ni la hizo desmayar en 
su apoyo al eejuipo nacional, 
España acabó imponiéndose 
con claridad, por cinco goles a 
uno.

Tras el encuentro y ante el 
magnífico comportamiento del 
público el entonces secretario 
de la real Federación Española 
de Fútbol, Andrés Ramírez, en
tregó al vocal de la Federación 
y presidente del Sevilla F.C., 
Manuel Zafra, una camiseta de 
la selección nacional con el dor
sal número 12, que consagraba 
a los aficionados sevillanos 
como “jugador de la selec
ción".

El Valencia niega que algún club 
tenga opción sobre sus hombres
VALENCIA. (Efe).—El presi

dente del Valencia, Arturo Tu
zón, manifestó a Efe que “nin
gún club tiene opción con juga
dor alguno del Valencia. Ni Es
pañol ni extranjero”.

que el día 21 el Madrid jugará 
en Valencia, ante el Oporto. 
Será un gran partido y desde 
luego espero que el público 
pueda disfrutar con el espectá
culo".

El presidente del Sevilla,c 
mó que en caso de lesión^ i

perjudica el jugador, pero 6 ^ 
bién al club, “que es el qu y
mantiene, le crea o compii w 
ficha, por lo que sería justo -— 
la entidad percibiera ump m
de lo pactado entre fútbol^ *^
y Federación".

Joaquín Negueruela, pi ,^rji¡ 
dente del Logroñés, consid «íva 
necesario que la Federal '^^
Española de Fútbol extie — 
otro seguro a los clubes

ÍR)aporten jugadores a la si 
ción española. IOE(

En una lesión el más ¡x ^
clicado, profesional y huía tora 
mente es el jugador, pes g
club, obUgado a prescindir (De 10
ese jugador, también se tes __ 
te en sus competiciones o — 
culares. Además, losjugai :yQf
internacionales son piezas 
ve en muchos equipos ,(ií 
presidente logroñesista.

FISl 
FIS 

ÜAYC

Antonio Baró, presidentí ^^^^ 
Español, expresó a Efe 
creencia de que "el juga » 
bería ser el beneficial» 
encasodemuerteoinab^ 
pero en caso de lesión 
piensa que el beneficiad 
SaseTelclub,"yaqu^ 

las primas, sueldos yp^^^ 
fichaje de cada ]ug ^
de una situación de este

Alfredo BesomaP'®. 
del Sabadell, ^ 
„ecto"queto>W^¿, 
seledónnaconal»" 

de un seguro. I» 

al jugador, ya’ i 
conenros un ^^

Por su .día ñez, iw*í^,íi».* 

declinó PP”® da»«“ 
terpeladosobreeia'
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El Valencia 
quiere ser grande

Arturo Tuzón, qpre se mostra
ba visiblemente contrariado, 
señaló también que “ el Valen
cia lo que quiere es ser grande 
y para ello en nuestra política la 
palabra vender no entra, por el 
momento".

El presidente valencianista 
afirmó; “Lo que ya está claro es

Sobre el porcentaje que le co
rresponde ed Valencia por ce
der sus instalaciones. Arturo 
Tuzón señaló a Efe: "Todavía 
no lo sé. Es es cosa que llevan 
Fernández Trigo, por parte del 
Madrid, y Alberto Miguel, por 
el Valencia. Pero de cualquier 
forma pienso que será una can
tidad importante, porque la 
recaudación será de las que ha-- 
cen época".

“El Madrid como es lógico, 
dispone de todo el taquillaje y 
desde luego vendrán miles de 
madridistas a presenciar este 
peirtido. “Nosotros sólo dejamos 
nuestro Ccimpo y recibimos, cla
ro está un porcentaje, pero 
quien manda en todo es el Ma

drid".

Por último, Tuzón quiso dejar 
claro que " el que venga el Real 
Madrid a nuestro estadio no 
significa que tenga opción al
guna sobre ningún jugador. In
sisto y quiero dejen muy claro el 
tema: no hay opción alguna so
bre ningún jugador del Valen
cia".
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Anuncios por palabras
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ACEDEMOS 
lESMOS

ÍONO:23 68 34 
ip^veotajas?

j-utes ce oBUGACio 

«(PUIUS Estamos segu- 
jgrtttusielloqueesuna 
(HOícana. poftp«()e 10 
,,(5 sUolana el préstamo 

íwes«

SiÓl! ^'SBB

íWW«
¡yjci’úea'oenai'o.ys'lle- 
imíwera suficiente dinero 
o,»,iasSl¡laS<», pagando

3 1 ST I S i

t«sí8 arabia
¡re; y ^ nlonnaremos sin 

atuno. Teléfono

istoi —- - - - - - - - - - - - - - - - - -
napa vmSeal 132-2000 en
l»!ú K (Sillo, mánmo 6 años.

Í»!9 24-22 22 3U'

'■ ^ WíttSiSegesfatan hipo- 
msid iiJV2ssl 18% anual. Can-

1

CREDITOS
■ Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años.
• Cancelamos hipotecas y 

embargos.
* Lo resolvemos en el acto.

■nfs.:21 67 01 -21 60 62.
ALBACETE

idiomas
Tesifonte Gallego, 20.

Apdo. 14,02002 Albacete. 
Tel. (967) 22 37 16

• BUSCO trabajo. 23 27 68. Maribel.
• SE VENDE PISO Avda. Ramón y 
Cajal. De 77 M/2. Teléfono 22 15 80.

• VENDO SEMILLA de veza. Llamar
10.30 noche. 21 13 34.______________

• SENECESITAempleadadehogar 
interna. Tlfno.: 22 08 43.

• VENDO bicicleta de carreras Or- 
bea-Garvi. Seminueva. 22.000 Pías 
Teléfono; 21 34 32.

• SE NECESITA empleada de hogar
intema. Teléfono 22 39 24.__________ LIMPIEZAS FERNANDEZ
• VENDO piso céntrico. 217613.
Horario oficina. _______

Extracción de Fosas 
Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
. de tuberías. Teléfonos;

22 1)8 .^8. Oficina -
21 44 81 Particular.

La Financiera que 
se encontraba en 
C/ Cura, 5 de esta

Capital ha trasladado 
su domicilio a la 

C/ Feria, 46.
Tlfno.: 23 68 34.

• SE TRASPASA local en Plaza Al
tozano. Teléfonos: 21 69 35-22 85 93.

• TRASPASO autoservicio 75 m2. 
Alirnontacíón, chdrcut6rí3' frutas pan y

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL 

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO 
BODAS, BAUTIZOS, COMUNIONES 

C',S. Agustín, 8 (Pasaje) 
Tel. 21 80 32 Atete

• ALQUILO aulas para clases part 
culares. Tlfno.: 23 39 64.

• VENDO piso estrenar Parque Li
neal, frente Fuente las Ranas. Tlfno.; 
23 75 9f.

• CLASES particulares de Latín 
Lengua Española. 21 60 48.

-

ARIES

GEMINIS

CANCER

SALUD.—N orinal
TRABAJO.—Se sentirá satisfecho de sus 
progresos

SALUD.—No abuse del café
TRABAJO.—Gran actividad en el campo 
profesional
AMOR.—No sea intransigente

©
 

©
 ©
 

©
 

©

TAURO
SALUD.—Buena
TRABAJO.—Luche para conseguir lo 
que ambiciona y no culpe a nadie de sus 
fracasos
AMOR.—Sea sincero con - la persona 
amada

SALUD.—Buena
TRABAJO.—Sorpresa desagradable

^ AMOR.—Continúe buscando a la perso
na que le conviene; aún no la ha hallado

LIBRA
SALUD.—Estado gripal
TRABAJO.—No haga de las críticas de 
sus colegas y no pierda la seguridad en sí 
mismo
AMOR.—Sus celos son absurdos rechá
celos

ESCORPION
SALUD.—Molestias estomacales 
TRABAJO.—No sea tan intransigente y 
haga los cambios necesarios
AMOR.—Si continúa con esa postura tari 
rígida, la persona amada le dejará plan
tado

SAGITARIO
SALUD.—Excelente
TRABAJO.—Muy bueno
AMOR.—No sea tan huraño y no huya 
de la compañía del sexo contrario

CAPRICORNIO
SALUD.—Buena
TRABAJO.—Sus planes avanzarán nota
blemente
AMOR.—^Felicidad

LEO ACUARIO
SALUD.—Perfecta
TRABAJO.—La marcha de sus negocios 
le hará sentirse inquieto
AMOR.—Reconozca que está enamora
do y no trate de engañarse a si mismo

SALUD.—No malgaste sus energías es
túpidamente
TRABAJO.—Sea audaz y no se conforme 
con el puesto que ocupa actualmente 
AMOR.—Bueno

'TRASPASA 
DEO CLUB
síiiado. 180 M^. Aire 

(Opcional) 
o rendimiento,

Íeiéliino234891. 
i (De lOa 13.30).

Oti 
bes

indi

Nueva Delegación 
en Albacete

Precisa por 
expansión 

personas dinámicas 
y emprendedoras

Requerimos:
- Minimo 25 años.
-Buena presencia y don de 

gentes.
- Residir en Albacete y Provin

cia.
Ofrecemos;
- Interesante negocio en Dele

gación y Oficinas, con plan de Mer
cado rentable y Altos beneficios.

Interesados concertar entrevis
ta Sr. Moreno. C.M. Teléfono 
21 00 92.

VIRGO PISCIS

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
medico estomatologo. cirugía oral Ro
sario. 3. oral Tlfno 21 88 65. Albacete.

• ODONTOLOGO Rafael Pla'Martí
nez Villena. 21 Telefono 21 78 23

a^ORROIDES ASESORIAS

— asGsores

Jo

tu comprensión

ASPRONA 11

.di

-------bios. AA. 9.—Ronde. 10.—Es. Acá. Es. 11.—Reo. Pre.

.oin

SALUD.—Neuralgia 
TRABAJO.—Jomada monótona en el 
plano profesional
AMOR.—No se muestre tan reservado 
con la persona amada

SALUD.—Regular
TRABAJO.—Los cambios operados en 
tomo suyo le harán la vida más agrada
ble
AMOR.—No sea rencoroso

S S
 3 

S

laiid
jn, 
iaiio

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán atractivos e inteligentes. De carácter nerviosoy muy impacientes, encontrarán di
fícil encajar en cualquier puesto de trabajo.

linos 
es’- 
Lilis 

U 
o
n»

Albacete.—Mayor, 22

Pérez Pastor, 74

Centros piloto en; Hellín, Almansa, 
Caudete, La Roda y Villarrobledo.

^deficientes mentales
cuentan con

U

K

reo 
te

ued

i VAV4 ItR Dios, QU;
. CASUA LÍDAD i ...

lent 
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FISTUWS 
FISURAS 
W LASER

CERRADA, 14
FONO: 40 00 07

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO, LIMPIA Y 
ECONOMICA; Butano SE LO DEMUESTRA. 
°^®^l'®^°s Sin compromiso al Tlfno.: 23 57 08 

LEONSIMARRO-EMPRESACOLABORADORA DE Butano, S.A.

*■1^ CENTRO MEDICO
'|£at^?^'^™'‘-A.T.S.-PEDIATRIA-ANAUSIS

Faseodeiac h ^'^'^'° Permanente y domiciliario 24 horas 
Ubri 9.00 - Teléfonos: 21 22 76-21 07 07-ALBACETE

F^ 1 OI S

Crucigfama
10

iO

SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER. HORIZONTALES:
1.—MontpeUier. 2.—As. Ese. Se. 3.—Eones. 4.—Agradar. 5.—Tli. 
Boa. 6.—Pulpo. Cinco. 7.—Lot. Oda. 8.—Mofarse. 9.—Ir. 10.—Su. 
ajatA. Er. 11.—Enemistarse.

VERTICALES: 1.—Más. Ese. 2.—Os. Tul. Un. 3.—alloM. 4.— 
Egipto. aM. 5.—^Peor. Fiji. 6.—esnaC. Caras. 7.—Leed. TT. 8.—Sa-
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HORIZONTALES: 1.—Ensalza
dos, exaltados. 2.—Negación. 
Nombre de mujer. Nota musical. 
3.—Al revés, enlácelo. 4,—Voraz. 
5.—Al revés, del verbo ir. Al revés, 
ánade. 6.—Corriente, carrera, di
rección. Que se repite o sucede to
dos los años. 7.—Denota alegría. 
Entregan. 8.—Cauce natural de 
las aguas de lluvia (Pl). 9.—Furia, 
10.—Artículo. Instrumento para 
alisar los cabellos. Nota musical. 
11.—Traerías, referirías una cosa 
circunstancialemente.

VERTICALES: 1.—Nombre de 
letra. Deseo vehemente. 2.—Ne
gación. Al revés, calle. Pronombre 
personal. 3.—Descorrer. 4.—Viaje 
largo y en el cual abundan las 
aventuras y los sucesos extraños. 
Repetido y familiar, padre. 5.— 
Corte árboles. Substancia que 
producen las abejas. 6.—Al revés, 
procure con vehemente anhelo la 
consecución de alguna cosa. Cier
to mes. 7.—Pelo blanco. Pelo de 
las ovejas. 8.—^Protectorado britá
nico de Sudáfrica. Terminación 
verbal. 9.—Al revés, arbusto de la 
caprifoliáceas. 10.—Pronombre
personal. Al revés, embarcación. 
Nota musical. 11.—Río español. 
Adverbio de cantidad.

i ^USTD ^N es^ INSTAIS 
SS CRUSb" f^f^ T^(>Af^ 

UN OVNI /
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SANTORAL
1!

—José Luis García Vázeprez, 
jefe provincial de la Organiza
ción Juvenil Española, fue dis
tinguido con la Cruz de Caba
llero de la Orden de Cisneros.

—La Jefatura Provincial del 
S.E.M. convocó un concurso U- 
terario de poesía y cuentos, con 
motivo del "Día del Maestro". 
Ambas modahdades estaban 
dotadas con 5.000 pesetas.

—El Ayuntamiento de Alba
cete designó a sus seis tenientes 
de alcalde como compromisa
rios para procuradores en Cor
tes. Eran los siguientes: José 
Luis Molina Moreno, Pedro 
Garvi, Hernández, José Sán
chez de la Rosa, Pedro Romero 
Orea, Carmen Falcó García-Gu- 
tiérrez y Gerardo Fernández 
Rodríguez.

—En el mismo orden de co
sas, el Consejo Local del Movi
miento nombró compromisa
rios a Antolín Tendero García, 
Joaquín Azorín García, Gabriel 
Molina Poveda, Juventino Ar
mero Ruiz, José Antonio Martí
nez Jiménez y Antero Luján.

—La Asociación Deportiva 
de Pescadores renovó su junta 
directiva siendo nombrado pre
sidente Juan Siquier Martínez.

—La firma " Manufacturas 
Sánchez Flor” presentó un re
volucionario sistema indus
trial, con 300 medidas de trajes 
confeccionados, eliminando las 
pruebas tradicionales.

—El jefe provincial de Sani
dad, doctor Enrech Salazar pro- 
mmeió la primera lección del 
curso de Ayundantes Técnicos 
Sanitarios de Empresa, intervi
niendo, también, en el acto el 
doctor Rodríguez Carmona, di
rector de la Residencia de la Se
guridad Social.

AGENDA

I ^
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es
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FARMACIAS

Ntra. Sra. del Rosario. Santos Marcos, papa, Augusto, presbí
tero, Baco, Sergio y Marcelo, inrs., y santas Julia y Justina, vírge
nes y mártires.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 280.
Días'hasta finalizar el año: 85.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 5.53 y se pondrá a las 5.24.
Luna llena hoy.

Ligero ascenso de 
las temperaturas

Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

1 Lluvia

Viento fuerte

€

I

Ayer en Albacete se registró una temperatura máxima de 18 
grados a las 15.50 y una mínima de 11 a las 4.10, según informó el 
Observatorio Meteorológico de la Base Aérea de los Llanos.

El viento alcanzó una fuerza de 18 kilómetros por hora, de 290 
grados Oeste-Noreste. La humedad relativa del aire fue del 62 por 
ciento y la insolación fue de seis horas.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé para hoy nubosi
dad abundante en el Norte, con chubascos. En el resto de España 
predominaráji los cielos poco nubosos. Las temperaturas ascen
derán.

Para Castilla-La Mancha se espera aumento de la nubosidad 
durante el día, con riesgo de algún chubasco débil. Temperaturas 
algo más altas.

Horario de trenes
DESTINOS

Aireante

Madrid
Murcia

Canagena 

Ciudad Real 

Cuenca (por Sisante! 
Cuenca (por Motilla PI

TREN
SAUDA 

DE ALBACETE
LLEGADA 
ADESTINO

Tranvía...... ............. .. .... 13.35 1425

Alcáw
Tranvías----- - --------------- 9.56-19.34-21.00 1124-21.02-2228

Gfanaila-Al(nefl8-Ba(la)02
Expreso________ __— 7.07 A Granada 14.40

A Almería 16.00
A Badajoz 18.00

Itedrkl

Expreso........................ 3.40 7.45

Eiqjteso...... ......-........... . 4.15 8.37

Intercity......................... 8.56 1127

Rápido.... . ...........—...... 11.05 14.15

Intercity...............-....... 13.55 1626

Eleettotrén...... .............. 14.04 16.42

Talgo................  - 18.14 20.48

Intercity------ -------------- 18.25 20.56

Talgo..................... . 18.46 21.25

Intercity------ -------------

Málaga:
20.25 22.56

Expreso . ........ ......... — 0.15 8.44

Rápido...........................
Sevilla:

13.18 20.38

Expreso.......................... 2.50 9.33

Rápido........................... 13.18 20.05

Alicante:
Expreso L.....................- ........4.50 8.15

Rápido............. . ........ ........11.51 13.43

Electrotrén------------ --- 15.07 16.36

Talgo ............  —........18.44 20.15

MurdaCattagena:
Expreso.................... . ........4.35 A Murcia 7.40

A Cartagena 9.17

Automotor____ __-....____ 7.45 A Murcia 10.44

Rápido................. ........ ........ 12.05 A Murcia 14.17
ACarugena 15.11

Automotor.............-..... 15.17 A Murcia 18.07

Talgo..... . .... . ......... . ____ 18.28 AMurcia 20.33

Valencia:
ACafagena 21.26

Expreso....... -.......— 4.12 7.40

Tranvías...................... ..........7.10-8.32 10.14-11.00

Intereitys.....-............ ..........14.29-21.29 1626-23.27

Tranvía.......................
Vaiencia-Sarcelona:

____ 19.54 22.36

Expresos ............... -.... __ 1.40-3.59 A Valencia 
A Barcelona

3.52-6.18
9.05-12.25

Rápido -........ . ............. 15.12 A Valencia 
ABarceloiia

17.16
2125

Expreso ....................... 23.53 A Valencia 
A Barcelona

2.49
8.43

Valencia-CaateHón:

Intercity...................... 9.44 A Valencia 
A Castellón

11.41
12.40

Intercity.........-...,..- .-. 18.59 A Valencia 20.56
ACastellóo 21.55

PARA HOY: GRIMA, Pérez Pastor 81 (Pe
nez) y LOPEZ FERRER Avda, de España 21 '

PARA MAÑANA: CANDEL, Antonio Machado j
MARTINEZ DEL PERAL, León, 20 (FrentXih?'^’^”®”® 

ción).

TELEFONOS

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa .
Policía Nacional...
Policía Municipal.
Guardia Civil .....  
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia.....
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General...............
Estación de Ferrocarril ....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ..'.......................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil .................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA^ODA
Policía Municipal
Guardia Civil ....
Bomberos .........  
Casa de Socorro 
Cruz Roja ..........

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

atorio Zona Ea

TAXIS
Plaza de Fátima
Avenida de España.. 223(1 
Altozano
Estación Vieja

PIU

22011 iw^

2141

Estación Nueva...2132
Hospital.........00 M

MOVIMIENTO

^ a

DEMOGRAFICO '»
Eduardo Campano So ¡ai

hijo de,Jesús y Nieves.
María Dolores Tones Ci yj^ 

11a, hija de Nicolás José e
bel.

Miguel Torralba Martí UíL 
hijo de Miguel y Mariadela WT 

'carnación.

HELLIN
Comisaria de Policía ........
Servicio Urgencia S. S........
Policía Municipcil...............
Bomberos ..........................
Casa de Socorro ................
Cruz Roja .......\..................

ALMANSA
Parada de Taxis ................
Bomberos ..........................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal..............
Guardia Civil .....................
Cruz Roja ...........................
Casa de Socorro ................

VILLARROBLEDO
Policía Municipal .... 
Casa de Socorro ....  
Guardia Civil .........  
Bomberos ,..............

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

Horario de autobuses
(Salidas de Albacete)

Juan Alfonso Bonillo Íiii 
hijo de José Maria y MariaJl

Verónica Orzáez Piernas,! 
de José y María de los Llao 

David Villada Blázquez, 
de Enrique y Manuela.

Laureano Esparcia Coro 
hijo de de Laureano y 
Antonia.

Pedro Javier Gonzále 
de Pedro y Purificación.

IMF

1939

CUPON PRO CIEG
Número premiado a

58.448

ÜC 
‘ioqi

htai 
ixi

(Premiados con 2,500.00€ PO igo, 

Terminaciones y preiiitó ¡íia

Núm. Plas.

8.448 50.000

448 5.000

48 500

8 100

lenn

«ti 
Ti 

«ft
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DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO

Abengibre....... 14.30 F. de Riópar ... 15.00 15.00 Ontur................

Aguasnuevas 13-18-19 14.15 Férez ................. 15.00 15.00 Ossa Montiel .

Alatoz ................ 13.30y 18.30
Vier. 14-18.30

14.00 ChinchiUa........
El Ballestero ..

13.30-13.45-18-18.30
17.00

14.15
11.30

Paterna M........
Peñas S. Pedro.

Albatana ......... 18.30 14.15 Elche Sierra ... 15.00 15.00 Peñascosa ......

Alborea ............ 7-9.30-14-17y 18.30 7-9.30-14-17 Fuensanta....... 14.Q0 Pétrola.............
Alcalá Júcar ... 14.00 Fuenteálamo . 13.30-18.30 14.15 Povedilla ........

Alcaraz............. 15.00-17.45 
ma.-j. 8.30-15-17.45

8.30-15-17.45 Hellín.................
Higueruela.....

13-13.45-19
13.45-18.30

13-19
14.15

Pozo Cañada .
Pozohondo .....

Almansa .......... 13.45-18.00-18.30 14.15 Hoya Gonzalo 13.45-18.00 14.15 Pozo Lorente

Alpera .............. 13.45-18.00 14.15 Jorquera........... 14.00 Requena..........

Argamasón .... 14.00-18.00 14.30 La Felipa ......... 13.30-18.30(7 14.00-18.30) 14.00
Ayna ................. 14.15-18.00 14.15 La Gineta ........ 6-13-14-18-18.30 14.00 Reolid...............
Balazote .......... L.Ma.V. 14 y 18 14.30 La Gineta ........ 12.30-14-17.45-18.30 12.30 Ruidera ...........

Mier. Juev. 14.30 La Herrera ..... 14.00-18.00 14-00-18.00 San Clemente

Balazote ......... 15-17.45 
. ma-]u. 8.30-15-17.45

8.30-15-17.45 La Herrería ....
La Recueja .....

14.15-Solo lunes
14.00

San Clemente

San Pedro.......

Balsa de Ves Lu. Mi. Vi. 18.30 La Roda ............ 12.30-14-17.45-18.00 i 12.30 Socovos ...........

Barrax ............. 14.00-17.00 14.00 Lag. Ruidera .. 5.00 5.00 Sotuélamos ....

Bienservida . 15.00-17.45 15.00-17.45 Ledaña ............. ,14-18.30 Tarazona........

Bogarra ............ 15.00 15,00 Letur ................. 15.00 15.00 . Tinajeros........

Bonete............. 13.45-18 14.15 Lezuza .............. lu.ma.vi. 14-18 mi. ju. 14.30 14.30 Tiriez................

Carcelén......... 13.30-18.30Vi 14-18.30 14.00 Liétor ................ 15.00 15.00 Tobarra ...........

CasasJ Núñez 13.30-18.30 Vi. 14-18.30 14.00 Los Pocicos .. 13.00-19.00 14.15 Valdeganga ..

C de Lázaro... 14.00-18.00 14.30 Madrigueras . 13-14-18.30 14.00 Vianos............

C. de Ves.........
Casas Ibáñez .

18.30-L yV 14-18.30
7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17

Mahora ............ 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17
Do. 17.00

Villalgordo.....
Villamalea......

Caudete .......... 13.45-18.30 14.15 Masegoso ...... 18.00
Villamanrique

Cenizate.......... 13.00-18.30 14.00 Minaya ............ 12.30-14-17.45-18.30 12 30 Villapalacios ■

Corral Rubió . 13.30-18 00 14.15 Molinicos ........ 18.00 14.15 V. Chinchilla •.

El Jardín.......... 15.00-17.45 8.30-15-17 45 Montalvos...... 14.00
Villarrobledo .

El Pozuelo ......
ma -j. 8.30-15-17.45

14.00-18.00 14.30
Montealegre . 
Moti. Palancar

13.30-18.00
6.00

14.15 Villatoya.........

El Robledo ..... 15-17.45
Ma -J 8.30-15-17.45

8.30-15-17.45 Motilleja..........
Munera ...........

13-14-18.30 
' 14.00-17.00

14.00
14.00

Villavaliente 
Villaverde G. .

El Salobral..... 13-18-19 14 15 Nava de Abajo 19.00 Viveros............

El Salobre ...... 17.45 17 45 Nava de Arriba 15.00 15.00

LARGO RECORRIDO (Salidas de Albacete)

DESTINO LABORABLES SABADOS

.3 30-11 30-13 00-17 30-19 00 Igual labora 

2.30-11 30-12 30-16 30-18 OO Iguallabora
8 30-12 00-19.00-3 30

8 30-12 00-19.00-3 30
5.00

6 00-15 00
6.00

Igual labora 

Igual labora 
Igual labora

FESTIVOS

Iguallabora 

Iguallabora 
12-19-3.30 

12-19-3 30

Igual labora

DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS

1̂

SABl

13.30-18.30
17.00
15.00

13.14.15-1800
18.00

13.30-18.30
12.3O-1V.O« ^^^

13.00-13.4®'J®
13-14.16'19-^

13.30-18.30VU‘íJ ,3^9
y-g-OO-lO'l*”

15-17 45(ii»+«‘^’JJ’Jl

14.00
16.46

14 OO-lO-OO
16.00
17.00

®’ 13.45-18.00

14.OO-18“°
13.00-18-38

11.30

15.1745-1531^3^30

11.30-178®

1.

DESTINO

Talaveia debB«“” 

Valencia (Ul**** • 
Valencia IRalMl 
ValenaalBaconiel 

Baicelona

Coidoba .-

Jaén 

Sevilla 

Benidorm 
Tonevieia 

La Manga 
C^poamot

Toledo

1230-18.00 

00 45-5 30-12 30

1130-1B.30 19 00-3 30
11 30-19 00-3 30

11.30 18 30-3 30
11 30-19 00-3 30

Igual labora 

Igual labora 

Igual labora 
Igual labora.

_ Igual labora. 
Igual labora.

1! 45 Lunes 'iirbiPn 5 30 Igual labora

Igual labora 
Igual labora 

Iguallabora 
Iguallabora 

Iguallabora 
Iguallabora 

Igual labora

^i
^^

 i
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Ull) lí TELEVISION Miércoles, 7 de 
Octubre de 1987

I

i ,i55C<jneñónconlapro-
2200 lición M^onal 

jjillilídlarlo-l 
IjjíUamadM para la
¿i‘Primera plana". Una

22»
2141
2142
2132 (¿jis.Que trabaja para un
22 85 ty senianario, se presenta

18356 de Pruebas para ha- 
a entrevista al coronel

o 
CO

x con el beneplácito del

— W La tarde
Jill Avance Telediario 

’ ^ lABanlo Sésamo
DC Qaeviene Mu «y

esc 
sée

IMofU, el último koala

UOAtope
''3ri üJLuchlcai de oro

h

Que viene Muzzy”, curso de inglés

ále 
n.

Cóta 

y

E6a
o ay»

^ÜConnpclóc en Mia- 
^Wesea necesario".
115 España en guerra, 

"Elnuevo Estado”. 
'¡“^miento del nuevo Es- 
‘ Flanco supremo Caudi-

Barcelona.
18.30 Musical
19.00 Capitolio
19.30 Agenda
20.00 Festival de Tom y Je

ny
20.30 Música y músicos. 

“London Chaber Players" (1).
21.00 Caso para dos. “La 

venganza de Paschirbe".
22.00 Tendido cero
22.45 Viento, madera y ba

rro. (Nueva serie, 12 episo
dios). "Egipto: los faraones". 
Recorriendo los márgenes del 
río Nilo, donde se orientan los 
magníficos monumentos del 
Egipto faraónico, relataremos 
la vida de algunos faraones si
guiendo las imágenes que los 
frisos nos sugieren.

23.15 Recuerda cuándo. 
(Nueva serie, 9 episodios). "El 
reencuentro". Después de un 
tiempo de separación Andrés 
y Marta se reúnen de nuevo 
para los últimos trámites de su 
divorcio. Hay buena relación 
entre ellos, se sienten cómo
dos juntos, sobre todo él, a ella 
le es más indiferente.
Andrés propone una relación 
de objetos que le gustaría dis
cutir con ella en referencia a la 
propiedad, objetos comunes y 
sin demasiado valor material, 
aunque sí sentimental, y ello

Manuel Galiana y Tina Sáinz, 
intérpretes de “Recuerda cuándo”
La segunda cadena de TVE 
inicia esta noche la emisión 

de “Recuerda cuándo”, 
serie original de Adolfo 

Marsillach que devuelve a 
la pequeña pantalla a dos 

grandes actores españoles 
asiduos en fechas no muy 

lejanas en este medio y 
alejados de él durante 

muchos años.

«mtexto internacional.
2 ««trabaje. Depurad 

^la enseñanza. Deroga- 

autonomías. Resta-
1 ’ ^to de la pena de
1 '^■"^'^'^senlaretaguar-
i '®íel. La bataUa de A1-

La serie consta de nueve epi
sodios, de 50 minutos de dura
ción cada uno. en los que se na
rra la historia de Marta y An
drés, un matrimonio divorciado 
que se reúne para hacer el re
parto de los objetos de su pro
piedad. Cada uno de estos ob
jetos les traerá recuerdos y una 
historia vivida entre los dos. El 
relato comienza en el año 1968, 
con el mayo francés, que marcó 
también a la juventud española 
de la época. Marta y Andrés re- 
ruemorarán, hasta nuestros 
días, los acontecimientos más 
relevantes de todos estos años, 
como el asesinato de Carrero 
Blanco o la muerte de Franco.

''^Teledlario-l 
’'’l®deporte

^Medida y cierre

®^UííDA CADENA

de ajuste 
,*^7P«emto.

“ ■»*. desde

les llevará a uña serie de en
cuentros que les creará proble
mas con sus respectivas y ac
tuales parejas.

00.10 Tiempo de creer 
00.25 Despedida y cierre

MATINAL PARA MAÑANA

07.45 Carta de ajuste
07.59 Apertura y presenta

ción
08.00 Buenos días
09.00 Por la mañana

- De 9.35 a 10.10: Gabriela. 
“Episodio número 22". La pri
mera ínedida que toma Mun- 
dinho, es financiar la tirada 
diaria del periódico, antes se
manal.
~ De 11.35 a 12.35: Rituales. 
"Episodio número 99".

13.00 Autos locos
13.30 Programación cen

tros territoriales

Tina Sáinz y Manuel Gahana 
iban a ser los protagonistas de 
la serie “Media naranja” que fi
nalmente fue interpretada por 
Amparo Larrañaga e Iñaki Mi- 
ramón, ya que que tenían com
prometida la campaña teatral 
cuando la lenta burocracia de 
TVE se decidió a dar el visto 
bueno a. esa serie, cuyo capí
tulo cero tenía a Tina y a Ma
nuel como pareja protagonista.

Ya entonces se decidió que 
fueran ellos los actores princi
pales de otro proyecto que fue
se presentado a la dirección de 
programas de TVE y Adolfo 
Marsillach escribió para ellos 
“Recuerda cuándo".

Aunque a lo largo de los nue
ve capítulos aparecerán más de 
setenta actores, sólo siete ten
drán una presencia continua
da. Junto a Tina Sáinz y Manuel 
Gahana, intervienen Mercedes 
Lezcano, Fernando Guillén, 
Mayte Blasco^ Amparo Baró y 
Ana Maria Barbany.

El primer episodio de la serie, 
titulado “El reencuentro", 
cuenta precisamente el mo
mento en que Andrés y Marta

Tina Sálnz en la nueva serie de la segunda cadena.
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(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada 
Hoy, en sesión continua desde 5.30 tarde 

(Ultimo pase 10.45 noche)
Siguiendo con los mejores estre

nos porno,, presentamos 
«SUZYSUPERESTAR» 
V. Original subtitulada 

Prohibida a menores de 18 años 
Se advierte que esta película, por su 
contenido erótico, puede herir la 

sensibilidad del espectador.

CINE CANDILEJAS
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 

Hoy, en sesión continua 
desde las 5.30

¡MADONNA! en...
«BUSCANDO A SUSAN

DESESPERADAMENTE»
Pases: 5.30-7.15-9-10.45

PROXIMAMENTE
«LA NOCHE DEL CAZADOR)

Con ROBERT MITCHUN

se reúnen para discutir la pro
piedad de algunos bienes con
seguidos a lo largo de su matri
monio. Separados desde hace 
varios años, ahora se encuen
tran en la fase final de sus trá
mites de divorcio.

“El amor", “Las chicas", “La 
trampa”, “La soledad”, “El en
gaño”, “El amante", “El acci
dente" y “El ático" son los títu
los de los ocho capítulos res
tantes que aparecerán cada 
miércoles por el orden citado 
de emisión.

“Recuerda cuando” se emite 
a las 23.15 horas por TVE-2 con 
una duración de 50 minutos.

los pueblos del mundo. Es una 
ampliación de los límites mar
cados por anteriores progra
mas de Miguel de los Santos, 
que se ocuparon primero de 
Europa y luego de los pueblos 
hispanos.

El comienzo de esta nueva 
emisión, consta de nueve pro
gramas.

“Viento, madera y barro” se 
emite a las 22.45 horas por 
TVE-2 con una duración de 30 
minutos.

Inglés para niños

Egipto
También hoy es el día previs

to para el comienzo de una nue
va entrega de la serie “Viento, 
madera y barro", original de 
Miguel de los Santos, con la 
que se intenta mostrar el folklo
re, costumbre y tradiciones de

Acabadas, las vacaciones 
para todos, la primera cadena 
de TVE pone en marcha desde 
hoy un curso de inglés espe
cialmente pensado para los 
más jóvenes, con eco dejado 
por los programas “Follow me” 
y “Follow throught”, cursos de 
inglés para profanos e inicia
dos, respectivamente.

Teléfono 21 84 44
Continua desde las 5.30 

Sensacional estreno 
AI Capone manejaba Chicago con 

absoluto poder. Nadie podía tocarle.
! Nadie le podía parar,

«LOS INTOCABLES
DE ELIOT NESS»

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Sean Connery, Robert de Niro, 
Kevin Costner, Brad Sullivan 

(Pases; 5.30-8y 10.30)

HOY DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 84 53
Continua desde las 5 

Grandioso estreno
Dos chicas intrépidas y una docena 

de espías de todas clases en la 
película más divertida del año 
«INCREIBLE SUERTE» 

(Autorizada para todos los públicos) 
Bette MidIer, Shelley Long 

y Peter Coyote
(Pases: 5 - 6.55 - 8.50 y 10.45)

HOY DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 23 68 15
Continua desde las 5.30 

Grandiosa continuación de estreno 
La capacidad de destrucción actual re
flejada crudamente en la película más 

impactante de los últimos tiempos
«4» PROTOCOLO»

No recomendada para menores 
de 13 años

(Pases:5.30-8y 10.30)

HOY OIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 36 40
Continua desde las 5 
Sensacional estreno

Una gran carrera musical y una vida familiar 
truncada por un accidente de aviación

«LA BAMBA»
Lou Diamond Phillips. Esai Morales. Rosana 

De Soto, Elizabeth Peña y Joe Pantoliano 
Autorizada todos los públicos 
Pases; 5 - 6.55 - 8.50 y 10.'45

HOY DIA DEL ESPECTADOR

Teléfono 21 45 50

CERRADO

C/. Collado Piña, 12 Tlf. 23 68 15
Sensacional estreno. 

La verdadera historia del LUTE, ahora 
plasmada en el cine

«EL LUTE CAMINA 0 REVIENTA»
Imanol Arias

Pases; 5.30 - 8 -10.30 
No recomendada a menores de 

13 años.
HOY DIA DEL ESPECTADOR

M.C.D.2022
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El pecado 
de correr

A partir de ahora, los 
anuncios de coches debe
rían llevar una advertencia 
similar a la que de las pelí
culas clasificadas equis; 
“Por su alto contenido eró
tico, pueden herir la sensi
bilidad del espectador". 
Porque, a partir de ahora, 
correr será más pecado que 
nuncá, puesto que mayor 
será la penitencia impuesta 
por cometerlo.

La era de la velocidad ha 
concluido. El esfuerzo de 
las fábricas de automóvi
les por obtener productos 
más potentes y rápidos ha 
sido asesinado a golpe de 
decreto por el Gobierno, 
que para eso está, para 
asesinar todo lo asesina- 
ble. El culto al velocímetro 
ha sido derogado oficial
mente para sustituirlo por 
el culto al radar, a la libreta 
de multas, al casco blanco 
sobre mono verde.

A los gastos habituales 
para mantener el auto ha
brá que sumarie ahora una 
“ importante partida", 
como dicen los ministros, 
para pago de sanciones. 
Los miles de duros de las 
multas suben al mismo rit
mo que la aguja del relojito 
del salpicadero. Matarse 
en la carretera será ya no 
sólo desagradable, sino 
además caro, porque nos 
pondrán la papeleta firma
da por el agente de tumo 
debajo de la tapa del 
ataúd.

No me parece mal que 
se corra menos en las ca
rreteras. Lo que me parece 
fatal es que intente conse
guirse por el método del 
látigo, del palo en la che
pa, del "cuidado, que te he 
visto y me he quedado con 
tu cara”, o con tu matrícu
la, mejor dicho. Las llamas 
del infierno económico 
amenazan a quienes sal
gan del dogma infalible 
del Código.

Dunas 
Cuevas
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Un montói 
de millone

para tres 
albaceteño

HiCt 

ISl

■ No somos nada. Cuando han pasado veinte 
años de la muerte del Ché Guevara, hay ya 
una generación que casi no sabe quién fue. 
En otros tiempos su póster adornó casi todos 
los dormitorios de los que ahora son padres 
con hijos de edad dé merecer.

■ Claro que no Hay que extrañar. Los crios de 
ahora no saben quién era Franco y, lo que es 
peor, ni siquiera tienen conocimiento de que 
existiera el NODO. Así nunca llegarán a ser 
hombres de provecho.

■ Los de la Universidad Popular han cambia
do el horario de matriculación, de la mañana, 
a las 7 de la tarde, para evitar que la gente 
haga cola desde la madrugada. Y luego dice la 
oposición que el invento no es popular... Tie
nen un ojo, que así les va.
■ Los ecologistas de Almansa están de enho
rabuena porque las Lagunas de San Benito, 
después de haberse secado, con esto de la 
gota fría se han vuelto a ver llenas de agua. Es 
posible que la Comunidad de Valencia a don
de pertenecen dichas lagunas, apruebe que 
las aguas se repueblen de peces acuáticos.

Los afortunados de 3U{ 

I LOTO ya pueden áis 
;^ nerhov mismo de susi 'Jf 

<^ Lones. Los tres picíá 
■frustas no acudieira: ¡JQ 
'z acto de entrega deld 
^ que, asustados por: j^' 

tas recidibas desde te
;f España pidiéndolesai 

da. El nerviosismo es
' gico, incluso para qw 

rellenó el cheque en

a Re

la 
"^6 se aprecia cierta o ^ ,^

'culino de los millones,
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Una rueda de bicicleta para evitar los ruidos molestos. Esta ha sido
LUIS MIGUEL 

la solución que
Victorio, el pastelero de la calle del Rosario, ha dado para evitar el ruido tan molesto que produ
cía la chapa de la alcantarilla levantada sobre la calzada. La solución sigue sin resolver el pro
blema de hundimiento con que se ve amenazado el paso de vehículos.

AGRICULTOR

ieEi 
«le! 

fetsk 
íctor 
líen 
socialLos preparativos para e 

zamiento de dos apar^ 
viéticos automáticos ?i> 
prenderán por pn® ,
expedición al plañe Jj|
su satélite Fobos, en J ,

mó Oleg Zverev, j v
'“s?SSSa--í * 

podrán tran^tá 
interferencias Y 
imágenes.

casi

Muerto al n3i ti

I

dadoP»'*

■aciór

«ete
ÜOl

■ira
funcionario, ^^^^^jgcei ^funciona-' ^^^do 
bierto ahora, 
gresarenfuas- ^^^

<I^ dT19B8“‘’ 
reemplazo cent,
cabo en ® ceco®°^^ 10(9
Gandia, apa ^^^jjtf 
a los poco® jgjiecido” 
to, cuando ai
hermano.

En sus siembras de Cereales utilice lo mejor
ZAIDA: Dos carreras cervecera 
KORU: Dos carreras pienso

Cooperativas Agrícolas Albacetenses - Mayor, 56 - Telf. 21 43 90-^

-toti 
‘en
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